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Las diferencias entre Solchaga y Benegas, al desnudo.

Utiliza términos peyorativos contra Solchaga

La Guardia Civil no descarta que existan más implicados

Detenidos dos jóvenes con 400 
dosis de heroína en Almagro

Dos jóvenes, cuya identidad 
corresponde a las iniciales 
J.A.B. y J.A.B., fueron deteni
dos ayer por efectivos de la 
Guardia Civil de Almagro con 
400 dosis de heroína.

El suceso ocurrió cuando la 
Guardia Civil registró el domi
cilio de los dos hermanos, situa
do en un callejón de Almagro 
cercano a la calle Bolaños, don
de se encontró la droga. Ambos 
detenidos han pasado a dispo
sición judicial, según informa
ron fuentes de toda solvencia. 
Aunque no se han producido 
más detenciones, la Guardia 
Civil no descarta que existan 
otras personas implicadas en 
esta red de traficantes de droga.

(Pág. 13) Puede haber más implicados.

El dispositivo de la 
Guardia Civil se 
había montado ante 
las sospechas de que 
los detenidos en esta 
operación podrían 
estar implicados en 
un delito de tráfico 
de drogas, aunque 
tampoco se descarta 
que puedan estar 
implicados en esta 
red otros ciudadanos

Una charla telefónica de 
José María Benegas 

confirma la división de 
la familia socialista

Pretende concienciar a la sociedad

“Oye a los sordos": 
campaña contra la 

incomunicación
La Federación de Asociaciones de Padres y 

Amigos de los Sordos presentaron ayer en Ciudad 
Real la campaña nacional que, bajo el lema 
“Oye a los sordos”, pretende concienciar a la 
sociedad para evitar el aislamiento de este 
colectivo. (Pág. 7)

Según José Angel Yagüe

El CDS, como el 
PSOE, también 
promete trabajo

José Angel Yagüe, número dos en las listas 
electorales de Valdepeñas, ha declarado que “el 
CDS se compromete a crear 2.000 puestos de 
trabajo”, en caso de ganar los próximos comicios 
municipales del 26 de mayo.

(Pág.10)

El secretario de organización del PSOE, José María 
Benegas, en una conversación teléfonica desde su 
automóvil, difundida ayer por la cadena SER, afírma 
que el problema en la polémica entre el Partido 
Socialista Obrero Español y el Gobierno no es el 
ministro de Economía, Carlos Solchaga, sino el 
“One”, en supuesta referencia al presidente del 
Gobierno, Felipe González.

^B y además m
Siete heridos leves 
al estallar cuarenta 
kilos de amonal en 
un cuartel de la 
localidad navarra de 
Los Arcos

(Pág. 24)

El Congreso da luz 
verde al proyecto 
que permite a los 
parlamentarios no 
comparecer en los 
tribunales

(Pág. 25)

Mijail Gorbachov 
insinúa su dimisión 
tras ser duramente 
criticado en el 
Comité Central del 
Partido Comunista

(Pág. 29)

La conversación se produ
ce, según la grabación de la 
SER, entre Benegas y dos 
interlocutores que son el 
periodista y empresario Ger
mán Alvarez Blanco y Fer
nando Múgica. En la con
versación se refieren a la dis
puta entre el PSOE y el Eje
cutivo sobre la promesa elec
toral de las 400.000 viviendas 
y, en ella, Benegas habla del 
vicepresidente Serra, al que 
denomina “el catalán” y dice 
9ue “lo que sabe es que el 
problema que tiene en ese 
Gobierno es precisamente el 
enano”, en alusión a Carlos 
Solchaga.

Por su parte, José María 
“Cnegas, presentó una 
denuncia contra la Cadena 
^er por la difusión de la cita- 
a conversación telefónica 

privada.
(Págs. 21, 22 y 23)

Benegas afirma que 
el problema en la 
polémica entre 
PSOE y Gobierno 
no es Solchaga, 
sino el “One”, en 
alusión a González

El número tres del 
PSOE presentó 
ayer una denuncia 
contra la Cadena 
Ser por la difusión 
de la conversación 
telefónica

La Libreta de ahorro infantil es 
la mejor fórmula para educar a sus 

hijos en el ahorro.

^ Caja de Albacete
Crece con nosotros

Miguel Poveda.

Los expertos 
ponen de 
manifiesto las 
ventajas del gas

(Pág. 5)

LOTERIA PRIMITIVA
(Pág. 11)

M.C.D.
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un político le pueden suceder, 
como a cualquier mortal, mul
titud de tragedias. Pero la peor 

es, sin duda, quedarse desnudo ante 
el público. Y ésa debe de haber sido 
la sensación que ha sentido José María 
Benegas al escuchar una conversación 
casi íntima por la radio.

A un partido le pueden suceder tam
bién muchas desgracias. Pero la peor, 
probablemente, es verse metido en una 
escalada de conflictividad interna que 
se culmine con el insulto o, al menos, 
la falta de respeto entre sus dirigentes. 
Y eso es lo que le está pasando al 
Partido Socialista. Como si estuviera 
determinado que no debe haber ni un 
sólo día sin espectáculo, lleva una sema
na trepidante: combates dialécticos por 
una simple interpretación de palabras, 
cuestiones de fondo como la oposición 
al programa de energía nuclear, riva
lidades de poder, han desembocado en 
la conversación captada y grabada al 
secretario de Organización, señor 
Benegas.

Se está discutiendo algo importante: 
si es ético el difundir por una emisora 
sus palabras, a sabiendas de que se 
trata de una clara intromisión en la 
intimidad de una persona. Pero esa 
discusión legal no puede ocultar el fon
do. Esas grabaciones tienen el valor 
de la confirmación ostentosa de la crisis 
del socialismo español. Tienen el valor 
añadido de señalar algunas pistas sobre 
cómo se está moviendo desde el poder 
el montaje de algunos imperios infor
mativos. Aclaran perfectamente, por si 
alguien mantuviera dudas, que la difi
cultad de relación está entre el partido 
y Solchaga., pero que Narcís Serra no 
goza de la confianza del “aparato”, y 
que dentro de la dirección del PSOE 
también hay reticencias nada menos 
que ante el “Dios” Felipe González. 
Se podrá discutir si es lícito emitir las 
cintas., pero los ciudadanos han -he
mos- encontrado en ellas un valiosí
simo material para formar la opinión. 
Ya no hay especulaciones ni “campa
ñas” que puedan ser aducidas. Las cam
pañas están dentro.

Parece bastante obvio, en todo caso, 
que el socialismo español cuenta con 
todos los ingredientes posibles para que 
se pueda hablar de su peor crisis en 
la reciente historia. Ya no valen par
ches. Hace falta que ese gran cirujano 
que es Felipe González intervenga. Lo 
malo es que se encuentra ante un enfer
mo muy difícil. Si amputa por el lado prendido llamando “enano a un

í 1

Se podrá discutir si es lícito emitir las cintas., pero los I 
ciudadanos han -hemos- encontrado en ellas un valiosísimo j 
material para formar la opinión. Ya no hay especulaciones H 
ni “campañas” que puedan ser aducidas. Las campañas i 
están dentro 1

de Solchaga, estará amputando sus pro
pias convicciones. Estará cediendo ante 
la presión del guerrismo. Habrá sufrido 

' su gran derrota. Si, por el contrario, 
amputa por el lado de Benegas, pondrá 
todavía más en contra a todo el apa
rato. Puede encontrarse con que su 
propio partido y grupo parlamentario 
no le dejen gobernar. Una solución 
salomónica sería entendida como “fran
quista”.

No todo está perdido, de todas for
mas. Quedan todavía soluciones, como 
la dimisión. Un dirigente que es sor-

ministro o “Dios” al Presidente debería 1 
tener el gesto de poner su cargo a 11 
disposición del Secretario General. Su 0 
continuidad en medio del escándalo f 
que se ha organizado no hará otra cosa | 
que provocar adhesiones a sus palabras | 
y, en consecuencia, agrandar el abismo 1 
de la separación. En todo caso, es * 
mejor la dimisión de Benegas o incluso f 
de Solchaga para firmar sobre sus cada- h 
veres políticos la paz que esperar el h 
paso siguiente: que el enfrentamiento hj 
sea entre Guerra y Felipe. Ya parece 11 
inevitable.

.2022
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j^calaus el encantador

A
hora que se cumplen 
años de la muerte 
de Plá, vuelven los 

comentaristas a resaltar la 
calidad de su escritura y de 
su personalidad, puntuando 
acerca del desconocimiento 
absolutísimo hacia su obra y 
hacia su mundo.

Ya escribió Racine que 
“no hay secreto que el tiem
po no revele” y Hoffman que 
“hay muchos secretos en el 
mundo que nosotros no esta
mos aún en condición de 
comprender”. Pero -y esto 
ocurre con hartísima fre
cuencia- el corpus del perio
dismo español nada tiene de 
secreto, todo lo más de públi
co, que el columnismo se for- 
jó’en el escribir desmedido 
y en la preocupación del 
adjetivo (a eso se denomina 
ahora barroquismo, confun
diendo la seriedad con la 
gaseosa) en cada instante.

El jurado del Premio de 
Honor de las Letras Cata
lanas ha vuelto a declarar. 

salvo excepciones honrosas, 
que negaron y negarían el 
premio a Plá por su alinea
miento con el general Franco 
y su posterior desatención de 
los problemas a sufrir por la 
lengua catalana. Pero Plá 
está ahí con su Cuaderno 
Gris y su articulismo diario 
dando lecciones ejemplares 
de literatura y de crónica, de 
espectador permanente de 
las cosas, de su muy letrado 
conocimiento del género 
humano.

Siempre he dicho y la rei
teración no se hace ahora 
inconveniente que la gran 
cadena periodística española 
se abre con Rafael Cansinos, 
Josep Plá y Corpus Barga, 
continúa con César González 
Ruano y acaba, indefectible
mente, con Francisco

Plá
RAMON BELLO SERRANO

Umbral.
Ahí está todo el periodis

mo español.
Quiere el aprendiz referir 

una crónica de viajes, del 
entorno o de la salud política 
del país, basta con leer el 
Cuaderno, las Cartas de 
Lejos o el Dietario de 
Madrid. Quiere narrar los 
apuntes dé una época, las 
cuestiones literarias de uno 
o varios cafés, la filosofía de 
la tertulia y el retrato huma
no, basta con acudir a la lec
tura especialísima de Cansi
nos. Quiere el neófito ensa
yar acerca de las cosas comu
nes e intranscendentes, 
dotándolas de altísimo sen
tido y aprovechamiento, con
sulte el articulismo de César 
González Ruano. Pretenda, 
de nuevo, auparse al Madrid 

de principios de siglo y a un 
costumbrismo muy de cróni
ca, pero literaturizada, bri
llantísima y clásica, tome la 
obra de Corpus. Y el crisol 
de toda esa especie, pródiga 
en folios y anotaciones, crisol 
apellidado del genio queve
desco y de Torres de 
Villarroel, culmina en el arti
culismo de Francisco 
Umbral.

Todo el periodismo.
Este es uno de los secretos 

peor guardados del mundo 
aunque, paradójicamente, 
siga siendo secreto. La emo
ción que siente Guillermo de 
Baskerville en la novela de 
Eco, al acceder a la biblio
teca de la abadía, hojeando 
las copias de libros funda
mentales para la época, nos 
es menor que el descubri

miento continuo de la cadena 
especialísima española, aun
que la comparación es invá
lida al ser los libros públicos. 
Pero el secreto se torna toda
vía más confuso cuando la 
demanda editorial no ha per
mitido la tercera parte de las 
memorias de Rafael Cansi
nos, o cuándo es imposible 
localizar un volúmen de 
memorias de Sagarra.

La celebración de Plá 
detrayéndole méritos por no 
haber afirmado el catalanis
mo es síntoma de cortedad 
literaria y aldeanismo eviden
tísimo. Plá es uno de los pun
tales del articulismo español 
y toda su obra es un espejo 
-y del bueno- para la cró
nica, para el disfrute del 
adjetivo, para decirlo todo 
con esa finísima ironía pro
pia, para dotar al objeto 
intranscendente de armonía 
e integrarlo -incluso hacerlo 
protagonista- en asuntos 
capitales.

Plá es el periodismo.

L
a oposición, a este 
paso, no va a tener 
que presentar progra

ma alguno para las elecciones 
de dentro de un mes. Los 
últimos acontecimientos en el 
seno del PSOE revelan que 
la tensión entre el aparato 
del partido y el gobierno, con 
su presidente a la cabeza, 
rebasa todas las previsiones, 
y ha disparado las luces de 
alarma.

Parece claro que la marcha 
de Alfonso Guerra del gabi
nete no ha facilitado, preci
samente, las cosas, por más 
que él mismo dijera el 12 de 
enero en Extremadura que 
abandonaba la vicepresiden
cia para que González tuviera 
las manos libres a la hora 
de resolver la crisis.

Esto sí que es una crisis. 
Las conversaciones telefóni
cas de Benegas difundidas 
ayer por la cadena SER 
hablan por sí solas. Ahora 
mismo la imagen de enfren
tamiento no se puede ocultar 
por más que se intente desde 
lodos los sectores del partido. 
En las últimas semanas se ha 
tensado tanto la cuerda que

Coordinador, ¿de qué 
campaña?

JAVIER GONZALEZ FERRARI

Guerra no se ha resignado a su suerte política 
y ha planteado un pulso .al actual gabinete, 
sin darse cuenta de las consecuencias políticas. 
La crisis que se ha abierto, que está en carne 
viva, no se puede acallar acusando a la SER 
de terrorismo informativo, o hablando de ile
galidad de las escuchas

ha terminado por romperse. 
Se han cometido equivoca
ciones de bulto como la fil
tración de la reunión de 
Borrell con los directivos de 
las empresas constructoras 
más importantes del país para 
hablar de unas comisiones 
para conseguir contratos con 
las distintas administraciones 
públicas que, existir no exis
ten, pero pagar, se pagan. La 

mera existencia de la reunión 
es una auténtica “confesión 
de parte” y ha provocado un 
terremoto en el seno del 
gobierno y el partido. Y 
cuando no había hecho más 
que empezar, salta el escán
dalo de las conversaciones de 
Benegas desde el teléfono de 
su automóvil oficial.

A la vista de todo ésto cabe 
preguntarse si Alfonso

Guerra coordina la campaña 
del PSOE o la de la opo
sición, que se está frotando 
las manos. La experiencia nos 
ha enseñado que el cáncer 
de los partidos es la desunión, 
el enfrentamiento interno, y 
que los electores pasan fac
tura por ello. Alfonso Guerra 
no se ha resignado a su suerte 
política y ha planteado un 
auténtico pulso al actual gabi

nete, sin darse cuenta de las 
consecuencias políticas que 
ésto puede tener. La crisis 
que se ha abierto, que está 
en carne viva, no se puede 
acallar acusando a la SER 
de terrorismo informativo, o 
hablando de ilegalidad de las 
escuchas. Este dato, si cabe, 
agrava aún más la situación 
del PSOE.

TU oANGRE SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.
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Cartas
Una visión 
progresista del 
salario social

Mediante Decreto de 18 de
diciembre de 1990, la Junta de 
Comunidades aprobó el Plan de 
Solidaridad de Castilla-La Man
cha que pretende asegurar, 
mediante una prestación econó
mica (salario social), un nivel 
mínimo de suficiencia económica 
y autonomía personal a todas 
aquellas personas que carezcan 
de los recursos imprescindibles 
para atender las necesidades 
básicas de la vida.

Nosotros, desde C.D.S., 
hubiéramos deseado que esta 
importante medida se tomara en 
el Parlamento regional, que fue
se el resultado de un amplio 
debate entre los grupos políticos, 
lo que hubiera producido su 
indudable enriquecimiento. No 
ha sido así, y no por falta de 
interés de los grupos parlamen
tarios, en especial el nuestro que 
ha perdido insistentemente que 
las Cortes de Castilla-La Mancha 
dictaminen sobre la situación 
social de la región, y en el con
texto de dicho examen se pro
nuncien sobre las medidas legis
lativas a adoptar.

Lo cierto es que al haber 
recurrido el gobierno regional al 
socorro del Decreto para regu
lar, sin luz ni taquígrafos, a su 
gusto y medida, tan importante 
asunto, nos vemos en la nece
sidad de puntualizar nuestra 
posición que va, lógicamente, 
más allá de una mera adhesión 
a la medida, ya que pretende, 
en el análisis y discusión libre 
de posiciones y planteamientos, 
aportar nuestra específica y per
sonal visión sobre este tipo de 
prestaciones asistenciales.

Es muy frecuente oir opinio
nes de rechazo de políticas asis
tenciales com la que ahora juz
gamos. En tales supuestos, la 
actitud hostil se plantea en tér
minos de rentabilidad económi
ca, presentándose con este, o 
parecido argumento: “menos 
intervención social y más inver
sión que garantice el crecimiento 
económico y la generación de 
empleo”. Es un discurso típica
mente conservador; insolidario, 
que omite deliberadamente la 
realidad del grave deterioro que 
presentan unas personas expul
sadas de los mecanismos de la 
producción mercantil y situadas 
en la periferia del sistema.

O con este otro, que se dice- 
emanado del pensamiento “pro
gresista” pero que revela todo 

su ingenuo voluntarismo; “antes 
que el pez demos la caña y ense
ñemos a pescar”.

Si hiciéramos caso de unos y 
de otros, los más empobrecidos, 
los marginados, aquellos que no 
solo no tienen trabajo, sino que 
incluso, en el grado final de su 
deterioro personal y social ya ni 
lo buscan ni lo pretenden, esta
rían abocados a permanecer en 
situación excéntrica al sistema 
productivo y de valores sociales 
por el resto de sus vidas.

Un entendimiento progresista 
de la política y de la sociedad 
como el que postula el C.D.S., 
no puede suscribir ninguno de 
los planteamientos anteriores; el 
uno por reaccionario, y el otro 
por irreal. Tiene, por el contra
rio, que aceptar el hecho, que 
no es el estigma de un repro
chable comportamiento perso
nal, sino el resultado de la ina
daptación de algunas personas 
al muy a menudo irracional, des
humanizado y, en ocasiones, has
ta brutal, sistema de producción 
imperante en estos años finales 
del siglo XX.

Un sistema que ha olvidado 
el ideal ergonómico de adecua
ción del trabajo y de sus con
diciones de realización al hom 
bre y no a la inversa. Un modelo 
de producción y consumo basado 
en pautas tales como la agre
sividad, la competitividad, la 
anulación de los menos dotados 
físicos o mentalmente, e incluso 
el engaño y la simulación publi
citaria, en un “todo vale“ con 
tal de producir y vender.

En tales circunstancias, ¿qué 
hacer?; ¿dejar que el libre juego 
de las fuerzas • del mercado 
resuelva, o poner los medios que 
faciliten de una manera efectiva 
la promoción social, laboral y 
económica de quienes de otra 
forma nunca se incorporarían al 
mercado, lo que, en las coor
denadas que nos rigen, es tanto 
como decir a la sociedad misma?

El Centro Democrático y 
Social tiene decidida su opción 
desde hace tiempo: apoyar un 
salario social que no se agote 
en sí mismo, que no concluya 
con la entrega dadivosa de una 
ayuda económica que pueda evo
car en quien la recibe la ominosa 
“sopa boba” de la caridad bené
fica.

Un salario social que inexcu
sablemente ha de ir acompañado 
de medidas promocionales con
tra la marginación, que incluso 
implique una serie de contra- 
prestaciones de hacer: asistencia 
obligatoria a cursos de formación 
laboral y profesional, escaloni- 
zación de los hijos en edad de

estudiar; aceptación de los pro
gramas de trabajo asistidos, aun
que sean temporales, y de las 
ofertas de colocación que reci
ban, etc., y de no hacer como 
por ejemplo, el compromiso de 
no ejercer la mendicidad por 
ninguno de los miembros de la 
unidad familiar.

Así pues, un planteamiento no 
retardatario de medidas del 
tenor del salario social debe con
cebirías como medios instrumen
tales para la consecución del 
objetivo de la integración social, 
que en el mundo pre sente pasa 
inexcutablemente por la integra
ción en el trabajo, por la asi
milación de los valores de esfuer
zo y estímulo personal.

Ahora bien, vistas las dificul
tades que tiene acceder al tra
bajo, como posibilidad autónoma 
para ciertos individuos, no queda 
más remedio que aceptar un 
conjunto de medidas de apoyo 
institucional entre las que no es 
la menos importante la ayuda 
económica directa en forma de 
salario, acompañada, con carác
ter principal, definitorio, y no 
accesorio, de habilitaciones labo
rales..

Esta segunda dimensión del 
salario social es la que permite 
definirlo como un instrumento 
de integración (ingreso de inte
gración) y distinguirlo claramen
te de un simple subsidio o pen
sión de subsistencia. En él, lo 
principal no es la transferencia 
de recursos a la economía per
sonal o familiar siendo ésta 
importante en las situaciones 
límite que generalmente se 
atienden con el salario social, 
sino insisto, el permitir actuar 
como mecanismo técnico que da 
entrada a un proceso de inte
gración socio-laboral que, para 
que- sea verdaderamente eficaz, 
tendrá que definirse individual
mente en consideración a las 
necesidades personales del suje
to beneficiario y a las condicio
nes del medio social de inte
gración.

Pues bien, es justamente este 
aspecto el que más dificultades 
de implantación está teniendo. 
Tal vez sea debido a la pereza 
administrativa de unas institucio
nes acostumbradas a prodigar 
ayudas (asistencialismo) que a su 
vez ha inducido una suerte de 
pensionismo muy arraigado en 
los beneficiarios.

El éxito o el fracaso de una 
política de solidaridad social se 
medirá, por ello, en función del 
enfoque y del resultado que pri
me o no el elemento rehabi lita- 
dor sobre el puramente asisten
cial. Y tal como está planteada

la ayuda en el Decreto de Cas
tilla-La Mancha mucho nos 
tememos que se va a producir 
el efecto perverso que señala
mos.

En efecto, es completamente 
inocente pensar que con auxilios 
económicos de ínfima cuantía y 
por lo mismo exclusivamente 
destinados a cubrir perentorias 
necesidades de subsistencia vital, 
se va a reinsertar socialmente a 
personas con un elevado grado 
de marginación.

Si no existen acciones corre
lativas de participación en pro
cesos formativos y de habilita
ción laboral, todo el esfuerzo 
integrador será baldío.

Quisiera, por último, referir
me a otro aspecto polémico y 
decisivo del salario social que 
su aprobación por Decreto de 
la Junta de Comunidades, ha 
hurtado tratar a fondo. C.D.S. 
viene pidiendo la corresponsa
bilidad del Estado y de la Comu
nidad Autónoma en la financia
ción de este tipo de prestaciones, 
por entender que con las mismas 
se realiza el ideal constitucional 
de igualdad básica de los dere
chos y obligaciones de los ciu
dadanos en todo el territorio 
nacional.

La Junta de Comunidades en 
su conocido afán de no impor
tunar a sus correligionarios del 
Gobierno central, ha optado por 
una fórmula financiadora exclu
sivamente autonómia. Sobra 
decir las limitaciones que tal 
opción tiene, habida cuenta la 
escasez de recursos financieros 
de la Autonomía. Nosotros pro
pugnamos un modelo en el que 
el Estado asegure un mínimo 
común igual para todas las 
Comunidades, sin perjuicio de su 
mejoramiento por la propia 
Comunidad y con cargo a sus 
recursos presupuestarios.

* José Luis Gómez-Calcerra- 
da Gascón es candidato del 
C.D.S. a la Presidencia de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

El Caserío sí 
quiere ascender

Muy Sr. nuestro.
Con sorpresa e indignación, 

leemos, su carta a D. Quijote, 
publicada en ese Diario el pasa
do martes día 23 en su página 
40, haciéndose eco de comen
tarios de la calle en el sentido 
de que el Caserío Vigón, no 
quiere o no le dejan ascender 
a la División de Honor del

Balonmano español.
Referente al contenidodei 

misma debemos manifestar! i 
siguiente:

1» - En la cena que con moti 
vo de la Navidad se ofrece^ 
autoridades, jugadores y medJ 
de difusión se hizo, por mi 
te, especial mención el ¡^2' 
por parte de la Empresa (2 
represento, de conseguir, 
ascenso “AL FIN“ este año ¿ 
que no se pudo hacer el ají 
rior, pues en 1991 celebramos' 
nuestras Bodas de Plata (eju 
Sociedad se constituyó elafi 

' 1966) y queremos ofrecer el 
ascenso a la División de Honor 
a nuestra, afición, clientes y» 
la provincia en general. CoL 
verá bastante distinto a lo que 
usted insinúa, por no decir i 
ma en su carta.

2=.- Creemos en este momen. 
to, en lugar de sembrar inquie. 
tud, se debe hacer una piña^con 
los jugadores, que son los que 
ganan los partidos a fin de que 
con el apoyo de todos se pueda 
conseguir el citado ascenso, que 
por otra parte no solo interesa 
a esta Sociedad, sino al resto 
de la ciudad, incluido ese medio 
de difusión.

3®.- Por nuestra parte, nos 
ponemos a su disposición para 
una vez terminada la tempo
rada, aclarar cuantos temas crea 
interesantes que pueda elarifi. 
car posturas por parte de todos, 
en este instante solo un obje
tivo: “La División de Honor”.

Esperando publique esta car
ta en el Periódico que dirige 
reciba un cordial saludo.

Remigio González Valero 
Consejero-Delegado del 

Caserío Vigón

N. de la R.: Respetuosos con 
los derechos de los demás y 
de la libertad de expresión 
reproducimos, integramente, 
esta carta en la que se acusa 
a nuestro director casi de afir
mar que ‘‘no se quiere o no 
se deja ascender al Caserío 
Vigón”. No es, señor González, 
Manuel López Camarena quien 
eso dice, sino que es comentario 
que circula entre los aficiona
dos y los que no lo son. No 
nos acuse de nada a nosotros, 
ya que nuestra obligación es ser 
notarios de la actualidad y no 
cómplices de nada. De otro 
lado, creemos que el decidido 
apoyo que LA TRIBUNA ha 
prestado al Caserío, hasta don
de le es posible, queda palpable 
cada lunes y cada viernes, luego 
no dude usted de nuestro amor 
por Ciudad Real y todo lo que 
convenga a la ciudad.

a

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPE.NDIENTE

SUSCIIIBASE
P

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pza. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE...
D.N.I./C.I.F..
DOMICILIO.

APELLIDOSL.....................................................
......................TELEFONO.................................
.....................C.P.........................PROVINCIA

C 
d
E
Sí

A LA INFORMACION ¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?.................................................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□1 COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Irimestral ........ 7.500 PTS
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ pago Semestral....... 15.000 PTS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) q pago Anual . 30.000 PTS

Banco/Caja de Ahorros
Localidad.-----------------------

.C/C

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cob(0 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL,S.A, a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.

Fdo.__ _________________________ ________ _______ '•

n:

di

ni
E

le
Pi

ci.
Pl 
ei

.2022



Viernes, 26 de
AbrU de 1991^^^«»a CIUDAD REAL

Durante la clausura del curso, se pusieron de manifiesto las ventajas del gas. PAUL WHITE

y^y^i" se clausuró el curso sobre “Proyectos e instalaciones de gases combustibles”

Los expertos señalan la limpieza y la comodidad 
como las mayores cualidades del gas

‘^Miguel Poveda dijo que ^^todo indica que Ciudad Real inicia ahora una fase de despegue económico”

La limpieza y la comodidad son dos de las cualidades 
que posee el gas en comparación con otras fuentes de 
energía, según señaló ayer Antonio Benedicto, técnico de 
Repsol Butano, durante la clausura del III Curso sobre 
‘'Proyectos e instalaciones de gases combustibles”.

C.M.L.

Antonio Benedicto, experto 
de la empresa Repsol Butano, 
señaló ayer en el acto de clau
sura del III Curso sobre “Pro
yectos e instalaciones de gases 
combustibles” que el gas posee 
una serie de cualidades, entre 
las que destacó la limpieza y 
la comodidad, que lo hacen más 
práctico que otras fuentes de 
energía.

Sin embargo, Benedicto 
señaló que, a pesar de estas cua
lidades y de otra muy impor
tante, como es su bajo coste, 
“es necesario precisar que un 
producto es más barato que 
otro sólo en función del uso 
que se le quiera dar”.

“Por eso, concluyó el técnico, 
los profesionales debemos darle 
a cada cliente lo que necesita 
y no otra cosa”. Por otro lado, 
Antonio Benedicto destacó que 
d curso había estado muy bien 
estructurado y “había manteni
do la atención de los asistentes, 
prueba de que los remas eran 
interesantes”.

Por su parte, el delegado en 
Ciudad Real de la Consejería 
de Política Territorial, Juan 
Hidalgo, puntualizó que si él 

encontraba allí era porque 
nosotros hacemos casas y la 

t^nlefacción que llevan funcio
nan con gas”. Indicó también 
^ne España había sufrido una 
¡«ventaja histórica, como era 
la dependencia del petróleo”, 
nsventaja que el gas, recurso 

natural más repartido y del que 
«paña tiene importantes reser- 

viene a paliar.
El delegado de Política Terri- 

noal señaló que lo que debe 
™ar en las inversiones son 
«costes, ya que este “es pre- 
^amente el reto que se nos 
P^senta con la integración 
tropea”.

En otro orden de cosas, Juan

Hidalgo salió al paso de algunas 
informaciones aparecidas en 
algún medio de comunicación 
en la que se denunciaba la exis
tencia de grietas y deficiencias 
en la instalación de tuberías en 
algunas viviendas construidas 
recientemente por la Junta, y 
dijo que “las casas no van a 
hundirse” y añadió que lo que 
tienen son pequeñas fisuras.

Despegue económico

Por su parte, Miguel Poveda, 
director del departamento de 
Física Aplicada de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha y 
organizador del curso, aseveró 
que “en Ciudad Real comienza 
ahora una nueva etapa de des
pegue económico y hay que 
concienciar a todos los profe
sionales implicados del reto que 
se les presenta”.

Poveda hizo hincapié en que 
parte de las inversiones nece
sarias para hacer posibles los 
proyectos ideados para Ciudad 
Real están gestionándose fuera. 
“Hay que conseguir que esas 
inversiones surjan de aquí y se 
queden aquí”. Por último, Pove
da se congratuló por la próxima 
llegada a Ciudad Real del gas 
natural, tal y como anunció el 
lunes Andrés Aroca, presidente 
de Gas Castilla-La Mancha.

El acto de clausura del curso, 
que se ha celebrado desde el 
lunes en la Cámara de Comer
cio, estuvo presidido por José 
García como representante de 
esta institución, quien reiteró su 
ayuda y volvió a ofrecer las ins
talaciones a iniciativas como 
esta. Por último, García dijo 
que “hemos estado marginados 
pero vamos a despegar”.

El curso sobre “Proyectos e 
instalaciones de gases combus
tibles” ha contado con la pre
sencia de expertos en diversos 
aspectos relativos a lo.s diferen
tes tipos de gas combustible.

47 policías recibieron los diplomas del curso. PAUL WHITE

La Junta invertirá 71 millones 
en la Policía Local en 1991

C.M.L.

El director general de Admi
nistración Local de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Venancio Rubio, clau
suró ayer el curso de perfeccio
namiento de policías locales que 
se ha, impartido en Ciudad Real.

Venancio Rubio señaló 
durante el acto de clausura que 
Castilla-La Mancha ha sido la 
primera comunidad autónoma 
en poner en práctica una Ley 
de Integración de Auxiliares. El 
director general de Administra
ción Local señaló que, gracias 
a esta Ley, 69 auxiliares de toda 
la región se convertirán el próxi
mo marte.s en policías locales. 
-Venancio Rubio añadió que no 
era lógico mantener una situa

ción que impedía a los auxiliares 
ser policías por el hecho de tra
bajar en pueblos mcnorc.s de 
5.000 habitantes, incluso cuando, 
en muchos casos, cumplían como 
tales.

Por otro lado, el director 
general apuntó que la Junta 
dedicará este año 71 millones de 
pesetas a la Policía local en Ciu
dad Reai.

En el acto de clausura del cur
so de perfeccionamiento, 47 poli
cías, pcrtcnccicntc.s a once loca
lidades de la provincia, recibie
ron sus diplomas acreditativos. 
Además, otros 20 policía.s reci
bieron los suyos una vez con
cluidos los dos cursos de técnicas 
de mando que han tenido como 
objeto la formación de los cua
dros intermedios de los diversos 

cuerpos de Policía local de la 
región.

El director general de Admi
nistración local habló también de 
la revista que publica la Junta 
dedicada a los policías locales 
y que está ya por el número 
dos. “Es un proyecto importante, 
dijo, pero si no interesa a quie- 
nc,s va dirigida no tengo incon
veniente en que no salga más. 
Los policías son los que debéis 
impulsaría y mandar colabora
ciones, pero éstas no llegan y 
tenemos dificultades para editar
ía”.

En el mismo acto, alcaldes de 
varias localidades de la provincia 
recibieron alcoholímetros y 
sonómetros que la Consejería ha 
adquirido para completar la 
dotación de medios materiales 
de la plantilla.
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Interrogar a la víctima

Los dos trenes saldrán de la ciudad el 15 de junio

Lourdes
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Jesús Martín Tabernero. PAUL WHITE. Los forenses son de mucha utilidad a la Policía.

Conferencia sobre “Cuestiones de Medicina Legal

Jesús Martín Tabernero: ^^La muerte 
no es un hecho, sino un proceso”

EI forense tiene una influencia decisiva en el Derecho Penal

El pasado día 24 se celebró la segunda ponencia dentro 
del ciclo de conferencias “Entre la vida y la muerte”, 
organizadas por el Centro de Estudios Jurídicos Empre-
sartales de la Universidad 
cargo del médico forense

Pilar MUÑOZ.

El profesor de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha 
y médico forense, Jesús Mar
tín Tabernero, pronunció un 
conferencia didáctica sobre 
“Cuestiones de medicina 
legal”, dentro del ciclo “Entre 
la vida y la muerte”. La pre
sentación corrió a cargo del 
profesor de las Heras.

Martín Tabernero señaló la 
importancia que tiene la 
Medicina Legal y añadió que 
el médico forense ejerce lo 
más honestamente posible su 
función. Habló de conceptos 
generales de la Medicina 
Legal y hasta qué punto pue
de ayudar al Derecho en 
investigaciones como pueden 
ser los delitos contra la liber
tad sexual.

El profesor se remontó a 
la Edad Media y comentó que

Numerosos dudarrealeño's
quieren peregrinar a

Apenas iniciada la inscrip
ción de aspirantes para parti
cipar en la que será la XIV 
Peregrinación diocesana a 
Lourdes con enfermos de La 
Mancha, no,s consta que la 
afluencia en las oficinas de la 
Hospitalidad de Lourdes de 
nuestra capital es sorprendente 
no sólo de enfermos, sino de 
personal que se encargará de 
sus cuidados y servicio, aparte 
del elevado número de simples 
peregrinos, que ocuparán los

de Castilla-La Mancha, a 
Jesús Martín Tabernero. 

en aquella época ya se hacía 
referencia a los médicos para 
ayudar al esclarecimiento de 
algún hecho. Pero fue en el 
Renacimiento cuando la 
Medicina Legal tuvo su propia 
autonomía.

Avances de la tecnología 
moderna

Actualmente, gracias a lo 
que ha avanzado la tecnológia 
moderna y con los numerosos 
medios que cuenta, la Medi
cina Legal no se parece en 
nada a la de hace diez años.

Jesús Martín indicó que la 
prueba pericial médica está 
perfectamente legislada. En el 
Derecho Penal es donde pue
de actuar y más influencia 
decisiva tiene la Medicina 
Legal.

El conferenciante explicó 
las especialidades de esta 

dos trenes que partirán de nues
tra ciudad el día 15 de junio.

Presidirá la citada Peregrina
ción el prelado de la Diócesis, 
Rafael Torija de la Fuente.

Teniendo carácter diocesano 
esta Peregrinación hacia Lour
des, serán un elevado número 
de pueblos de nuestra provincia 
los que estarán representados 
en la misma, destacándose, fue
ra de la capital. Valdepeñas, 
con más de cien persona.s 
inscritas.

La tradicional peregrinación 
a Lourdes supone para nume-

CIUDAD REAL

Medicina, el Derecho médico, 
Deontología médica. Medici
na Legal Tanatológica, Pato
logía Médico Legal, Medicina 
Legal Laboral, Toxicológica, 
Sexológica, Infantil, Psiquiá
trica y Criminalística. Habló 
también sobre la prueba peri
cial médica en los campos del 
Derecho Civil y Penal. Hizo 
hicapié en la importancia de 
esta prueba, como por ejem
plo para determinar la filia
ción y paternidad.

Posteriormente explicó los 
delitos contra la libertad 
sexual. La Medicina Legal y 
los médicos forenses cuentan 
hoy en día con unos medios 
para poder ayudar en la inves
tigación de los delitos contra 
la libertad sexual.

Martín Tabernero mani
festó que lo primero que se 
hace para determinar si ha 
habido violación es interrogar 
a la víctima y a continuación 
se realizan unas exploracio
nes, examen de la ropa y de 
laboratorio.

rosos ciudarrealeños una espe
ranza para salir de enfermeda
des que la medicina tradicional 
no ha podido curar. Todos 
conocemos casos de gente que, 
desahuciada, acude a Lourdes 
con}o la última posibilidad de 
curarse. La fe, en estos casos, 
es fundamental, es como una 
ventana que se abre cuando 
todas las puertas se han cerra
do.

Ojalá que todos los que 
vayan a Lourdes este año vuel
van curados o, al menos, recon
fortados por la fe en Dios.

La mayoría de los alcohó
licos suelen ser violadores, así 
como algunos enfermos psí
quicos.

Actualmente los forenses 
cuentan con medios para 
poner en pista a la Policía 
de las personas que hayan 
podido cometer un delito con
tra la libertad sexual.

El forense habló también 
sobre el diagnóstico diferen
cial entre las lesiones vitales 
y postmortales.

‘Visión directa

Hasta hace muy poco sólo 
se utilizaba la visión directa 
del médico para determinar 
la hora del óbito.

Jesús Martín señaló que la 
muerte no es un hecho, es 
un proceso, es decir el orga
nismo no deja de funcionar 
instantáneamente sino paula
tinamente y precisó la impor
tancia de la data de la muerte, 
ya que se puede inculpar a 
un inocente o exculpar al ver
dadero culpable.

Tren de la esperanza.

Fiesta de la EU Informática.

Los estudiantes 
de Informática 
celebran a su 
patrona, Santa 
Tecla

Los alumnos de la Escuela 
Universitaria de Infonnáii 
comenzaron ayer las activida 
programadas con motivo deis, 
tividad de su patrona, San 
Tecla.

Los actos previstos comena- 
ron a las 9 de la mañana era 
las visitas al Centro de Cálculo 
del Rectorado de la Universidad 
y posteriormente al laboratorio 
de diseño de la Cámara de 
Comercio e Industria de Ciuda 
Real.

También a las 9 se juga 
varios partidos de fútbol ent 
alumnos, profesores y alumnosv 
entre alumnas. A la una 
mediodía, y ya en la Tabla c 
la Hiedra, donde se celebra 
el resto de actividades, tuvolug 
una cervezada. Más tarde, los 
asistentes prepararon la comidaj 
que consistió en unas miga 

. acompañadas de zurra y se celej 
bró un concurso para decidii 
quién las ha preparado mejor 
A las ocho de la tarde se regresó 
a Ciudad Real.

Por la noche, a las 10, se cele' 
bró la Fiesta Santa Tecla 91, coí 
música, bebida, regalos y con 
cursos.

Las actividades continuara! 
hoy a partir de las nueve de 11 
mañana con las finales dejos 
partidos jugados ayer, además T 
un encuentro de baloncesto entre 
profesores y alumnos.

A las 11 habrá una sesión® 
juegos de mesa, como mus, tute, 
etc. A las 12 se proye^ 
vídeos con conciertos musicales, 
imágenes sintetizadas por o^ 
nador, simulación de vídeo jue 
gos, música digitalizada, etc.

A la una habrá una deg© 
tación de vino y a la una y me n 
se entregarán los ingredienw 
para la preparación de tortii 
y sangría a grupos de 10 persona 
como mínimo, que deberán apo _ 
tar el menaje necesario. A 
tres y media se celebrará un cj 
curso de comida y a I® ^. 
celebrarán las finales de los ] 
gos de mesa. A la misma 
habrá un gimkana y ”•’ 
fotográfico.

Por último, a las 10 s . 
Fiesta Santa Tecla 91 con me 
regalos, etc. . , jComo actividad adición ^ 
10 de mayo Antonio ^y^Q . 
catedrático de Informática 
Complutense, 
conferencia sobre La ‘ „ 
tica aplicada a la ensena
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La Federación de Asociaciones de Padres y Amigos de los Sordos la presentó en Ciudad Real

‘‘Oye a los sordos“: campaña para 
eliminar las barreras de comunicación

Pretende concienciar a la sociedad para evitar el aislamiento de este colectivo

la de

m
i luai

Representantes de la Federación de Asociaciones de 
Padres y Amigos de los Sordos (FIAPAS) presentaron 
en Ciudad Real la campaña nacional “Oye a los sordos”, 
que pretende la supresión de las barreras de comu
nicación para este amplio colectivo.
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La campaña para la supre
sión de las barreras de comu
nicación para el colectivo de 
sordos pretende fundamental
mente concienciar a la socie
dad de la existencia de este 
problema y del número de per
sonas que lo padecen, para evi
tar que se produzca el aisla
miento de los sordos.

La Federación de Asociacio
nes de Padres y Amigos de 
los Sordos es la responsable 
de esta campaña y- señala que 
las personas sordas tropiezan 
con barreras que les dificultan 
el normal desenvolvimiento en
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Los padres de “La Atalaya” suspenden las 
medidas de presión previstas

LT

Ad junta Directiva de la Aso- 
®2ción de Padres de Residentes 
^. La Atalaya”, centro de 
J’inusválidos psíquicos de la 
"nta de Comunidades, ha con- 
^ado una Asamblea General, 

^^^^^io^dinario, a 
^drar a mediados del próximo 

de mayo.
iJ^^,^^'®’^es de presión pre-

18 a °^ *®5^rta, del pasado día 
^ 3briL enviada a la pre

su vida escolar, profesional y 
social.

La agrupación presta una 
especial atención a los niños, 
pues sólo si el problema se 
detecta prematuramente, la 
persona puede llegar a inte
grarse y superar la sordera 
para su convivencia social con 
plena normalidad.

Para que este último fin se 
consiga, la Federación reco
mienda que se tomen una serie 
de medidas como son, la sub
titulación de la programación 
de televisión; el uso de intér
pretes del lenguaje de signos 
en lugares públicos como con
ferencias, exámenes, juicios...; 

sidenta de la Asociación por el 
consejero de Sanidad y Bienes
tar Social de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
que tiene a su cargo el centro 
de minusválidos psíquicos.

La contestación de Antonio 
Pina ofrece la información soli
citada por los padres sobre el 
futuro asistencial y rehabilitador 
de los internos en “La Atalaya”, 
pero da margen a un nuevo pla
zo, durante el que la Junta 
Directiva ha considerado opor
tuno convocar al colectivo de 

colocación en aeropuertos, 
estaciones de ferrocarril y 
autobuses, hospitales... de telé
fonos de texto en los que se 
pueda escribir el mensaje; 
anuncios escritos que comple
menten la megafonía en luga
res públicas; complementar los 
sistemas de aviso y alarma que 
utilizan la fuente sonora con 
impactos visuales; subvencio
nes por parte de la Seguridad 
Social para la adquisición de 
prótesis auditiva; ayudas téc
nicas en la escuela y ayudas 
técnicas en el hogar.

En la actualidad los medios 
técnicos para mejorar o esti
mular la capacidad auditiva de 
los sordos están muy avanza
dos, el único problema es que 
en la mayoría de los casos son 
caros y no están al alcance de 
todos.

Con técnica.s educativas y 
rehabilitadoras así como con 

padres y tutores de los residentes 
para dar cuenta del estado de 
la cuestión y acordar las medidas 
que procedan, a llevar a cabo 
después de la campaña electoral.

Los padres afirman que espe
ran hace ya cuatro años que la 
Consejería cumpla los anuncia
dos proyectos de remodelación 
arquitectónica del centro o cons
truya otro edificio de nueva 
planta.

Con este objetivo, la Asocia
ción se ha dirigido al presidente 
de la Junta de Comunidades, el 

los avances técnicos y cientí
ficos con que hoy se cuenta 
se puede lograr en cierta medi
da sobrepasar las barreras que 
existen.

La Federación afirma que 
el éxito de su empresa no se 
logrará mientras las distintas 
personas e instituciones no se 
conciencien de que se trata de 
una tarea necesaria y no gra
vosa que compete tanto a‘la 
Administración Pública, 
empresas, instituciones sociales 
y por supuesto a todo el colec
tivo de oyentes.

La campaña “Oye a los sor
dos” se ha proyectado a nivel 
nacional, y en nuestra región 
recorre cada una de las pro
vincias para promocianarla y 
daría a conocer entre los ciu
dadanos. Las presentacione.s 
de este programa en los dife
rentes puntos de la geografía 
nacional finalizarán a princi
pios del próximo mes de junio. 

pasado día 4, para recavar su 
apoyo, sin que, hasta el momen
to, haya contestado. También los 
padres han conectado con otros 
colectivos provinciales de minus
válidos para lograr su apoyo en 
la consecución de la reivindica
ción realizada sobre el centro 
que está amparada por la Cons
titución Española y que, hasta 
ahora, según afirma el colectivo 
de padres de los residentes del 
centro de minusválidos psíquicos 
de La Atalaya, ha sido olvidada 
la Administración Regional.

La VIII Semana 
de homenaje a 
nuestros 
mayores se 
celebra en mayo

LT

Del 6 al 12 de mayo se cele
brará en Ciudad Real la VIIl 
Semana Homenaje a Nuestros 
Mayores, organizada por el 
Ayuntamiento capitalino a tra
vés de la Concejalía de Bienestar 
Social que gestiona Jesús Sal
cedo. El acuerdo fue aprobado 
en la Comisión de Gobierno 
celebrada en la tarde del miér
coles bajo la presidencia del 
alcalde de la ciudad, Lorenzo 
Selas.

Durante esta semana, donde 
el sector de la tercera edad ocu
pará un papel protagonista en 
nuestra ciudad, está prevista una 
completa programación de acti
vidades, desde concursos de jue
gos de mesa, concursos de coci
na, de fotografía, de cuentos, 
trabajos manuales, pintura, etc, 
hasta actuaciones musicales y de 
representación en el Teatro 
Municipal Quijano, además de 
fiestas para el abuelo y la abuela 
más vieja y homenaje a los 
matrimonios que celebren sus 
bodas de oro durante el año 
1991.

Para todo ello se cuenta con 
un presupuesto inicial que supe
ra el millón y medio de pesetas. 
El objetivo último de esta cele
bración, no es sólo entretener 
y divertir a los mayores, sino 
reconocer también y valorar con 
admiración el trabajo, la entrega 
y las peculiares características de 
un sector de la población como 
es el constituido por los ancianos 
y jubilados. La Concejalía de 
Bienestar Social, sensible a estas 
consideraciones viene organi
zando esta Semana Homenaje 
a Nuestros Mayores, en donde 
cada año se puede contar con 
la participación masiva de la ter
cera edad de Ciudad Real.

Asimismo, y durante la cele
bración, se procederá a la clau
sura de los diversos cursos que 
se han realizado durante el año 
en los distintos centros sociales; 
cursos de gimnasia, natación, 
trabajos manuales, marquetería, 
bailes regionales, en donde han 
participado, bajo el trabajo pro
fesional de los técnicos, los más 
mayores de todos los barrios de 
Ciudad Real.

Las distintas actividades de 
esta Semana de la Tercera Edad 
se desarrollarán en los distintos 
centros de jubilados y pensio
nistas de la ciudad y sus anejos, 
además de los centros sociales 
de los barrios. Siguiendo con 
temas de Bienestar Social, apro
bados en la Comisión de Gobier
no, cabe destacar la subvención 
a distintas asociaciones de 
minusválidos de la capital, tales 
como Asociación Lantana, Aso
ciación de Amigos del Sordo, 
Asociación de Paralíticos Cere
brales, etc. En total las subven
ciones concedidas rondan el 
millón de pesetas.

En otro orden de cosas, se 
aprobaron facturas por un 
importe de 9.850.000 pesetas y 
diversas licencias de obras.. En 
los últimos puntos se dio el visto 
bueno a distintas propuestas de 
gasto de actividades teatrales en 
el Teatro Municipal Quijano, 
correspondientes al . próximo 
espectáculo de Sara Montiel y 
el grupo Axioma.
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La muestra permanecerá abierta en el Museo Provincial y en el Salón de Exposiciones del Ayuntamiento hasta finales de mayo

^‘Ciudad Real, casi un siglo de historia”, un 
recorrido por el pasado inmediato de la capital

‘Diego Peris, director general de Cultura, señala que se trata de ‘‘contar la evolución temporal de esta ciudad

Esta tarde se inaugura en el Museo Provincial y Salón 
de Exposiciones del Ayuntamiento, la muestra “Ciudad 
Real, casi un siglo de historia’^ que pretende hacer 
un recorrido a través de fotografías, planos, elementos 
anecdóticos y documentos por el pasado más cercano 
a nivel municipal y cultural de nuestro municipio.

M.ARAUS

Después de la recopilación 
de objetos, documentos, pla
nos, fotografías., relacionadas 
con el pasado de nuestra capi
tal, hoy se abre al público, 
“Ciudad Real, casi un siglo de 
historia”.

La muestra no pretende ser 
un estudio exhaustivo sobre los 
orígenes e historia del muni
cipio, sino hacer un recorrido 
entre cultural, visual y anec
dótico a lo largo del pasado 
inmediato de Ciudad Real.

La parte más importante de 
la exposición tendrá lugar en 
el Museo Provincial, aunque 
los objetos relacionados con la 
vida municipal se encontrarán 
en el Salón de Exposiciones del 
Ayuntamiento.

Entre las cosas curiosas que 
podremos ver en la muestra, 
figura el “portapaz de Uclés”, 
cedido por el Obispado, que 
se encuentra deteriorado pero 
se trata de una pieza de gran 
valor artístico e histórico.

La exposición se divide en 
diferentes apartados. Primero 
hay una introducción en la que 

se verán ejemplos documenta
les de nuestro pasado, como 
la Carta Puebla, restos de Alar
cos, junto a la síntesis crono
lógica. Le siguen los planos de 
la ciudad, desde el más recien
te, hasta el más antiguo y curio
so. Los siguientes apartados 
recogen las manifestaciones 
culturales, y nuestra historia 
recuperada. Por último, se 
ofrecen datos y documentos 
sobre Ciudad Real en los últi
mos diez años.

Los organizadores son la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
y el Ayuntamiento de Ciudad 
Real. Para hacer realidad esta 
iniciativa han colaborado el 
Museo Provincial, la Escuela 
Taller Alarcos, la Escuela 
Taller Hernán Pérez del Pulgar 
y el Módulo de Promoción y 
Desarrollo.

Javier Naharro, primer 
teniente de alcalde, anunció 
que como acto paralelo a la 
exposición se presentará un 
nuevo número de la revista 
Villa Real. Esta edición es 
especial y monográfica pues

El director general de Cultura, Diego Peris, y el primer’teniente de alcalde, Javier Naharro. PAUL «TillE

recoge esclusivamente noventa 
fotografías antiguas de la capi
tal.

En la inauguración de “Ciu
dad Real, casi un siglo de his
toria”, el encargado de la pre
sentación será el decano de la 
Facultad de Letras de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha, Félix Pillet. Ha sido ele
gido porque es autor del libro

“La geografía urbana en Ciu
dad Real”, y por ello un pro
fundo conocedor de la historia 
de esta ciudad y su distribución.

Frente al Ayuntamiento se 
ha levantado una espectacular 
estructura de la que se colgarán 
banderas con fotografías gigan
tes de las tres últimas casas 
consistoriales de la ciudad. Este 
monolito servirá a lo largo de

la muestra de enorme “cartel 
anunciador“ que invitaráalos 
curiosos a visitar los dos luga
res en los que se presenta la 
exposición. Además se han edi
tado carteles y dípticos expli
cativos del contenido de “Ciu
dad Real, casi un siglo de his
toria”, que está salpicada de 
bosquejos de la ciudad y de 
anécdotas de su historia.

Este año se reeditará el disco del himno de Almadén

Presentado el IV Encuentro 
regional de masas corales

M.A.

El alcalde de Almadén, Gre
gorio Martín Villalón, se des
plazó ayer hasta Ciudad Real 

• para presentar en la Diputación 
Provincial el IV Encuentro de 
masas corales de Castilla-La 
Mancha que se celebrará del 30 
de abril al 5 de mayo en 
Almadén.

Como novedad, este año se 
aprovechará la ocasión para ree
ditar el disco del Himno de 
Almadén y se estudia ya el pro
yecto de editar uno más con las 
dos masas corales de la loca
lidad.

En esta edición el grupo invi
tado e.s el Coro y Orquesta “Sa
linas”, de Torrevieja (Alicante) 
en representación de la Comu
nidad de Valencia.

El vicepresidente de la Dipu
tación, Manuel Juliá, destacó de 
la organización de este certamen 
la gran participación popular en 
la propia localidad, caracteriza
da por la tradición del canto, 
manifestación artística de los 
mineros. También resaltó la pro
yección exterior del aconteci
miento en el que participan 
importantes masa.s corales de 
toda Castilla-La Mancha, lo que 
era uno de los objetivos del 
Encuentro cuando nació en 
1987.

El alcalde Almadén declaró 
que al llegar a esta cuarta edi
ción este encuentro se consolida 
como el único de estas carac
terísticas en Castilla-La Mancha, 
ya que se trata de un certamen 
amateur.

Gregorio Martín se remontó 
al origen del canto en Almadén, 
“nace de nuestras propias raices 
y e.s fruto también del aislamien
to ai que tradicionalmente nos 
hemos visto sometidos, que hizo 
que esta fuera la única mani
festación popular posible”.

Respecto a la participación en 
el Encuentro, afirmó que cada 
año era mayor, era masiva e 
ilusionada.

En esta edición el IV Encuen
tro de masas corales inaugurará 
el Teatro Municipal Cervantes, 
que pasa a propiedad municipal 
después de haber sido restau
rado.

En la organización del cer
tamen participan las diputacio
nes de las cinco provincias de 
Castilla-La Mancha, el Ayunta
miento del municipio y la Junta 
de Comunidades que aporta una 
subvención.

El presupuesto total del 
Encuentro es de seis millones 
de pesetas, de los que la Dipu
tación de Ciudad Real aporta 
750.000 pesetas.

En Almadén hay dos masas

corales, la de los pensionistas 
y la de los “Amigos de la músi
ca”, ambas participarán en este 
encuentro musical que pretende 
unir todo tipo de canto coral.

El alcalde manifestó su deseo 
de que Almadén se convirtiera 
en la sede permanente de este 
certamen, aunque no sea la úni
ca localidad donde se desarro
llen este tipo de encuentros.

También explicó que existe el 

proyecto de grabar en disco un 
encuentro completo, pero para 
ello se pedirá a cada participante 
que aporte su propia grabación 
sobre el tema con el que inter
vendrá, para hacer más accesible 
el registro de todos los con
currentes en un mismo disco.

El día 30, el vicepresidente 
de la Diputación acudirá a 
Almadén para inaugurar el IV 
Encuentro. El primer grupo que

actuará será la Coral del C 
servatorio “Jacinto 
de Toledo. Tras ella, la 
de la Asociación Musical A 
de Villarrobledo, Alhac 
Corales de Madridejos, Ma 
nares, Pastrana, Pu®*^® j 
Almadén, Villamayor de a 
go, La Roda, Cuenca y 
vieja participan en esta 
edición.

.2022
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Educación

Los actos comenzarán el próximo día 27 de abril y se prolongarán hasta el 5 de mayo

Once editoriales concurren a la nueva 
edición de la Feria del Libro

Convenio entre 
el Ayuntamiento 
y la Universidad 
de Castilla-La 
Mancha

Once editoriales concurri
rán a la próxima edición 
de la Feria del Libro de 
jUcázar de San Juan. Ade
más de la exposición y ven
ta de libros, se llevarán a 
cabo algunas actividades, 
como la presentación de la 
obra de Angel Ligero, “La 
Mancha de don Quijote”, 
donde asegura que el per
sonaje nació en Alcázar.

Domin VILLAREJO

Once editoriales concurren 
a la presente edición de la 
Feria del Libro de Alcázar de 
San Juan que se celebrará del 
27 de abril al 5 de mayo.

Entre ellas se encuentran 
Tusquest, Plaza y Janes, Pla
neta, Anagrama, Sopena, 
Difusora Cultural, Lumen y 
Ediciones Perea, que será la 
única de la región. De las 20 
casetas que se instalarán en 
la calle Emilio Castelar, una 
de ellas estará dedicada a las 
publicaciones de la Junta de 
Comunidades, en otra se 
expondrán los fondos de la 
Biblioteca de Autores Man
chegos, editados por la Dipu
tación Provincial de Ciudad 
Real, y dos más destinadas a 
la biblioteca infantil.

Al margen de la exposición 
y venta de libros, que es lo 
propio de la feria, la Casa 
municipal de Cultura ha orga
nizado una serie de actos para
lelos de los que destaca la pre
sentación del primer tomo de 
la obra del investigador cer
vantista Angel Ligero, “La 
Mancha de don Quijote”. En 
esta obra. Ligero intenta 
demostrar que Miguel de Cer
vantes se basó en un personaje 
real de la época natural de 
Alcázar de San Juan para 
escribir su famosa novela. De 
este primer tomo se editarán 
2.000 ejemplares, patrocinados 
por el Ayuntamiento de Alcá
zar.

La presentación tendrá

Angel Ligero presentará su polémica obra, ^'La Mancha de don Quijote D.V.

Alcázar inaugurará en breve la próxima edición de la Feria del Libro.

lugar el próximo día 30 de 
abril a las ocho y media de 
la tarde. Otras de las activi
dades paralelas con motivo de 
la Feria del Libro serán la 
actuación de la Coral Polifó
nica de Moratalaz el día 27 
en la iglesia de la Santísima 
Trinidad. El jueves 2 de mayo 
comenzará un certamen de 
teatro escolar, organizado por 
la asociación cultural Abrego. 
El sábado 4 actuará la orques
ta de Pulso y Púa de la Uni
versidad Complutense de 
Madrid. El acto tendrá lugar 
en la iglesia de San Francisco, 
coincidiendo con la declara
ción de este edificio como 
monumento histórico-artístico 
por el Consejo de Gobierno 
de la región.

Por último, queda pendien
te la representación de la ópe
ra “La flauta mágica” de 
Mozart, por la falta de .espacio 
del escenario del Teatro Cris- 

ee! y que la Casa de Cultura 
intentará solucionar.

Como novedad en la pre
sente edición de la Feria del 
Libro se contará con publica
ciones de actualidad y edicio
nes asequibles a todos los bol
sillos, frente a otras ediciones 
monopolizadas por las enciclo
pedias y grandes 
nes.

Por último, del 
mayo se celebrará 
un nuevo curso de 

publicacio-

2 al 11 de 
en Alcázar 
teatro des

tinado a actores iniciados en 
la materia. Estará organizado 
por la Comedia del Arte, diri
gida por Antonio Faba, en 
colaboración con Sandra 
Caballini, ambos componentes 
del Teatro del Picolo. El pro
grama que presentan está 
basado en el estudio de las 
disciplinas cómicas obtenidas 
del análisis de la época de la 
Comedia del Arte y sus orí
genes burlescos y de char
latanes.

Actividades 
paralelas

En esta edición de la 
Feria del Libro de Alcá
zar se han organizado 
diversas actividades para
lelas, aunque todas rela
cionadas con el mundo 
de la cultura, para 
fomentar la participación 
en este acontecimiento.

Los niños también ten
drán su papel dentro de 
la presente Feria del 
Libro, ya que dispondrán 
de una caseta en la que 
se expondrán las noveda
des y las obras más 
importantes y leídas den
tro de los géneros infantil 
y juvenil, con la presencia 
de novelas de los escri
tores más conocidos.

La Universidad de Castilla-La 
Mancha y el Ayuntamiento de 
Alcázar de .San Juan firmaron 
ayer un convenio de colabora
ción, mediante el cual, los alum
nos de la escuela universitaria 
de Trabajo Social de Cuenca 
realizarán prácticas en el Centro 
de Servicios Sociales de esta 
localidad.

El acuerdo firmado por el 
secretario general de la Univer
sidad castellano-manchega, Gus
tavo de las Heras, y el alcalde 
de Alcázar Anastasio López es 
el primero que se firma de estas 
características y contribuye a 
ampliar los servicios de la ins
titución docente y, por tanto, a 
su consolidación, según indicó 
este último, quien agregó que 
en el futuro podrá firmarse un 
convenio similar para que alum
nos de Enfermería de la Uni
versidad regional puedan reali
zar sus prácticas en el nuevo 
hospital.

López Ramírez recordó las 
reivindicaciones alcazareñas de 
instalaciones universitarias que 
tuvieron lugar en el pasado por 
la situación geográfica de la 
localidad y sus deseos de cola
borar en esta materia como lo 
demuestra el presente convenio 
y los que puedan firmarse en 
el futuro.

Por su parte, Gustavo de las 
Heras dijo que el Centro de Ser
vicios Sociales de Alcázar es uno 
de los que mejor funciona en 
la región, motivo por el que fue 
escogido para las prácticas que 
tendrán dos meses de duración 
en grupos de cinco alumnos que 
cursen el último año de carrera.

En principio, los alumnos que 
vengan a Alcázar serán aquellos 
que residan más cerca, salvo que 
la demanda supere las posibi
lidades del centro, en cuyo caso 
se atendera especialmente al 
expediente académico. En este 
sentido, Gustavo de las Heras 
dijo que lógicamente los alum
nos eligen aquellos centros don
de tienen la garantía de poder 
realizar las prácticas en las mejo
res condiciones y resaltó el 
esfuerzo de la Universidad para 
ofrecer una enseñanza de cali
dad.

ESQUELAS DE
DEFUNCION

Se reciben en LA TRIBUNA

hasta las 8,30 de la tarde
Plaza del Pilar, 7 (Entreplanta) 

o por teléfono al 21 53 01

DON ANTONIO DELGADO MENA
(Fundador del Bar “La Campana”)

Ha fallecido en Ciudad Real, el día 25 de Abril de 1991 a los 76 años de edad, habiendo 
recibido los Auxilios Espirituales.

D. E. P.
Su esposa, Luisa Rodrigo Merlo; hermana, Manuela; her
manos políticos, Isidro Rodrigo Merlo Gubilado de Campsa) 
y Fernanda Sánchez Godoy; sobrinos, Antonio (propietario 
del Bar “La Campana”), Luis Antonio, Alejandro-Alfredo, 
Andreina y demás familiares,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que el sepelio con misa de cuerpo presente, tendrá lugar hoy día 26 a 

las ONCE de la mañana, en la Parroquia de San Pedro, por cuya asistencia les quedarán
muy agradecidos.

Casa Mortuoria: Hospital de la Seguridad Social “Ntra. Señora de Alarcos”. Ciudad Real, Abril, 1991

M.C.D.2022
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Elecciones municipales
Encabezada por Diego Gómez Albert se presentó 
ofícialmente la candidatura municipai del CDS 
en un acto al que también asistieron el pre
sidente provincial, Ramón Alén, y el candidato 
a las autonómicas, José Luis Gómez Calcerrada.

Jose Angel Yagüe, número dos, fue quien primero 
intervino para presentar la candidatura, tras 
exponer los motivos que le han llevado a formar 
parte de la misma y que no son otros, según 
sus propias palabras, que llevar la idea y sen-

timiento en el corazón por encima de orp 
zaciones. El centrista agregó que el fue el 
ofrecimiento para trab^ar en la candidatu\ 
ya que ^‘todos los trabajos que se hacen esta^ 
convencidos, al final dan sus frutos^\ ’

Según afirmó José Angel Yagüe, número dos en las listas electorales del CDS en Valdepeñas

El CDS se compromete a crear 2.000 puestos 
de trabajo, en caso de ganar las elecciones”

^Diegd Gómez Albert calificó la detinición de Rodríguez Espinosa del PP de ‘‘poco valiente

Elisa LADERAS

Yagüe destacó el esfuerzo rea
lizado para configurar una can
didatura con trabajadores y per
sonas que no deben nada a nadie 
y que gracias a su esfuerzo y valor 
están donde están, capaces todos 
ellos de gobernar el Ayuntamien
to de Valdepeñas y de llevar a 
cabo el programa, que aunque 
aún no ha sido presentado pero 
del que destacó algunos aspectos 
y criterios. Entre éstos destacó 
los instrumentos necesarios a arti
cular para sacar a la localidad 
del declive en el que se encuen
tra, después de haber perdido 
2.000 puestos de trabajo en los 
últimos ocho años. “Queremos 
hacer un pueblo con una estruc
tura económica capaz de no tener 
que depender de limosnas ni de 
servicios sociales”. Además afir
mó que si consiguen ganar, gene
rarían esos 2.000 puestos de tra
bajo que se han perdido.

Por su parte, Diego Gómez 
Albert, cabeza de lista, señaló que 
con la candidatura que presentan 
a los próximos comicios muni
cipales se pretende continuar, por 
un lado, con el trabajo realizado 
anteriormente e iniciar una nueva 
etapa, por otra parte. Continui
dad, indicó, porque el CDS está 
en situación de poder seguir con 
lo que hasta ahora ha venido rea
lizando, “la defensa personal e 
inmediata de cada uno de los pro
blemas planteados en Valdepeñas 
sin acaloramientos políticos”.

Para Gómez Albert, el CDS 
será tal y como se plantean las 
elecciones, el partido que defina 
la decisión de lanzarse hacia 
delante, siendo fundamental en 
esta nueva etapa una formación 
política que aporte el equilibrio 
que el partido está dispuesto a 
dar y el necesario para compensar 
las dos grandes masas, “el poder 
onmímodo del PSOE y la historia

El CDS de Valdepeñas se ha comprometido a crear 2.000 puestos de trabajo en la localidad.

que quiere renovarse y no se 
renueva del Partido Popular”. 
Matizó también que el CDS no 
es un partido dogmático, sino el 
del diálogo y la tolerancia.

El candidato a la Alcaldía se 
refirió también a las declaracio
nes efectuadas por el presidente 
provincial del Partido Popular, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
quien dijo que su formación polí
tica estaba centrada y calificó esta 
definición de “poco valiente”. 

pues el CDS siempre ha estado 
centrado y definido como una 
formación de centro y democrá
tica, añadió el candidato.

En cuanto a los posibles pac
tos, el dirigente centrista dijo que 
estarían dispuestos a apoyar a la 
mayoría que estando cerca de su 
programa sea capaz de conceder
les el mayor número de propues
tas que desde el seno centrista 
hagan al Ayuntamiento. “Esta
mos más cerca de aquel que se 

acerque más”.
El presidente provincial del 

CDS, Ramón Alén, por su parte, 
calificó la candidatura valdepe- 
ñera de “cartel de lujo”, al haber- 
se incluido personas que reflejan 
fielmente el retrato robot del 
político de centro y que llevará 
a la vida municipal el equilibrio, 
la serenidad y la racionalidad en 
un país cuyas gentes son proclives 
a radícalízarse. Alén dijo que lo 
único que persigue esta forma-

ción política es gobernar en con
tra de los augurios a los que dicen 
que están atados y vinculados por 
compromiso. Además afirmó que 
están en condiciones de decir 
“compromisos previos, ninguno, 
ni cheques en blanco" y que el 
único compromiso que tienen es 
con su programa liberal y pro
gresista e incidió en que el CDS, 
según las estadísticas, en Valde
peñas podría ser el fiel de la 
balanza.

Villanueva de Franco

La inversión económica de

La primera llamada la hizo el alcalde de Valdepeñas a Tomás Morcillo

Ayer quedó inaugurada la
nueva

E.L.

El delegado provincial de 
Telefónica, Juan García, inaugu
ró ayer la nueva central telefó
nica de Villanueva de Franco, 
pedanía de Valdepeñas. Al acto 
asistieron también el alcalde de 
Valdepeñas, Esteban López 
Vega, y el alcalde pedáneo, 
Antonino Martín. Esta nueva 
central electrónica, con capaci
dad para 64 líneas, permite aten
der las peticiones de teléfonos

central telefónica
particulares que existen en dicha 
pedanía, dependiente del Ayun
tamiento Valdepeñero y que úni
camente disponía de un teléfono 
público de servicio, por lo que 
cualquier petición que se hiciera 
recibía el tratamiento tarifario de 
líneas en extrarradios.

Las nuevas altas que se han 
dado se consideran ya como 
líneas urbanas con la ventaja de 
recibir el tratamiento de servicio 
telefónico urbano a efectos de 
las tarifas.

Telefónica ha sido de 47 millones 
de pesetas, lo que supone un cos
te por línea de 734.375 pesetas 
para la compañía. Los vecinos 
abonarán tan solo 25.000 pesetas.

La primera llamada con la que 
se ha inaugurado el servicio urba
no la realizó el alcalde v'alde- 
peñero en una comunicación 
mantenida con el gobernador 
civil de Ciudad Real, Tomás 
Morcillo, quien no pudo asistir' 
al acto inaugural como estaba 
previsto. Villanueva de Franco.
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OFERTA 
DE EMPLEO

Empresa líder en 
la fabricación de 

mamparas de baño, 
precisa instalador 
para Ciudad Real. 

Interesados llamar al 
teléfono: (967) 22 70 94

a PfiLOHA ff. 10 lEL. 2^^911-2^2^401 
1300^4 ClUOfiO ZEAL

PASAIA
MODA HOMBRE-MUJER

t^ríbuna PUERTOLLANO

Creada una comisión para designar los miembros de la mesas electorales

El Ayuntamiento modifica las 

sanciones de tráfico

El Municipio ha cedido un solar a la dirección de Correos

Sa«¡.

ando

El Ayuntunuento de Puertollano celebró 
ayer un pleno ordinario en el que acordó 
modifícar las sanciones de trálico con arre
glo a la nueva Ley de Seguridad Vial. Asi-

El pleno se reunió en sesión ordinaria.

Ana BARCENILLA

El Ayuntamiento de Puerto
llano celebró ayer un pleno 
ordinario en el que el punto 
más importante fue la modifi
cación de las sanciones de trá
fico, con arreglo a la nueva ley 
de seguridad vial.

En el pleno, que continuaba 
a la hora de cerrar esta edición, 
se designó una comisión previa 
al pleno extraordinario para 
designar a los miembros de las 
mesas electorales del 26 de 
mayo.

Otro punto en el orden del 
dia fue el expediente de cesión 
de una parcela en la calle 
Torrecilla a la Dirección Gene
ral de Correas.

M

bne^ e vieras, 2100 ^ 2100 k^m

Bui^n: JORGI A. nm^o
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para nombrar 
electorales.

Como se recordará, el Ayun
tamiento, por acuerdo de la 
Croporación el 28 de febrero 
pasado, cedió un solar de sete
cientos cincuenta metros cua
drados situado en dicha calle 
a la citada dirección general, 
ya que consideran conveniento 
construir un nuevo edificio más 
acorde con las necesidades de 
esta ciudad.

Por otra parte, la comisión 
de gobierno del pasado miér
coles aprobó nuevas certifica
ciones de obras entre las que 
se incluyen dos correspondien
tes a la remodelación del Paseo 
de San Gregorio que ascienden 
a setenta y ocho millones de 
pesetas.

Otros puntos aprobados por

mismo, el pleno designó una comisión pre
via a la próxima reunión extraordinaria

la comisión fueron las obras de 
carpintería de alumnio de la 
antigua Casa Consistorial, por 
valor de ocho millones, y la 
reparación de treinta y cinco 
viviendas en la barriada Liber
tad, por un importe cercano a 
los diez millones de pesetas.

La comisión se dió por ente
rada del informe de la escue
la-taller en el que se valoran 
los daños sufridos en el centro 
en una cifra cercana a los nueve 
millones de pesetas.

La concejal de Cultura ha 
dado las instrucciones necesa
rias para que la escuela-taller 
se ponga en funcionamiento lo 
antes posible.

Simulacro de 
incendio en el 
colegio público 
Juan Ramón 
Jiménez

A las once y media de la 
mañana de hoy se llevará a 
cabo un simulacro de incendio 
en el colegio público Juan 
Ramón Jiménez para enseñar 
a los 230 alumnos del centro 
a reaccionar ante una situación 
de emergencia.

Este ensayo está realizado 
por la concejalía de Protección 
Civil. A parte de alumnos y 
profesores, participan la Policía 
Local, el Cuerpo Nacional de 
Policía, el Servicio de Emer
gencia Ciudad Real, Cruz Roja, 
Protección Civil y la agrupación 
de voluntarios.

Con esta experiencia tam
bién se pretende conocer las 
condiciones del edifició de cara 
a una situación de emergencia 
y mentalizar a alumnos y pro- • 
fesores de la importancia de 
estas medidas de seguridad y 
autoprotección.

Protección Civil en Puerto
llano a advertido a la población 
para que no se alarme al escu
char las alarmas, sirenas y luces 
de: policía y bomberos, ya que 
se tratará de un simulacro para 
enseñar a los miembros del cen
tro educativa a reaccionar de 
forma adecuada ante una situa
ción de peligro.

Este tipo de pruebas para 
comprobar la reacción y res
puesta ante el peligro de los 
alumnos y profesores en los 
colegios se realizan en todas 
las poblaciones de nuestro país 
y en todos los casos se ha con
siderado muy positivas.

Tanto los padres de alumnos 
como el profesorado y los ser
vicios de emergencia están con
vencidos de que estos simula
cros pueden llegar a salvar 
vidas en caso de que se pro
duzca un sinietro real.

M.C.D.2022
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Tomelloso cuenta ya con una Oficina de Información Juvenil.

Gregono Sanz. j

Con el nuevo sistema informático se podrá acceder a datos culturales y deportivos

La OJI permitirá conocer la mejor 
manera de viajar a otros países

Permanecerá abierta por ¡a tarde en la sede del Consejo de la Juventud

La Ofícina de Información Juvenil y Cultural fue inau
gurada el pasado miércoles en Tomelloso por el alcalde 
de la localidad, Javier Lozano. En ella se ba instalado 
un sistema informático que permitirá acceder a datos 
sobre España y otros países, especialmente referentes 
a cultura y viajes.

Araceli OLMEDO

El alcalde de Tomelloso, 
Javier Lozano, acompañado 
por el concejal de Cultura, 
Vicente Espinosa, inauguró el 
pasado miércoles la Oficina de 
Información Juvenil y Cultu
ral. La decisión de crear esta 
oficina se tomó hace dos años 
en un Pleno del Ayuntamien
to, con el objetivo de que los 
jóvenes tengan la posibilidad 
de organizarse y disponer del 
máximo nivel de información 
para realizar sus actividades.

Los datos a los que se puede 
acceder en esta oficina están 
divididos en países y en cada

La actuación del Ballet Nacional cerrará
la XIII Semana Cervantina

Victor ROMERO

Con la actuación de la com
pañía del Ballet Nacional de Car
men Cubillo, hoy viernes a las 
diez y media de la noche, se clau
surará la XIII Semana Cervan
tina de Campo de Criptana.

Carmen Cubillo, natural de 
Madrid, se formó profesional- 
mente con los ballets de Marien- 
ma y Antonio Cades, donde 
interpretaba el papel de “la 
mujer” en “Bodas de sangre”. 

uno de ellos existen otras divi
siones como preparativos, 
recomendaciones, alojamien
to, actividades, estancia de lar
ga duración, direcciones y telé
fonos útiles.

Por su parte, el servicio de 
información cultural cuenta 
también con una amplia base 
de datos y el sistema está inte
grado a la Oficina de Infor
mación del Ministerio de Cul
tura. Los apartados a los que 
se puede acceder se refieren 
al patrimonio histórico, músi
ca, teatro e información diver
sa sobre deporte.

Según declaró el alcalde, el 
objetivo de esta oficina es que

Asimismo, ha actuado en el 
Ballet Nacional, en los Festivales 
de España y en el de María Rosa, 
como primera bailarina.

La artista ha actuado en Esta
dos Unidos, Canadá, centro y sur 
de Amércia, Africa, Europa y 
Japón y ha ofrecido conferencias 
sobre danzas de España en el 
Centro de Cooperación Iberoa
mericana y recitales en el Ateneo 
de Madrid, Teatro Nacional de 
Argel y otros lugares del mundo.

El Ballet Nacional de Carmen 

los jóvenes conozcan las ofer
tas existentes, para los que 
consideró conveniente aprove
char bien lo que hay, “que es 
mucho a nivel español y de 
otros países de la Comunidad 
Europea”.

Javier Lozano continuó afir
mando que este punto de 
información “abre otras posi
bilidades para los jóvenes de 
Tomelloso, que ya empezamos 
a abrir con nuestro hermana
miento con la ciudad francesa 
de Niort, y que va a posibilitar 
la salida del municipio e inclu
so de España a este colectivo.

La Oficina de Información 
está dirigida específicamente a 
la población joven de Tome
lloso, mientras que la cultural 
se dirige más a todos los habi
tantes del municipio. Lozano 
expresó su esperanza que 
todos los ciudadanos utilicen 
este servicio, aunque señaló 
que posiblemente los jóvenes

Cubillo presentará hoy en Campo 
de Criptana la obra “Andalucía 
baila”, en la que se interpretarán 
piezas clásicas, flamencas y fol
clóricas.

En el acto de clausura de la 
XIII edición de la Semana Cer
vantina de Campo de Criptana 
se presentará a las Molineras 
1991. Como Molinera Mayor ha 
sido elegida María Teresa Caba
ñero.

Asimismo, se entregarán los 
premios del tercer concurso 

“estén más necesitados de 
conocer iniciativas, situaciones 
de convivencia y experiencias, 
porque de este modo estarán 
más preparados para deman
dar las que falten”.

Por su parte, el presidente 
del Consejo Local de la Juven
tud, Luis Miguel López, se 
mostró satisfecho con la con
cesión de la ofícina porque “es 
un paso muy importante para 
establecer la estructura básica 
del funcionamiento del conse
jo”. Además, López presentó 
una serie de publicaciones 
sobre objetores de conciencia, 
guía del trabajador joven y 
revistas de caracater juvenil.

El horario de la Oficina de 
Información se corresponde 
con el del Consejo de la Juven
tud, es decir, de cinco de la 
tarde a nueve de la noche. 
Este consejo tiene la intención 
de publicar una “Hoja infor
mativa" bimensualmente.

sobre conseivación del tipismo 
urbanístico del Campo de Crip
tana y tendrá lugar un acto lite
rario a cargo de Mercedes More
no, locutora de Radio Nacional 
de España.

Durante esta Semana Cervan
tina han tenido lugar en Campo 
de Criptana otras actividades 
como conferencias, una de ellas 
a cargo del presidente del Centro 
Nacional de Molinos de Viento, 
y obras de teatro.

La Junta 
instalará una 
depuradora para 
los vertidos de 
Ruidera

El consejero de Política I 
Territorial, Gregorio Sanz, j 
anunció recientemente que 8 
departamento está estudiando y 1 
realizando los trámites peni. 1 
nentes para instalar próxima-1 
mente una depuradora que tra-1 
taría los vertidos de Ruideray I 
Ossa de Montiel.

Sanz Aguado no concretó el 
lugar en el que se situará esta I 
depuradora que estará gestio-1 
nada por los dos municipios, j 
ya que su ubicación definitiva 
dependerá de las caracaterísti- í 
cas del terreno y de lo que acón-1 
sejen los informes técnicos, j

Mejorar el entorno

El corisejero aseguró que el 
gobierno regional tiene la inten-1 
ción de mejorar la manera en j 
que se afecta al entorno.

Por ahora, el departamento | 
de Política Territorial ha ela- j 
horado un inventario de los ver
tidos en la zona.

A este respecto hay que seña
lar que los grupos ecologistas 
han denunciado en repetidas 
ocasiones que los vertidos de 
aguas urbanas están contami
nando las Lagunas de Ruidera,

Por su parte, Gregorio Sanz 
aseguró que los vertidos de | 
aguas urbanas están controlados 
por los municipios. 1

No obstante, reconoció que | 
es imposible el control exhaus-1 
tivo de los vertidos de las vivien- j 
das particulares, a las que sólo | 
se puede acceder para verificar | 
las condiciones en que salen las | 
aguas de dichas viviendas.

Existe una normativa que 
obliga a todos los residentes de 
la zona a tener fosas asépti^s | 
y según el consejero de Política j 
Territorial, estas fosas, bien cm-1 
dadas y con un esmerado man-1 
tenimiento, pueden dar un 
resultado eficaz.

Asimismo añadió que la uU-1 
lización de fosas asépticas no 
tiene una relación directa con | 
el tercer mundo.

En todo caso, el 
declaró que la intención de 
distintas administraciones e 
implantar un control exhausta 
de los vertidos de la .

Con el fin de lograr contro^^' 
la contaminación en la .' 

Política Tem- 
instalar una

la Consejería de 
toriai pretende 
depuradora.
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El pleno 
aprueba la 
fjgulación del

jlgunas calles
E.R.

Pn el último pleno celebrado 
! el Ayuntamiento de Alma- 
Í JJsc vieron entre otros puntos 

Sorden del día el de los cam- 
en las direcciones de algu- 

calles almagreñas.
Asiy seg’J’’ 5^ ^^ hecho públi- 

(0 en numerosas ocasiones, la 
!% Arzobispo Cañizares era un 
Jrdadero conflicto para la cir- 
'«ilación rodada, ya que a pesar 
jj que tenía aparcamientos 
Olorizados en ambos lados, 

i lanibién era una calle con ambas 
i iiirecciones. Esto ocasionaba 
’ ye muchísimas veces, hubiera 
i Verdaderos trastornos en esta 
( giie, cuando se encontraban 

¿ulos en distintas direccio- 
jy y además habia vehículos 
aparcados en las dos partes de 
Realzada.

Ante este hecho que se repe
tía continuamente, el PSOE, a 
davés de su concejal encargado 
de tráfico, presentó ante el pleno 
ana moción para el cambio en 
esta calle.

Este cambio, consiste, en pri
mer lugar, en autorizar el apar- 
amiento, sólamente en un lado 
y por quincenas, es decir del 
¡al 14 en un lado y del 15 al
Den otro.

Esto pareció correcto a los 
dos grupos de concejales del 
Ayuntamiento y así se aprobó. 
Por otro lado, y por parte del 
jfcalde Luis López Condés se 
mformó también al pleno del 
ambio que se ha efectuado 
recientemente en la calle de Chi
le, más conocida como calle de 
La Soledad. La dirección única 
ijue existía desde la calle Elvira 
se ha sustituido por la doble 
dirección, lo qqe ha dado entra- 
daalos vehículos desde la calle 
Diego de Almagro. Para ello, 
lían tenido que cambiar la señal 
de dirección obligatoria que se 
encontraba en la portada trasera 
del Convento de las Dominicas, 
yha sido cambiada a la calle 
Madre de Dios.

Con estas nuevas medidas, la 
circulación por el centro de 
Almagro ha ganado mucho y así 
los diversos problemas que se 
’cnían encontrando se están 
mejorando, aunque en honor a 
hverdad, al día de hoy, todavía 
dcambio que se aprobó en el 
pleno de la calle Arzobispo 
Cañizares no se ha llevado a 
cabo.

ALMAGRO ~ - ~ ^q ^»^4;

Los alumnos han encontrado estos días ias aulas sin limpiar.

En SU opinión, nadie se ocupa de sus reivindicaciones

El cien por cien del personal 
del MEC secunda la huelga

En Almagro son ocho trabajadores de dos institutos

El cien por cien de los miembros del personal laboral 
del Ministerio de Educación y Ciencia de Almagro 
secundó la huelga que están manteniendo desde los 
dos últimos días en la ciudad. Los ocho trabajadores 
de los dos institutos secundaron la jornada de paro.

Eugenio RAMOS

Almagro, al igual que otras 
localidades de nuestra comu
nidad autónoma, se ha sumado 
en su totalidad, es decir, el cien 
por cien del personal laboral 
ha secundado la huelga que se 
ha desarrollado.

Así, los ocho miembros de 
este colectivo, cuatro en cada 
instituto, han secundado esta 
huelga, desplazándose parte de 
ellos a la concentración que 
tuvo lugar en Ciudad Real el 
pasado día 24.

Los trabajadores manifesta
ron que su malestar por “el

poco caso” que se les hace a 
otros niveles, donde no son 
considerados al igual que en 
otros ministerios, ya que opi
nan que “no se nos mide igual 
y nos encontramos muy des
protegidos”.

En resumen, los institutos de 
Almagro se encontraban en los 
dos últimos días con las aulas 
sucias, los pasillos sin limpiar 
y en unas condiciones que no 
eran aptas para que los alum
nos pudieran recibir sus clases, 
ya que la higiena y la salu
bridad brillaab por su ausencia.

Suspendida la novillada
E.R.

Para el próximo domingo día 
28 estaba prevista una novillada 
sin picadores en la plaza de toros 
de Almagro, que según informá
bamos en nuestro número de 
ayer, no cumplía los requisitos 
mínimos que se exigen para este 
tipo de espectáculos, de acuerdo 
con el Reglamento Taurino

vigente.
Ayer jueves, hablábamos con 

el alcalde de Almagro, Luis 
López Condés, quien confirmaba 
a LA TRIBUNA la suspensión 
del festejo, ya que dijo que “ni 
los novillos eran los adecuados 
ni creo que fuera muy correcta 
la novillada”. Por lo que aseguró 
que “puedo adelantaros que ha 
sido suspendida esta novillada”.

Como vemos, la plaza de toros 
de Almagro ha respondido una 
vez más a su seriedad y solera 
y así el propio alcalde Luis López 
Condés ha consentido esta sus
pensión, antes que “su plaza” 
pudiera caer en suposiciones 
erróneas y que además nada 
beneficiarían al buen nombre de 
la plaza de toros de más solera 
de nuestra región.

La Guardia Civil no descarta encontrar más implicados

Detenidos dos jóvenes con 400 
dosis de heroína en Almagro
____________________

^feciivos de la Guardia Civil 
Almagro detuvieron en la 

®5dnjgada y mañana del día 25 
3bril a dos jóvenes, que en 
^momentos disponían de unas 
rocientas dosis de heroína, 

ti Guardia Civil de Almagro, 
J sospecha de que estos 

R ieran estar implicados en el 
jw de drogas, montó un dis- 
"Vo que ha dado sus frutos 

la detención de dos herma- 
sel K’^' y -f-A.B., a los que 

®^ ha incautado una cantidad

de 400 dosis de heroína, que 
tenían en su domicilio, un calle
jón cercano a la calle de Bolaños, 
y que estaba a nombre del padre 
de los mismos.

Según fuentes de toda solven
cia, los detenidos han pasado a 
disposición judicial.

El dispositivo montado por la 
Guardia Civjl de Almagro, que 
ha dado sus frutos en esta oca
sión, se había montado ante las 
sospechas de que los detenidos 
ahora, podían estar presuntamen- 

ite implicados en este tipo de 
hechos, lo que no descarta en

ningún momento que pudiera 
haber otras personas implicadas 
igualmente, ya que las investiga
ciones de la Guardia Civil con
tinúan, sin que se sepa al cierre 
de esta edición si hay más 
detenidos.

Por el momento no se han pro
ducido más detenciones relacio
nadas con el tráfico de heroína 
en la localidad, pero la Guardia 
Civil no descarta que, junto con 
los dos hermanos, se pueda impli
car a otros individuos en los 
hechos.

Almagro.

Primer 
aniversario de la 
Asociación 
Cultural 
Flamenca

E.R.

La Asociación Cultural Fla
menca “Juan Antonio de Cór
doba de Almagro celebró 
recientemente el primer aniver
sario de su fundación. Con este 
motivo, se celebró en la sede 
de la mencionada asociación la 
primera asamblea general, a la 
que asistieron un total de sesen
ta y cinco soicios, es decir, 
aproximadamente el 50 por cien 
del total de los mismos.

Posteriormente tuvo lugar 
una comida de amistad a la que 
asistieron los miembros de la 
Junta Directiva, cantaores y gui
tarristas que colaboran con esta 
asociación.

Ya por la noche se celebro 
“el plato fuerte” con un gran 
espectáculo en que intervinie
ron muchos de los socios así 
como Paco Valencia, cantaor de 
la Peña de Ciudad Real, Aure
lio Domínguez de Puertollano, 
Pilar Martínez de Ciudad Real 
y Ricardo Fernández, de Dai
miel, entre otros, que estuvie
ron acompañados por los nume
rosos cantantes y guitarristas 
almagreños.

Durante el transcurso de la 
fiesta se dió “la alternativa”, 
hablando en términos taurinos, 
a la socia de la peña Ana Porre
ro Velázquez como guitarrista 
de conjunto. Porrero es una 
alumna adelantada del titular 
de la peña, Juan Antonio Cór
doba Romero.

ZOCO-REAL
INFORMA

Faltan 80 DÍAS para la apertura de las

TRES SALAS 
DE MINICINE

Esté atento al estreno

M.C.D.2022



Viernes, 26 de
Abril de 1991

S SHIB SE
A LA TABU A
NO LE E LT RA
INF RM CIN, 
NI A LABR i, 

NI L TRAS.
PU

BU Ké?

La Tribuna
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DIARIO INDEPEIWIENTE

SUSCRIBASE
Rellene este cupón y envielo a l>a Tribtma - Pzca. del Pilcar n" 7-13001 Ciudad Reo

A LA INFORMACION
NOMBRE...
D.N.I./C.I.R.
DOMICILIO.

APELLIDOS....................................................
...................... TELEFONO-...............................
.................... C.P-....................... PROVINCIA

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La ... .................................................................. 
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

O COBRADOR (Sólo Ciujdad Real Capital) □ Pago Trimestral .......7.500 PTS
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ pago Semestral .......15.000 PTS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual 30.000 PÜ

Banco/Caja de Ahorros
Localidcxl............ -

.c/c

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Ubreta los recibos que les presente cal co 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL^.A. a partir de la fecha y hasta nueva ora 
Atentamente les saluda.

Fd o......................................
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El principal problema político fue el plan de retirada de tierras de cereales 

El Consejo Nacional de Cereales 
flexibilizará la intervención de cebada

Este aspecto aliviará los rígidos requisitos en lo que se refíere al calibre del grano

El ex-recaudador 
de Socuéllamos 
reclama 13 
millones al 
Ayuntamiento

V.R.

£¡ Consejo Nacional de 
Cereales ha acordado flexi
bilizar las normas de inter- 
Yención de nuestra cebada, 
con lo que se aliviarán los 
rígidos requisitos en cuan
to al calibre del grano que 
exige la Comunidad Euro
pea. También se reducirá 
el tiempo desde el que 
agricultor entrega la mer
cancía y su cobranza.

Víctor ROMERO

El Consejo Nacional de 
Cereales quedó ayer constitui
do en Madrid con la presencia 
de representantes de las fede
raciones de cooperativas agra- 
ris de las 17 comunidades 
autónomas. El nuevo Consejo, 
que analizó la situación del 
sector y elaboró un plan de 
actuación, rechazó la propues
ta de precios de los cereales 
de la Comisión Europea y vio 
la conveniencia de flexibilizar 
y agilizar las normas y meca
nismos de intervención.

El Consejo Nacional de 
Cereales, que entregará estas 
propuestas al ministro de 
Agricultura, Pedro Solbes, 
pide que las cooperativas se 
puedan utilizar como centros 
de intervención y ofrece una 
colaboración estrecha con el 
Ministerio de Agricultura y 
sus organismos oficiales.

Como se sabe, el ministro 
de Agricultura se opuso al 
paquete de precios agrarios 
propuestos por la CEE que, 
el propio Consejo de Minis
tros de Agricultura decidió 
retrasar hasta junio esta apro
bación de los nuevos precios.

El problema político más 
representativo es el plan de 
retirada de tierras destinadas 
al cultivo de cereales, con el 
objeto de eliminar los exce
dentes. La Comunidad Euro
pea plantea aumentar las ayu
das y eliminar el pago de la 
nueva tasa de corresponsabi-

Los productores de cebada podrán reducir el tiempo para cobrar.

lidad del 6 por ciento -ahora 
es del 3 por ciento- a quienes 
reduzcan al menos el 15 por 
ciento de su superficie de 
cultivo.

Según el vocal de Casti
lla-La Mancha en el Consejo 
Nacional de Cereales, Valen
tín Ramírez, las propuestas 
aprobadas por este organismo 
afectan más directamente a 
nuestra región en la cebada.

En concreto, Ramírez con
sidera que al flexibilizar las 
normas de intervención nues
tra cebada se aliviará de los 
requisitos en cuanto al calibre 
del grano que exige la Comu
nidad Europea. También, una 
vez que se agilizaran los meca
nismos de intervención, se 
reduciría el tiempo desde que 
el agricultor entrega la mer
cancía a los organismos ofi
ciales, como es el caso del 
SENPA, y su cobranza, que 
actualmente se distancia en 45 

ó 60 días.
Además, según Valentín. 

Ramírez, las cooperativas de 
nuestpa región que no tengan 
infraestructura suficiente 
podrían solicitar el alquiler de 
los almacenes que posee el 
SENPA para cubrir las nece
sidades de la próxima cam
paña.

En lo que se refiere al maíz, 
el Consejo de Cereales, inte
grado en la Confederación de 
Cooperativas Agrarias de 
España, solicita que se pueda 
conocer con suficiente ante
lación el calendario de entra
da del maíz americano, para 
poder actuar e introducir 
mecanismos de defensa y 
protección.

En la reunión, se eligió al 
navarro José Iturralde como 
presidente del Consejo y en 
calidad de vicepresidente se 
nombró a Vicente García, 
procedente de Andalucía.

Subvención 
agrícola

V.R.

El servicio de Exten
sión Agraria de Socuélla
mos, en una nota de 
prensa, pone en conoci
miento de los agricultores 
y ganaderos de las loca
lidades de Socuéllamos y 
Pedro Muñoz que se ha 
abierto el plazo de soli
citud de subvención por 
zona desfavorecida.

Los que deseen solici
tar dicha subvención 
deberán pasarse por las 
oficinas de extensión 
agraria, situada en la pri
mera planta del Ayunta
miento de Socuéllamos. 
El plazo para solicitar la 
ayuda finaliza el próximo 
20 de mayo.

El ex-recaudador de impues
tos municipales en el Ayunta
miento de Socuéllamos, Angel 
Delgado Lara, pide a este 
Ayuntamiento 13.518.644 pese
tas de deuda, una vez efectuada 
la liquidación. En concepto de 
facturas correspondientes al 
año 1990, Delgado pide 7 millo
nes de pesetas, mientras que 
reclama al Ayuntamiento más 
de seis millones de pesetas que 
corresponderían a la gratifica
ción del uno por ciento de lo 
recaudado en los impuestos 
municipales desde 1983.

Por su parte, el primer 
teniente de alcalde de Socué
llamos, José Antonio Sáez, 
reconoce que se le deben cuatro 
millones de pesetas en lo que 
se refiere al premio de cobranza 
del año pasado. Sáez ha dicho 
que si Delgado Lara considera 
que el Ayuntamiento le debe 
una peseta más lo reclame en 
los tribunales, ya que el Ayun
tamiento acataría la resolución 
judicial. En cualquier caso, Sáez 
ha aconsejado al ex-recaudador 
que no utilice esta vía por haber 
presentado “un comportamien
to extraño en los últimos ejer
cicios, con lo que podría ser 
perjudicial para él”.

La Corporación municipal de 
Socuéllamos, en sesión extraor
dinaria, celebrada el pasado 
mes de enero, decidió quitarle 
la confianza a Angel Delgado, 
que ha dirigido el servicio de 
recaudación en los últimos doce 
años, y sustituirlo por un ser
vicio municipalizado. Dicho ser
vicio, coordinado por un fun
cionario y dos auxiliares, entra
rá en funcionamiento el próxi
mo 1 de mayo.

La Corporación municipal de 
Socuéllamos acordó sustituir el 
servicio de recaudación privado 
por presentar supuestas irregu
laridades en el servicio de 
recaudación de impuestos. En 
concreto, el 31 de diciembre de 
1990, fecha en que tuvo que 
hacer la liquidación total de los 
impuestos de este año, adeu
daba 84 millones de un total 
recaudado de 210 millones de 
pesetas.

Dt/f

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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HORARIO DE TIENDAS:
MAÑANAS

de 11,30 a 14,00 horas, de martes a sábados

TAROES
de 17,30 a 22,00 horas, 

toda la semana, incluso domingos
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SOLO POR LEER
La Tribuna

8» CONSIGUE ESTE MAGNIFICO 
DICCIONARIO ENCICLOPEDICO

BASES DEL CONCURSO
1 .- El concurso consiste en el sorteo de un “DICCIONARIO ENCICLOPEDICO ESPASA”, entre los lectores de 
TRIBUNA de Ciudad Real, que envíen el cupón respuesta debidamente cumplimentado.

2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.

3 .- Se admitirán cupones hasta el día 26 de Abril de 1991 a las 14 horas.

4 .- El sorteo se celebrará el día 29 de Abril de, 1991 por la mañana.

5 .- El nombre del premiado se publicará el día 30 de Abril, en LA TRIBUNA de Ciudad Real.

6 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.

7 .- Quedarán excluidos del sorteo, todos aquellos familiares directos de los empleados
de LA TRIBUNA de Ciudad Real y de Libros Henfor.

8 .- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
n° 7, de Ciudad Real, enviando un cupón por sobre, y figurando en el mismo 
“Concurso Diccionario Enciclopédico Espasa” o entregándolos directamente.

ENCICLOPEDIA CEDIDA POR

ENFDR Fernando Ponce Gallego
Fondo Editorial. EDITORIALES: AGUILAR, ACERVO. AFHA, BLUME. BIBLIOT NUEVA, CEAC, 
CARAL DANAE, ESPASA CALPE, EDAF, GRIJALBO, GALLACH, GINER, GAISA, JUVENTUD, 
MARTINEZ ROCA, NAUTA, NOGUER. PLAZA & JANES. PLANETA, SOPENA, VERGARA.

C/ Nicaragua, 14 Bajo. Telfs. 250 31 63 - 259 31 05 - 28016 MADRID
Particular. Calatrava, 7-2". Teléfono 25 16 33 — 13004 Ciudad Real

o .,
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El barrio de la 
pivina Pastora 
celebra las 
fiestas en honor 
de la patrona

Roberto MUÑOZ

La llegada de los últimos días 
del mes de abril hacen cambiar 
el ritmo de vida en una de las 
barriadas más populosas de 
Manzanares, el barrio de la 
Divina Pastora, que en estas 
fechas celebra sus fiestas en 
honor de la patrona.

Dichas fiestas fueron institui
das hace ya treinta años por 
el padre capuchino Cristino del 
Carpio y desde entonces se han 
celebrado de forma ininterrum
pida y con gran participación 
de público.

Las fiestas comenzaron el 
pasado 22 de abril y alcanzarán 
su punto culminante el uno de 
mayo, festividad de la patrona.

En el mismo barrio se 
encuentra un colegio que suma 
a la celebración organizando 
distintos actos y competiciones, 
que van desde los concursos 
culturales a los deportivos.

El pregonero de estas fiestas 
en la barriada ha sido Francisco 
Lozano Díaz-Portales, profesor 
de EGB y redactor de la revista 
“Siembra”.

Celebraciones

Entre los actos que se han 
organizado figura la celebración 
de un campeonto de fultbol 
sala, así como otros de pesca, 
truque, tute y dominó. También 
se celebran concursos gastronó
micos dedicados a la cocina 
manchega tradicional.

La música floclórica ocupa 
asimismo un lugar destacado en 
estas fiestas. Interpretando 
obras manchegas figuran los 
grupos “Manuel de Falla”, 
“Manantial del Vino” y “Virgen 
de los Llanos”. También se 
podrán ver bailes de sevillanas 
y todas las noches se organizan 
verbenas populares.

Otras de las actividades que 
se han organizado son carreras 
de cintas, de lentitud, de carri
tos de la compra, cucañas y la 
prueba ciclista que tradiciona- 
¡emnte organiza en estas fiestas 
el Club Ciclista de Manzanares.

Tampoco faltan los actos reli
giosos en honor de la Virgen 
y que consisten en la celebra
ción de un triduo, ofrenda de 
flores y proceción con la ima
gen.

Los niños visitaron el Planetario. NOGALERA

EI hecho de entrar en el iglú motiva a los niños para aprender

Los alumnos de Daimiel
visitaron el Planetario

Dentro de la estructura se pueden ver las constelaciones

Los alumnos de los seis colegios públicos de Daimiel 
pudieron visitar durante la semana pasada el Pla
netario Viajero que está recorriendo Castilla-La Man
cha. En él se pueden ver las principales constelaciones.

NOGALERA

Los alumnos de los seis 
colegios públicos de Daimiel 
han visitado durante la pasada 
semana el Planetario Viajero, 
que está instalado en el salón 
de actos de la Casa de la Cul
tura, dentro de la gira que

Semana Cultural en Abenójar
LT

La Asociación de Amas de 
Casa de Abenójar celebró, del 
9 al 12 de abril, su semana cul
tural. Para inaugurar los actos, 
visitaron en Madrid el complejo 
industrial de una conocida mar
ca de productos alimenticios y 
seguidamente se desplazaron 
hasta el Museo de Artes Deco

esta instalación está realizan
do por Castilla-La Mancha.

. El objetivo de la visita de 
los niños ha sido ponerlés en 
contacto con el mundo de la 
astrología a través de un paseo 
por las constelaciones más 
conocidas, donde han podido 
ver el movimiento aparente de 

rativas, para terminar por la tar
de con una visita la Palacio Real 
y una representación de la obra 
“Celos del aire”.

Siguiendo con el programa, 
los días 10 y 11, la responsable 
de la OMIC en esta localidad 
ofreció unas charlas sobre elec
trodomésticos y electricidad y 
alimentación y nutrición.

Por último, el día 12 y como 

las estrellas.
Con la visita al planetario 

se intenta familiarizar e intro
ducir a los escolares en el 
mundo de la astronomía. El 
Planetario es una estructura 
muy sencilla, ya que está com
puesto por un globo-iglú infla
do con un ventilador y dentro 
se proyectan las constelaciones 
y planetas. El hecho de entrar 
dentro del globo ya motiva a 
los niños lo suficiente como 
para que se interesen por la 
materia que se les explica. 

cierre de esta semana, el médi
co cardiólogo Francisco Laín 
Alvaro ofreció una conferencia 
sobre la angina de pecho y el 
infarto de miocardio. Este 
médico repartió hojas con 
menús para prevenir estas 
enfermedades. A esta charla 
asistió el alcalde de Abenójar, 
Jesús Antonio Fernández Jimé
nez.

El Ayuntamiento entregará algunos premios.

La Universidad 
Popular 
organiza un 
concurso de 
postres

J.L.

Con motivo de la IV Semana 
Cultural, la Lfniversidad Popu
lar de Miguelturra organizará 
diversas actividades de tipo culi
nario y artístico en las que se 
espera una importante partici
pación de público.

En el concurso de postres 
pondrán participar todas aque
llas personas que lo deseen y 
que presenten platos eleborados 
con dulce. A cada participante 
se le entregarán mil pesetas 
para los gastos de los ingre
dientes y se han establecido tres 
categorías de premios, donados 
por el Ayuntamiento de Miguel
turra y el Consejo de la Juven
tud.

Una vez que el jurado decida 
cual es el plato ganador, se 
podrán degustar lodos los pos
tres presentados a este certa
men. El 7 de junio es la fecha 
tope para realizar las inscrip
ciones en el mismo.

En cuanto al III Concurso 
de Fotografía, los temas trata
rán sobre la Universidad Popu
lar y paisajes de Miguelturra. 
Los trabajos podrán presentarse 
en las oficinas del citado centro 
hasta el día 4 de junio.

En este certamen habrá un 
único premio para cada moda
lidad. A las fotografías premia
das se les entregarán diez mil 
pesetas y una placa y a'las que 
no lo consigan, cinco mil. Todas 
ellas se quedarán en el archivo 
de la Universidad.

El partido se presenta con voluntad de ganar las elecciones

León Carrascosa, candidato 
de Falange en Miguelturra

_____________ Juan LAGUNA

La candidatura de Falange 
Española de la JONS en Miguel
turra está encabezada por Jesús 
León Carrascosa, actual concejal 
tfei Ayuntamiento y responsable 
tf” la delegación de mercado, 
uiatadero y comercio.

El cabeza de lista declaró que 
^u partido se presenta a las elec
ciones “con voluntad de ganar 
ypara servir a los intereses gene- 
fules de los ciudadanos”. Con
cretamente en Miguelturra,

León afirmó que deseaba el 
entendimiento, la tolerancia y la 
moderación para la futura Cor
poración municipale y aseguró 
que las instituciones municipales 
deben acercar el poder al ciu
dadano, “convirtiéndose en cen
tro abierto de información para 
los vecinos”.

Por otra parte, Carrascosa 
indicó que la candidatura que 
el encabeza es “dinámica, seria 
y responsable” y aseguró que 
garantizará “un cambio impor
tante y necesario en la gober

nabilidad del Ayuntamiento”, 
para conseguir una Corporación 
fuerte y unida que este “inspi
rada por la confianza de los 
hombres que defienden” su 
candidatura.

Además de Jesús León 
Carrascosa, forman parte de la 
lista de Falange en Miguelturra 
Ramón Merino, Anselmo Mel
gar, Francisco Nieto y Julio 
Cesar Diaz-Santos, entre otros. 
Este grupo pretende trabajar por 
el municipio sin distinguir a sus 
ciudadanos por la ideología.

ZOCO-REAL
INFORMA

el 17 de mayo, a las 20,00 horas:

Primer Campeonato De Fumadores De Pipa
En los patios centrales del ZOCO

Fabulosos premios a los tres finalistas
Infórmate e inscribete en la oficina del propio edificio.

Limitado a 100 concursantes. ¡Apresúrate!
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ASAJA modifícará sus 
Estatutos en Asamblea

C.L.

La Junta Directiva Nacional 
de ASAJA ha decidido convocar 
una Asamblea General de carác
ter extraordinario de esta orga-

estas modificaciones en los Esta
tutos, en la misma reunión de 
la Asamblea General se votaría 
un nuevo Comité Ejecutivo, 
según ha informado a este perió
dico fuentes de la citada orga- 

nización para el próximo día 21 nización agraria que está pasan-
de mayo con el fin de estudiar 
y aprobar una modificación de 
sus estatutos. Los cambios más 
importantes que se han introdu
cido en los mismos son los 
siguientes:

-Reducción del número de 
miembros del Comité Ejecuivo 
que pasaría a estar formado por 
15 componentes.

-Elección del nuevo Comité 
Ejecutivo mediante listas cerra
das.

-Desaparición de la figura de 
Secretario General en su concep
ción actual y sustitución por un 
secretario técnico que sería un 
funcionario a sueldo y no sería 
elegido en la Asamblea General.

En caso de que se aprueben •

do actualmente por un período 
de debate y de reforma de carác
ter interno.

En la reunión 
Directiva Nacional 
pasado miércoles 
dirigentes de esta 

de la Junta 
celebrada el 
en Madrid, 
organización

en Castilla y León criticaron 
duramente la actuación del secre
tario de Jóvenes Agricultores en 
Palencia que recientemente ha 
firmado un artículo, que ha apa
recido como publicidad en varios 
periódicos de esta Comunidad 
Autónoma, defendiendo las tesis 
de la cooperativa ACOR tras la 
modificación de su cuota de pro
ducción azucarera y descalifican
do a sus compañeros de sin
dicato. 

Mayores controles en el 
comercio de porcino

C.L. sente en esta reunión votó en

El Comité Veterinario Perma
nente de la CE decidió el pasado 
viernes adoptar una serie de 
medidas para reforzar los con
troles en el comercio de cerdos 
procedentes de zonas afectadas 
por la enfermedad denominada 
“aborto azul”, que es de origen 
desconocido, y que surgió en Ale
mania. Posteriormente se ha 
extendido a numerosas explota
ciones de los Países Bajos y tam
bién a Bélgica. En España, tal 
y como ya informó este periódico 
el pasado viernes se han regis
trado varios casos en la provincia 
de Huesca y se han sacrificado 
ya unos 3.000 animales que se 
habían visto afectados por esta 
enfermedad.

La delegación española pre-

contra de estas medidas que 
introducían muy pocos cambios 
en relación con las que ya se 
habían adoptado a primeros de 
marzo y que no han servido para 
impedir la expansión de la citada 
enfermedad a otros países miem
bros de la CE. En opinión de 
los expertos españoles se debe
rían haber adoptado medidas 
más drásticas entre las que figu
raba el sacrificio de los animales 
de las explotaciones y de las 
zonas afectadas. Antonio del 
Barrio, director de la Asociación 
Nacional de Productores de 
Ganado Porcino (Anprogapor) 
criticó duramente a la Comisión 
Europea por no haber propuesto 
medidas más duras y la acusó 
de estar vendida a los intereses 
de Alemania y Holanda.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA
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En la última reunión del Consejo de Ministros de la CEE

Continúa el bloqueo y no 
habrá nuevos precios agrarios 
hasta el próximo mes de junio

Desacuerdo con las propuestas de la Comisión

El aumento de los gastos 
agrícolas necesario para 
hacer frente a una congela
ción de precios para la próxi
ma campaña fueron los dos 
grandes ejes del debate de los 
ministros de Agricultura de 
la Comunidad Europea (CE) 
durante el último Consejo.

César LUMBRERAS

Tal y como ya se anunció 
en este periódico la semana 
pasada persiste la situación de 
bloqueo y no habrá acuerdo 
sobre precios agrarios hasta el 
próximo mes de junio, salvo 
que cambien mucho las cosas.

Según manifestó Pedro Sol- 
bes, “con 1.500 millones de ecus 
adicionales para incremento del 
gasto, el acuerdo sobre el 
paquete de precios para la 
próxima campaña es muy fácil. 
Sin este aumento el acuerdo 
va a ser muy difícil”.

Los ministros constataron 
una vez más la falta de acuerdo 
sobre esta cuestión, al igual que 
ya sucediera en ocasiones ante
riores.

Una gran parte de los deba
tes giró en torno a las pro
puestas elaboradas por la 
Comisión Europea incluidas en 
el paquete de precios agrarios 
para establecer un nuevo pro
grama de set-aside para el. 
próximo año, con diferencias 
sustanciales en relación con el 
programa vigente actualmente, 
que tiene una duración de cinco 
años.

De acuerdo con la tesis de

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

Diferencias en Europa.

la Comisión, el agricultor que 
se acogiera a este plan nuevo, 
si se aprueba, no tendría que 
pagar la tasa de corresponsa
bilidad de los cereales que, con
viene recordar, pasaría durante 
la próxima campaña del 3 al 
6%.

Numerosas delegaciones 
mostraron reticencias a este 
programa, y sobre todo a la 
forma en que la Comisión 
Europea quiere imponerlo. En 
concreto la delegación española 

presidida por Pedro Solbes 
mostró su preocupación ya que 
el programa de set-aside puede 
provocar dificultades de despo
blamiento y erosión. Asimismo 
se indicó que este programa 
debe estar financiado en su 
totalidad con cargo al presu
puesto comunitario.

La Comisión es partidariade 
que sea cofinanciado entre los 
estados miembros y las arcas 
comunitarias. En opinión de 
Solbes ello resultaría discrimi
natorio ya que unos países pue
den destinar más dinero que 
otros a estas acciones y ello 
generaría problemas de com
petitividad.

En el caso de España existe 
otro problema adicional ya que 
hay dos Comunidades Autóno
mas, Extremadura y Andalncía, 
que están exentas de la apli
cación del plan quinquenal 
vigente actualmente; debido a 
consideraciones políticas y 
sociales, Solbes ha pedido en 
el marco del nuevo programa 
de “set-aside” un tratamidii® 
específico para estas dos regio
nes a las que no se quiere dejm 
fuera del ámbito de su apli
cación aunque tampoco 
quiere poner en marcha tal) 
como lo propone la CoinisK® 
Europea.

Los ministros de Agricul^ 
de la CE volverán a reunimo 
a partir del 21 de mayo, aunque 
no se espera un acuerdo de 
nitivo en esta ocasión ya fl" 
el problema fundamental, *1® 
es el del dinero, no se resolver 
como muy pronto has 
comienzos del mes de j»^ ’

Para esa fecha está P’^^'''^ 
que ^e celebre un consejo eo^ 
junto entre los ministras 
Economía y Finanzas y 
Agricultores.

.2022
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Los agricultores se sienten agraviados por 
Í3S medias especiales de regulación de trá
fico que dan prioridad a los turismos, en 
vísperas y días festivos, a su paso por las

podrán participar los niños 
niñas de 5 a 14 años.

fíesta^\
trabajador del 
ha declarado

carreteras de la comunidad y de toda Espa
ña y, limitan la circulación de vehículos 
agrícolas ‘^aunque en el campo no sea

Semana n® 11 - Cotizaciones del día 14-03-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Luis Megía, presidente de Asa
ja de Ocaña.

turista que al 
campo” según

^amribuna

Roger de Llúria, 15 - 08010 Elarcelona /

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo.»
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

Ptas./Rg.
465-475

PORCINO
Selecto....... .................................
Normal........................................
Graso...........................................
Lechón normal hasta 18 kg

LEGUMINOSAS
Yeros.......................
Veza........................
Lentejas..................
Heno de Alfalfa..

OVINO
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg. 
(media de 12,5 a 13) ...........  
Corderos de 15,5 a 19 kg ... 
Corderos de 19,5 a 23 kg... 
Corderos de 23,5 a 28 kg.. 
Corderos de 28,5 a 32 kg.. 
Corderos de 32,5 a 38 kg.. 
Oveja gorda.............................  
Lana...........................................

Información de precios. Teléfono:(967) 21 59 10 (Contestador)

Diferencia
-10

jf perjudica al hombre del campo.

La regulación de tráfico da prioridad a los turismos

A los agricultores se les
r'

recorta la circulación de sus
vehículos en días festivos

Las medidas perjudican a ¡os trabajadores del campo
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

La Dirección General de 
Tráfico prohíbe el uso de todas 
las carreteras de la región, a 
las maquinarias agrícolas, en 
diferentes días, por ejemplo, 
desde el martes 30 de abril, 
alas doce horas, hasta el jueves 
2 de mayo a las quince horas. 
0 desde el viernes 28 de junio, 
alas doce horas, hasta el lunes 
uno de julio de las veinticuatro 
horas. Además de otra serie de 
horas y días que coinciden con 
las fechas en las que se prevén 
desplazamientos masivos de 
turismos.

“Estas restricciones nos obli
gan a los agricultores a hacer 
puente o así queremos enten- 
dedo, aunque en realidad, estas 
medidas, dan más derechos al

La Feria del Campo 
comienza el 10 de mayo

ultura 
Diiirsc 
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) coñ
as t¡^ 
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La Feria del Campo se va 
3 celebrar del 10 al 19 de mayo 
^n el recinto ciudad de los niños 

la Casa de Campo de 
Madrid. La organización corre 
® cargo de ASAJA, que cuenta 
t^on el“apoyo de varias firmas 
^merciales y del Ayuntamiento 
®e Madrid, que dentro del pro- 
yuma de las fiestas de San Isi- 

ha programado diversas 
actuaciones.

^ujo el lema “el campo y tú” 
ha puesto en marcha un con- 

infantil de pintura al que 
aa sido invitados todos los 

’^a*cgios de España, en el que

Los agricultores de la comar
ca de Ocaña se ven obligados 
a utilizar la variante de Aran
juez, ante la falta de vías de 
servicio en la autovía 
Madrid-Andalucía desde que 
ésta entrara en funcionamiento 
hace ahora más de dos años.

El MOPU viene prometien
do a los más de 200 agricultores 
afectados por este problema, 
que construirá lo antes posible 
esas zonas de servidumbre de 
paso para los agricultores. “Pe
ro hasta que eso suceda esta
mos obligados a utilizar, duran-

La Feria del Campo cuyo pre
supuesto supera los 350 millones 
de pesetas, estará dividida en. 
cuatro pabellones, ganadería, 
regiones, agroalimentación y 
vinos. Asimismo, dentro del 
programa se están perfilando las 
jornadas técnicas, en las que no 
faltarán, entre otras, la fiscali
dad agraria. Además de la 
Semana Santa, dedicada al 
medio ambiente y la agricultura.

La organización espera que 
la asistencia supere el medio 
millón de personas, así lo ase
guraba Luis Alfonso Galán, 
director de la Feria del Campo. 

te más de un kilómetro, el ter
cer carril de la autovía, el más 
rápido, con el consiguiente peli
gro para turismos y vehículos 
agrícolas”. Un peligro que se 
acrecienta en las próximas 
semanas, con el paso por esa 
carretera del 80% del cereal 
que se produce en toda la zona.

Los agricultores de esta 
comarca reconocen, así mismo, 
“que temen encontrarse con la 
Guardia Civil porque no se 
libran de las multas, cuando es 
el MOPU quien se las merece”. 
Su temor es mayor desde el 
momento en que Tráfico recor
tó las salidas a las carreteras 
de la maquinaria de labor, “las 
fuerzas del orden son muy rigu
rosos y ponen multas hasta por 
llevar sucia la matrícula del 
tractor aunque nos vean salir 
del campo”.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra- • 
Cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. P.D.V.

CEREALES
Cebada Beka para cervecería............
Cebadas para cervecería.......................  
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl 
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl... 
Trigos duros...............................................
Trigos blandos;
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).
Extensibles;
Chamorro.......................................................
Aragón............................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano).
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...................
Avena..............................................................
Centeno......................................................... ,
Triticales.........................................................  
Maíz secadero...............................................

395-405 -10
315-325 -5
295-305 =
265-275 =
240-250 =
205 =
80

24,30
23,55-23,80
23,20-23,40 =

33,00 -t-1,50

33,00 ■^1,50
30,00 +0,50
28,50 =
22
23,25 =
24 =
30,00-30,25 +0,25,+0,30

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 260-270
Conejo desvieje...................................... 70

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore c¿n INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

ZOCO-REAL
INFORMA

Locales terminados desde 3.800.000 ptas. + IVA
Multiuso:

bisutería, reparación de calzado, llaves 
al minuto, flores...

Información en la oficina del propio centro
1.® Planta 

Teléfono; 25 31 50

M.C.D.2022
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Bono, contra la 
compañía mixta 
con Madrid para 
la promoción 
industrial

Firmado un convenio con la Consejería de Sanidad

Los niños diabéticos podrán 
ir a campamentos en verano

Las mujeres 
manchegas 
tienen hijos a 
edad más tardía 
que la media

TOLEDO (EFE).- El presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, hamanifestado que 
no ve factible crear una com
pañía mixta con Madrid para 
la promoción industrial en 
ambas autonomías y evitar así 
la fuga de empresas madrileñas 
a Castilla-La Mancha, como 
denunció la Comunidad Autó
noma de Madrid.

El presidente de la Comu
nidad autónoma de Madrid, 
Joaquín Leguina, denunció 
hace dos meses en Bruselas el 
“efecto perverso” y el peijuicio 
económico de la fuga de empre
sas madrileñas al otro lado de 
la frontera con Toledo y Gua
dalajara, y propuso que se nego
ciase entre las dos regiones una 
“política industrial conjunta”.

En este sentido. Bono mani
festó que “durante muchos 
siglos a Castilla-La Mancha se 
venía a cazar y ahora se viene 
a instalar industrias, por tanto 
mientras sea presidente voy a 
actuar como un imán para 
atraer a los empresarios, porque 
eso es crear riqueza y se nota 
en el aumento de empleo, en 
lo.s niveles de renta y en el Pro
ducto Interior Bruto de la 
región”.

“El vicepresidente de la anti
gua Unión de Centro Demo
crático (UCD), Enrique Fuen
tes Quintana, ha dicho que ésta 
es la región en que más se ha 
notado el impuso económico y 
no vamos a cambiar nuestra 
política”, agregó el presidente 
Bono.

Zapatero y Bono 
defíenden el 
Plan de las 
400.000 
viviendas

TOLEDO, (EFE).- El minis
tro para las Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero, y el 
presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono, aseguraron en dos 
actos diferentes que el progra
ma del PSOE de construcción 
de 400.000 viviendas se llevará 
a la práctica. Zapatero, que par
ticipó en el acto de presentación 
de la candidatura socialista al 
Ayuntamiento de Azuqueca de 
Henares (Guadalajara), señaló 
que este plan de construcción 
de viviendas a bajo interés “está 
siendo estudiado por el Gobier
no para ponerlo en marcha”.

Por su parte, José Bono indi
có que el “plan de las 400.000 
viviendas va a misa”, por que 
lo que se intenta es “por un 
lado construir viviendas para 
gentes que no tienen acceso al 
mercado libre de la vivienda y 
por otro abaratar el precio total 
de la vivienda y luchar contra 
la especulación”. El presidente 
de Castilla-La Mancha aseguró 
que discutir sobre el “Plan de 
Viviendas” es mucho más inte
resante que hacerlo sobre aque
llo que interesa a muy pocos 
ciudadanos.

Esta enfermedad afecta a unos 400 niños de Ja Región

Gracias a un convenio de 
colaboración firmado ayer 
entre el consejero de Sani
dad y el presidente de la 
Asociación de Diabéticos 
de Toledo, los niños dia
béticos de la región 
podrán asistir a colonias 
de campamentos durante 
los meses de verano.

TOLEDO (Efe).- El con
sejero de Sanidad, Antonio 
Pina y el presidente de la 
Asociación de Diabéticos de 
Tolédo, Carlos López Martín, 
firmaron ayer un convenio de 
colaboración para poner a 
disposición de los niños dia
béticos de la región la posi
bilidad de asistir a una colo
nia durante el verano con 
fines formativos.

Según dijo en rueda de 
prensa el titular de Sanidad, 
esta colonia se celebrará entre 
los próximos 30 de junio y 
14 de julio en el Castillo de 
San Servando, de Toledo, y 
en ella se educará a los niños 
sobre sus diabetes y se fomen
tará la práctica de hábitos 
higiénico-sanitarios que 
repercutan positivamente en 
su enfermedad.

Además, se desarrollarán 
diversas actividades recreati
vas y culturales, deportivas y 
de vigilancia de la diabetes, 
con controles diarios de glu
cosa en la sangre y autoin
yección de insulina.

Según lós datos ofrecidos 
por Pina, esta enfermedad 
afecta a unos 300 ó 400 niños 
de Castilla-La Mancha, lo que

Según datos de las Asambleas Provinciales de la Cruz Roja

Se recogieron 300.000 kilos de 
ropa para los kurdos en la Región
TOLEDO (Efe).- Cerca de 

324.000 kilos de ropa (prendas 
de vestir y mantas) han sido 
donados por los castella
no-manchegos para atender las 
necesidades de los refugiados 
kurdos.

Según los datos facilitados a 
Efe por las asambleas provin
ciales de la Cruz Roja en la 
región, por provincias, la mayor 
cantidad 
recogido 
un total 
ropa.

de material ha sido 
en Ciudad Real, con 
de 119.000- kilos de

Le sigue Cuenca, donde .se 
calcula que la suma total alcan
zará los 100.000 kilos, Toledo 
con 60.000 y Albacete y Gua
dalajara con 30.000 y 15.000 
kilos respectivamente.

Respecto al dinero donado 
en la Comunidad Autónoma, 
las mismas fuentes dijeron que 
es difícil de cuantificar al haber 
sido ingresado en una cuenta 
bancaria centralizada en 
Madrid, aunque en todo el 
territorio español han sido 125 
millones de pesetas, cantidad

Antonio Pina, consejero de Sanidad.

da un porcentaje del 0,4 por 
ciento.

El consejero destacó que 
la diabetes es más frecuente 
entre la población adulta que 
entre los niños y que predo
mina más en la mujer que 
en el hombre, como lo 
demuestra que el número de 
altas registradas en 1988 en 
hospitales de la región fuera 
de 500 hombres y 768 muje
res. "

Antonio Pina, cuya Conse
jería colabora en esta colonia 
con un millón de pesetas, ase
guró que “más importante 
que la cuantía económica es 
el hecho de que todos los 
afectados se unan entre sí 

Ropa para los kurdos.

que se destianrá a 
material de socorro.

adquirir

La Cruz Roja ha calificado 
de “increíble y sin precedentes” 
la respuesta de la población cas
tellano-manchega a este llama
miento humanitario, y agradece 
a los ciudadanos esta muestra 
de solidaridad, así como a todas 
las instituciones y organismos 

para aprender los comporta
mientos que deben adoptar 
ante su enfermedad”.

Por su parte, el presidente 
de la Asociación de diabéticos 
de Toledo afirmó que “los 
buenos resultados obtenidos 
con la I colonia de vacaciones 
para niños diabéticos nos han 
llevado a repetir la experien
cia y ampliar la colonia”.

A esta podrán acudir todos 
los niños y niñas con edades 
comprendidas entre los 8 y 
14 años y el número de plazas 
será de 55, por lo que una 
vez terminado el plazo de ins
cripción se procederá a una 
selección de acuerdo a unos 
criterios preferenciales. 

que han prestado almacenes y 
medios de transporte para tal 
fin.

En la campaña, de ámbito 
nacional, han colaborado, ade
más de la Cruz Roja, el Gobier
no, Cáritas y Solidaridad Inter
nacional.

El material recogido por los 
empleados y voluntarios de 
Cruz Roja será transportado 
gratuitamente por Renfe y car
gado en el barco que el próxi- 
mio día 30 zarpará desde el 
puerto de Valencia con destino 
al turco de Merfín, primero, y 
al iraní de Abadán, después, 
para desde allí salir por vía 
terrestre a los campos de refu
giados, donde coordinarán la 
distribución de la ayuda dele
gados de la Cruz Roja Espa
ñola.

Aunque la campaña de reco
gida de ropa concluyó ayer, 
Cruz Roja sigue manteniendo 
abierta la cuenta corriente 
01-206725-8 en todas las sucur
sales del Banco Bilbao-Vizcaya 
(BBV). Donde se pueden ingre
sar aportaciones económicas.

CUENCA (Efe).- Las,., 
res castellano-manchegas 
luz a edades más tardías 
trándose una tasa de 
por pareja, índice que’sc 51 
por debajo de la posnj' 
real de cambio generaJlí 

fetas declaraciones (J, 
hechas en Cuenca por el d¡™|„ 
tor de la Escuela Univerá^í 
de Enfermería de <1 
Elias Rovira, quien añadió ' 
ta estadística, no obstante 
trasta con el hecho de quec¡í| 
vez, y sobre todo últímanieiS 
la gente se casa más”. wb

El director universitario J * 
ofreció algunos datos deni¡i|® 
ficos, señaló que Castilla. J P" 
Mancha ha alcanzado actual.|!! 
mente una tasa de enveieíijíj 
miento en su población, J \ 
es equivalente a la que tendiál • 
la media nacional en el
2001.

Rovira participa en un alibi £ 
posio sobre el “análisis pros.|Ec 
pectivo de las políticas socio-sal au 
nitarias en España”, que ¿el 
desarrolla desde ayer en el|(lel 
vicerrectorado de la Universl es; 
dad de Castilla-La Manchay! 110' 
que organiza conjuntamente! a 
con la Escuela Universitaria del fav 
Enfermería. ■b

Elías Rovira indicó también,! ^^ 
en el transcurso de un coloquio! 
que la mayor causa especifica!''®' 
de mortandad es el tumor! 
maligno, que el coeficiente de! i”® 
suicidio ha experimentado unll”” 
alza debido probablemente ai!*®’ 
progresivo desarrollo, y quede!’' 
cada dos personas con edad de! “í 
trabajar una está en paro. !™

El ponente añadió asimismo! '|^ 
que “la población de la re^ón!^ 
adolece de un nivel de densidadB 
menor que el del resto de Espa-B jj¡^ 
ña, al estar formada en suíggi 
mayoría por núcleos niuyB,|„j| 
pequeños en una extensión iniiyl|,gf
amplia”.

Congreso de alimentación

del 
ter 
soci

El “Primer Congreso de Ali
mentación, Nutrición y Dieté
tica” que comenzó ayer enll ( 
Toledo y que reúne a unos 70011 iris 
especialistas tratará de la nutri-íl ¿El 
ción, la toxicidad y los riesgoSH^ 
microbiológicos por virus y bac-íl teh 
tenas de los alimentos. | 

Así lo declaró ayer a Efe uno| 
de los más prestigiosos ponen-1 
tes de estos encuentros, el cate-f 
drático holandés en “Salubn-1 
dad -de los Alimentos” Antonio| 
Mossel, quien añadió “la cocina! 
toledana hedonísticamente eíj 
estupenda”. 1

Este encuentro cientíM 
está organizado por la Socie® I 
Española de Dietética y ®>í| 
estructurado en tres seccional 
“Los alimentos y su tecno^l 
gía”, “Nutrición sanitaria jj 
“Alimentación”.

Los congresistas, que P^'^M 
necerán en Toledo hast2 j 
sábado, fueron recibidos Ji 
por el alcalde de esta ciu H 
José Manuel Molina, en 
salón de plenos 
miento, quien declaró ‘ me 8 
ta la comida toledana ■ 
no sé si es del todo s

liab 
nue 
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Crisis en el PSOE

a

'día

^ difusión de una conversación telefónica del número tres del PSOE confirma las graves diferencias entre partido y Gobierno

^ ^ujj 
8 dan i

78 £ 

5e Sitúa

Benegas dice de Carlos Solchaga que “tonto 
no es, pero que ha elegido el peor camino”

Beoeg^Sf en conversación telefónica, afirma que ^*el problema no es Solchaga, aquí el problema es el «one>P^ en referencia a González

^cionalj 
fceij 

* direc.| 
'’^itanal 
Facete,\ 
lió e^l 
®) conJ 
•e cada] 
fflente,a

n„s coaversaciones telefónicas de Txiki Benegas, “número 
«í» del PSOE difundidas ayer por la SER muestran 
B disensiones existentes entre distintas figuras del partido 
ráerado por Felipe González. La cadena difundió los diá- 
haos mantenidos el día 18 desde su automóvil por Benegas 

dos interlocutores, más tarde identificados.

i;
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ivíADRID- (Agencias).- En 
k grabación difundida Benegas 
Éde a Felipe González cuando 
^bló del “One” (uno) como 
rincipal responsable de la 

ilémica que divide a líderes 
¡el partido y del ejecutivo sobre 
la viabilidad de un plan de 
dviendas baratas.

En las conversaciones graba
das a Benegas, apodado ’Txiki” 
(pequeño, en vasco), un inter- 

¡ Etor acusó al ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, de 
merer destrozar el programa 
del PSOE para las elecciones 
del 26 de mayo. El interlocutor 
explicó a Benegas que al “ena
no”, un despectivo que alude 
a Solchaga no le importaría 
favorecer con la polémica sobre 
las casas baratas un revés elec- 
loral, “si con ello arrastra al 
equipo de Ferraz” (la dirección 
del PSOE).

Otro de los líderes socialistas 
Intencionados indirectamente 
Ipor Benegas es el vicepresiden- 
Ite del Gobierno, Narcís Serra, 
la quien se nombra como “el 
\ catalán” para opinar que “anda 
lahí, en medio de las dos aguas” 
1 j afirmar que “el problema que 
| tiene en este Gobierno es, pre- 
| cisamente, el enano”.
| La emisora identificó a los 
| interlocutores de Benegas como 
| Germán Alvarez Blanco -a 
| quien atribuye una intensa cola- 
Iboración con el “número tres” 
Itiel PSOE- y Femando Múgica, 
1 hermano del anterior ministro 
| socialista de Justicia.
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Conversación telefónica
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Otro. Creo que se llama un 
Wo a navegantes. Benegas. 
¿Eh? 0. Que es lo que se llama 
un aviso a navegantes. Pero el 
Telediario de Piqueras arrancó 
liaWando primero del tema del 
Duevo proyecto de Ley antidro- 
Say, a continuación, el número 
ires del Partido Socialista, José 
Mana Benegas, negó hoy prác- 
■ieamente validez a las decla
raciones del ministro Solchaga 
l dijo que lo único que le 
anportaba era la opinión o el 
criterio del presidente del 
Gobierno y secretario general 
^1 Partido Socialista, Felipe 
González, con lo cual ahí está 
icivida ya la polémica. B. Claro, 
daro, es el que responde del 
cumplimiento del programa 

el partido, es el presidente 
pi Gobierno. Pero, ¿también 

®ti dicho que ratificaba el pro- 
|^ma electoral? O. Totalmen- 
| ®' ¿Y me reafirmaba y tal? 
| ■ Absolutamente. B. Lo que 
\ 9oe ellos se han situado, 

^^ dicho a Serra 
^^^^^ cuidado con esta 

IPoiemica, porque la posición

del Gobierno es impopular, 
porque todo dios quiere que 
bajen los precios de los alqui
leres. O. Pero claro que sí, es 
por lo que te digo eso Txiki. 
¿Solchaga que ha dicho hoy?. 
Miren ustedes, estos de Ferraz 
cuando tienen que comprar 
votos sacan 800.000 puestos de 
trabajo o 400.000 viviendas, 
pero seamos realistas, esto no 
es posible. Y a continuación 
también los que salieron dando 
caña fue este Muñiz el del ICO, 
diciendo que la banca pública 
no podía compremeter ni un 
factor diferencial más en este 
asunto, más de lo que ya está 
haciendo que es el 14 por ciento 
de sus recursos. Entonces, claro, 
eso es evidentemente, responde 
a la llamada y a la orden que 
le dio Solchaga. Pero, ¿cuál es 
la tesis ahora de Solchaga? Voy 
a destrozarles el programa elec
toral. ¿Para qué? Porque a mí 
no me importa un carajo una 
derrota o una bajada importan
te en las autonómicas y en las 
municipales, si ello arrastra al 
equipo de Ferraz. ¿Por qué?. 
Pues, porque quiere llegar a las 
generales con otro equipo en 
Ferraz. Eso está claro, él no 
es tonto, él va a lo suyo. B. 
No, si tonto no es. O. Torpe, 
puede ser. B.Ha elegido el 
camino peor. 0. Eso estoy de 
acuerdo. Pero él cree que no 
tiene otro. El no confía ya. 
Mira, para él está muy claro 
que con el actual equipo de 
Ferraz el partido no le pasa ni 
una y aunque... B. Ya te contaré 
las chulerías de este tío conmigo 
y, bueno, bueno... 0. Ah, ¿si, 
desplantes y todo? B. Por telé
fono. Pero bueno, aquí el pro
blema no es Solchaga, aquí el 
problema es el “one”. O. Pero 
ahí, coño, ahora ya no es cues
tión de que es un tema personal 
entre Alfonso y Solchaga. Si el 
catalán resulta que opina tam-
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Benegas afínna que Solchaga (el enano) no es tonto. A la derecha Alfonso Guerra y José María Benegas.

bién, lo que pasa es que lo hará 
con mucha prudencia si lo llega 
a hacer. B. No, no, el catalán 
anda ahí en medio de las dos 
aguas y no quiere... O. Claro, 
pero hay que dejar... B. el cata
lán lo que se sabe es que el 
problema que tiene en ese 
Gobierno es precisamente el 
enano. O. Pero eso también. Yo 
creo que la profundización de 
vuestras conversaciones con el 
catalán habrá que llegar un 
momento en que se hable con 
una cierta claridad. B. Sí, hemos 
hablado. O. Ah! Entonces, el 
que quiera peces se tiene que 
mojar el culo. B. Averigua con 
estos amigos tuyos y del otro 
que tal fue la comida de los 
dos. O. ¿Tuya con .él mano a 
mano? B. Sí.O. ¿Cuándo fue? 
B. El martes. 0. Ajajá. B. Des
pués de la rueda de prensa.O. 
De acuerdo, me ocupo. ¿Dónde 
vas a estar? B..... a las diez de 
la mañana. O. Bueno, pues 
intenta llamar tu por la 
noche.B. Vale. Si puedo, lla- 
mo.O. De acuerdo niño.B. Oye, 
¿te comentó el bastón algo del

otro grupo, de aquello que no 
sale con el otro catalán?O.No, 
no. Exactamente eso, no. Pero 
del proyecto global, sí. Que el 
italiano está receptivo, pero la 
verdad es que no entramos en 
profundización sobre el tema 
del otro grupo, no.B. Ya, ya. 
De acuerdo.Ó. Pues vale, mes- 
tro. B. Oye, pero han salido, 
me han dicho, también minis
tros en el Telediaro, me h?.n 
dicho.O. Sí, te lo digo: Virgilio 
y Matilde. B. ¿A favor?O. Hom
bre, claro. Pero ya sabes cuál 
va a ser la tesis: el bloque 
guerrista. ¿Eh? Claro, a ver, y 
García Bloise. B. Bueno. O. 
Pues niño, que te diviertas y 
relajate. Pero me dices que a 
través de Mari Mar.

Se oye colgar y el sonido de 
otra llamada que se mete rápi
damente. Tampoco en este caso 
se identifica el interlocutor de 
Benegas. Otro. ¿Lo has oído? 
Benegas. ¿Qué ha dicho? O. 
Bueno, pues por el teléfono del 
coche te lo digo de todas mane
ras. Pues que no entiende, que 
habrá un malentenido, proba-

blemente én ese Ministerio,

^^Terrorísmo telefónicos^
El secretario de Organiza

ción socialista, José María 
Benegas, dijo ayer que la difu
sión de una conversación tele
fónica en la que vierte acu
saciones contra el ministro 
Solchaga “constituye un acto 
de terrorismo telefónico y 
espionaje que viola grave
mente la intimidad de las per
sonas”. Benegas presentó una 
denuncia contra la SER, “por 
la presunta comisión de un 
delito de descubrimiento y 
revelación de secretos come-

tido a través de una escucha 
ilegal previsto y tipificado en 
el artículo 497 bis del Código 
Penal”. El número tres del 
PSOE aseguró que “desde el 
punto de vista político no tie
ne ninguna validez lo que se 
diga en una conversación pri
vada sin ánimo de publicidad 
y que ha sido obtenida por 
métodos de espionaje”. “Me 
parece que a partir de ahora, 
la inseguridad para los espa
ñoles es total, y desde luego 
para políticos, profesionales.

empresarios o financieros”, 
agregó.

El secretario de Organiza
ción del Partido Socialista 
Obrero Español manifestó 
que, “con hechos como éste, 
todos los españoles pueden 
ver como una conversación 
privada obtenida por métodos 
de espionaje puede ser repro
ducida en una emisora de 
radio de este país”. “Eso me 
parece de una enorme gra
vedad para el funcionamiento 
de España”, afirmó Benegas.

porque el secretario general, 
que es a la vez el presidente, 
ha estado volando también el 
plan de las municipales, ¿en
tiendes? Osea que... B. Yo he 
ido también en esa dirección, 
pero sin decirlo así. O. Que 
tenemos la suerte, ha dicho, de 
que el presidente sea secretario 
general al mismo tiempo. Ha 
tirado con bala envenenada, 
¿eh? B. ¿Has oído lo que dije 
yo en la tele? O. Que no veo 
la tele yo, ¿que te crees? B. 
Yo he dicho que ratifico el pro
grama electoral del partido y 
el plan de viviendas, que este 
es un problema serio que hay 
en España y que la única opi
nión a la cual yo le puedo dar 
valor sobre el cumplimiento del 
programa electoral es al pre
sidente del Gobierno. O. Ah, 
sí, si que te lo he oído. B. Aho
ra, a ver que hace este tío. Esto 
es un cachondeo, que se hable 
en la reunión y luego salga un 
ministro haciendo ésto. O. Cla
ro, no, por éso. B. A ver, que 
diga él. O. Si, a ver, lo pones 
en su terreno ¿no? ¿Y Dios, 
está tranquilo? B. Dios está muy 
bien. O. ¿Está tranquilo Dios 
o no? B. No, no, no está y 
lo de Toval lo habrá encabro
nado. O. Lo habrá encabronado 
mucho. Pues, lo tienes bien. Lo 
mejor que puedes hacer es 
echar almohadillas a Curro 
Romero, así te desfogas, ¿eh?. 
Luego no vayas al ferial. ¿Irás 
al ferial?. B. Sí. O. Osea, que 
se trata de una noche ardiente. 
B. No, me da igual. O. ¿Te 
da igual? Joder!. O sea, que 
has llegado también tu a un 
estado casi divino ¿eh? B. ¿Qué 
voy a hacer? Yo creo que se 
equivoca. Porque estaba el gru
po parlamentario que trinaba, 
hoy teníamos 50 coordinadores 
de campaña que trinaban. No 
se a dónde quiere ir. Se corta 
la conversación.
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José Ramón Caso.

Carlos Solchaga, ministro de Economía y José María Benegas, secretario de Organización del PSOE, cada uno en su sitio.
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José R. Caso: 
“Los políticos ' 
también tenemos 
derecho a la 
intimidad”

El ministro de Economía niega que la conversación refleje la actual relación entre Gobierno y PSOE

C. Solchaga no comenta que Benegas 
usara términos peyorativos contra él

El vicepresidente del Gobierno tampoco quiso hacer comentarios sobre la grabación telefónica

El ministro de Economía, Carlos Solchaga, ño quiso 
hacer comentarios sobre la conversación telefónica de 
Benegas en la que éste utilizó términos peyorativos 
contra él, aunque negó que esa conversación sea reflejo 
de la situación actual entre el Gobierno y el PSOE.

MADRID. (Efe).- El diá
logo mantenido entre los, 
periodistas y el ministro de 
Economía fue el siguiente; 
Periodistas: Parece que hay 
una conversación de Benegas 
en la que usted es calificado 
de una manera peyorativa.

Ministro: Las he oído, sí, 
pero no hago comentarios 
sobre conversaciones privadas, 
grabadas además de una 
manera un tanto extraña.

P: Parecen reflejar el 
enfrentamiento entre el 
Gobierno y el partido.

M: Tampoco sobre eso haré 
comentarios.

P: ¿Cree que el enfrenta
miento exige la intervención 
de un árbitro?

M: Mire usted, no voy a 
comentar nada más. ¿Alguna 
otra cosa?

P: ¿No quiere hacer comen
tarios porque se trata de una 
conversación privada?

M: No, sencillamente por
que no quiero hacer comen
tarios.

P: ¿Se siente usted atacado 
por el aparato del partido?

M: No, no particularmente.
P: ¿Sigue dando por salda

da la polémica entre usted y 
el partido por el plan de

viviendas?
M: Yo creo que eso ya está 

resuelto, sí. ¿Algo más?
P: ¿Qué impresión ha sen

tido cuando ha escuchado la 
conversación?

M: Ninguna en particular.
P: ¿Se ha quedado frío, 

normal?
M: Sí, normal.
P: ¿Le parece normal que 

este tipo de conversaciones se 
produzcan?

M: No voy a juzgarlo.
P: ¿Pero sabía ya cómo le 

llamaban en conversaciones 
privadas?

M: (tras una carcajada) 
Pues no, no, no.

P: ¿Se siente usted el enano 
del Gobierno?

M: ¡Qué cosas dice usted!
P: No, no lo digo yo, lo 

dice el señor Benegas.
M: Yo no sé; insisto en que

no voy a hablar sobre esto. 
Yo comprendo que ustedes 
están muy interesados, pero yo 
creo que lo prudente es no 
hablar sobre lo que es una 
conversación privada.

P: ¿Se podría interpretar 
que usted quiere que ante las 
elecciones próximas el partido 
saque pocos votos y poder 
estimular un equipo de rele
vo?

M: Eso lo dice usted.
A continuación el ministro 

se excusó ante los periodistas 
y entró al hemiciclo del Con- 

, greso.
Por su parte, el vicepresi

dente del Gobierno, Narcís 
Serra, afirmó “no voy a hacer 
comentarios sobre algo que 
me parece privado”, en refe
rencia a la grabación en que 
Benegas le cita como “el 
catalán”.

MADRID. (Fax-Press).- g 
secretario general del CDd 
José Ramón Caso, manifestó! 
en relación a la difusión de dd 
conversaciones telefónicas del 
secretario de organización del] 
PSOE, José María Benegas, que 
“en las sociedades modernas se 
está perdiendo el derecho ala 
intimidad”. j

Caso recordó que este derej 
cho está recogido en la Coid 
titución española, y añadió quJ 
“los políticos somos tan ciuda-j 
daños como-los demás y taob 
bién tenemos derecho a nuestra’ 
intimidad”. En las conversación 
nes telefónicas de Benegas, 
difundidas por la cadena SEPd 
se hacía referencia al ministro! 
de Economía, Carlos Solchaga! 
en un tono coloquial ofensivo! 
y situaban al presidente deB 
gobierno como una de las can! 
sas de los problemas interno? 
del partido.

Para José Ramón Caso, “ea 
público y notorio que existed 
discrepancias fuertes en el par! 
tido. Lo que no es lógico ea 
el monolitismo que quieo 
transmitir, pero que haya dis! 
cusiones y opiniones diversas 
sobre un tema es normal”. Q 
incidente le mereció al secrej 
tario general del CDS una 
reflexión inmediata: “hoy en día 
hay un problema de ordenación 
de las comunicaciones”.
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Campaña electoral

IU: Benegas tendrá que explicar 
quien es “one” y quien ^‘enano”
SEVILLA. (Efe).- El porta

voz de IU en el Congreso, Nico
lás Sartorius, dijo ayer en Sevi
lla que José María Benegas 
“tendrá que explicar quién es 
el óne y quién es el énano”, 
refiriéndose a la conversación 
de Benegas difundida por la 
Cadena Ser.

Sartorius señaló en conferen
cia de prensa que no quiere 
entrar en esta cuestión “más 
que de forma humorística, por
que es una cosa que afecta a 
la vida interna de los partidos”. 
En cuanto a la polémica de la 

propuesta del PSOE para finan
ciar 400.000 viviendas, Sartorius 
dijo que los socialistas “han 
provocado un incendio que aho
ra quieren apagar, pero salen 
los ministros económicos y 
dicen que es una chapuza”.

IU considera que la situación 
actual del PSOE “recuerda los 
mejores tiempos de la UCD”, 
pero estima que la difusión 
radiofónica de una conversa
ción privada del secretario de 
Organización socialista, José 
María Benegas, “es un hecho 
que reviste gravedad”. El dipu

tado de IU Antonio Romero, 
manifestó que la emisión de la 
conversación telefónica en la 
que Benegas vierte críticas con
tra el ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
“demuestra que el PSOE se está 
agrietando y que .la relación 
entre el partido y el Gobierno 
hace agua”. No obstante. 
Romero subrayó que, en opi
nión de IU la captación y difu
sión de conversaciones telefó
nicas privadas “violenta dere
chos constitucionales básicos en 
un Estado democrático”. Julio Anguita.

El secretario general deí 
- Centro Democrático y SociaU 

José Ramón Caso, presentí 
ayer las líneas de la carapaM 
electoral de su partido y eHloj 
gan con el que concurrirán a 
los comicios municipales y aut^ 
nómicos del próximo 26 
mayo. J

Caso auguró para su pahR 
unos resultados semejantes a 
de las últimas elecciones 
rales, y comentó que, “a Pn 
del día 26, la derecha espanoj 
va a entrar en un franco pr^ 
de desintegración nacional.

Para José Ramón Caso, h 
slogan “La fuerza del dialogó 
se acomoda a la principal , 

' de su partido y “simboliza ^ 
valor esencial en una ^'® ‘¿ 
democrática, en oposición‘ j 
hegemonía o la imposten j

,2022
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£1 líder del Partido Popular eludió comentar si la difusión de la grab^ejón vulneré el derecho

jiznar afirma que el PSOE está en crisis 
y las disputas internas se van a agudizar

La conversación de Benegas tiene elementos tan expresivos Que no necesita comentarios

ijé María Aznar no quisó valorar ayer el contenido 
Í dos conversaciones telefónicas mantenidas por Txiki 

desde su vehículo, y que han sido difundidas, 
■ tampoco la posible vulneración del derecho a la inti- 

J’^j o la primacía del derecho a la información.
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MADRID. (Fax-Press).- 
Ufiieamente dijo que se trata 

un problema del Partido 
Ljiista, aunque en su con- 
-enido hay elementos lo sufi- 
ientemente “expresivos”, que 

neceistan más comentario. 
Guicio de Aznar, el PSOE 

en crisis y en su seno “so
lamente existe la cohesión que 
significa detentar parcelas 
¿rtantes de poder político”.

Aznar afirmó que lo de las 
diferentes sensibilidades dentro 
del Partido Socialista “son fór
mulas que siempre me han 
Jecho mucha gracia. Eso se 
convirtió después en irritabili-

dad y ahora parece que va por 
otro camino”. Según dijo el pre
sidente del PP, “a partir del 
26 de mayo se va a agudizar”.

Se refirió a su experiencia 
personal en Castilla- León y 
añadió con respecto al PSOE 
que “no me interesa nada el 
debate. Me parece una falsedad 
ya que no existe un proyecto 
ideológico ni un proyecto de 
gobierno”. A su juicio, “las tres 
grandes líneas básicas del pro
yecto del PSOE en el 82 están 
todas en quiebra”. Dijo que el 
debate que actualemnte man
tienen gobierno y partido socia
lista “haría reír en otros países”.

Así se interfiere la conversación 
telefónica desde un automóvil

dere-

SAN SEBASTIAN. (Efe).-
Un simple scanner, que se pue-
de adquirir en cualquier esta-
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mamente dotado, es suficiente 
para grabar una conversación 
mantenida desde el teléfono de 
un automóvil o desde un radio
teléfono. Un scanner de banda 
más amplia que un aparato 
casero de radio, y con el que 
se puede buscar la conversa
ción, bien manualmente, o bien 
elpropio scanner si está dotado 
de sistema digital de búsqueda 
de frecuencia.

Una vez captada la conver
sación que se buscaba sólo hay 
que poner sobre el altavoz una

;xisteii assete,.o bien enchufaría direc-
;1 par. iaineTite al micro, para grabar
ico es ®3 conversación sin ningún
nerea 
a dis- 
versas 
1". El 
secre
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en díi 
¡ación

problema y con buena nitidez. 
Por otra parte es posible tam- 

I)ién captar una conversación 
ron un aparato de radioaficio
nado. Y además con cierta 
Íreuencia, las conversaciones 
mantenidas desde un radiote
léfono son captadas accidental
mente por teléfonos de las cer-

canias o por otros radioteléfo
nos. Los teléfonos de los auto
móviles manejan dos frecuen
cias, una de 450 y otra de 900 
hertzios. La de 450 tiene capa
cidad para 180 canales, y la de 
900 para mil canales.

Por otra parte, el presidente 
de Euskadiko Ezkerra, Juan 
María Bandrés, destacó ayer en 
San Sebastián que la conver
sación telefónica entre Benegas 
y dos interlocutores anónimos 
confirma las diferencias que 
existen entre el PSOE y el 
Gobierno. Bandrés calificó de 
“preocupante”, desde un punto 
de vista ético, el procedimiento 
informativo empleado para la 
captación de una “conversación 
telefónica privada” y su poste
rior publicación. No obstante, 
señaló que “lo que ha dicho 
Benegas, dicho está” y consi
deró como una “imprudencia 
inconcebible” el hecho de que 
el número tres del PSOE se 
haya dirigido a dos interlocu
tores por un teléfono de coche, 
“sabiendo que eso lo puede 
captar un radioaficionado”.

Pacto PSOE- 
IU en Madrid

1 de 
iocial 
¡sentó 
upañs 
el sb 
rán a 
auto

irtidí 
sató 
geni 
partii 
añols 
ocesú

logo

iza '■’

José María Aznar, presidente del PP.

El presidente del PP, 
José María Aznar, afirmó 
en la presentación de la 
campaña electoral de su 
partido que tiene indicios 
de que ya hay un acuerdo 
entre el PSOE y los “co
munistas” para gobernar 
en Madrid despues del 26 
de mayo, fecha de los 
comicios.

Aznar reconoció haber 
hecho un llamamiento a 
sus candidatos para que 
hagan una campaña “po
sitiva” y “de transparen
cia”, y dijo que “no van 
a entrar a ningún trapo 
que se le tienda a su par
tido con el fin de que los 
que han tenido responsa
bilidades de Gobierno no 
tengan que dar cuenta de 
su gestión”.

Insistió en que el pro
yecto socialista no tiene 
futuro ni apoyo social y 
que “las tres patas del 
proyecto socialista están 
todas en quiebra”.

26 DE MAYO ELECCIONES MUNICIPALES Y AUTONOMICAS

SI TU
N 0 PU! 0! S
ESTAS
TU VOTO SI
El domingo 26 de Moyo se celebran Elecciones Municipales y Autonómicas. Una 
■fecho enla que tienes,lo ^oportunidad de decidir el futuro de tu Municipio y. de tu 
Comunidad. Si por cualquier circunstancio no puedes estar ese dio ante las urnas, rio 
renuncies a tu derecho. Voto por correo.
Votar de esta formo es muy fácil:
— Solicito el voto por correspondencia en cualquier Oficina de Correos.
— Para hacer esta solicitud tienes de plazo hasta el 21 de Mayo.
— LOS Delegaciones Provinciales de lo Oficina del Censo Electoral enviaran a la 
dirección que indiques en lo solicitud toda la documentación necesario poro emitir el 
vota,
— Por último deberós remitir el voto mediante correo certificado que no necesita 
franqueo.
Si deseos más información ponte en .contacto personalmente o por teléfono con los 
.Delegociones de la Oficina del Censo Electoral.

VOTA POR CORREO

M.C.D.
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Las cargas, de 20 kilos de amonal, explotaron en el cuartel de la Guardia Civil de Los Arcos

ETA hace explotar dos artefactos en 
Navarra causando siete heridos leves

Cuatro guardias civiles y tres familiares fueron trasladados al Hospital Comarcal de Estella

Al menos siete personas resultaron heridas de carácter 
leve como consecuencia de la explosión de dos artefactos 
con veinte kilogramos de amonal, cada una de ellas, 
registradas en la madrugada de ayer en el cuartel de 
la Guardia Civil de la pequeña localidad navarra de 
Los Arcos.

! 1^

LOS ARCOS. (Efe).- Los 
heridos, cuatro guardias civiles 
y tres familiares de miembros 
de dicho cuerpo, fueron aten
didos de sus lesiones en el 
Centro de Salud de Los Arcos 
y dos de ellos fueron trasla
dados por recomendación 
médica al Hospital Comarcal 
de Estella.

Se trata, según informaron 
fuentes de la Asociación de 
Ayuda en Carretera (DYA) de 
Navarra, que realizó el tras
lado, del sargento F.I., de 45 
años, y su esposa S.A., de 42 
años y nacida en Luxemburgo, 
quienes regresaron a su domi
cilio una vez atendidos el pri
mero de cortes generales y 
traumatismo y la mujer de un 
traumatismo en la espalda.

Fuentes del centro de salud 
de Los Arcos explicaron a Efe 
que, aunque las personas aten
didas en las horas siguientes 
a la explosión fueron siete, 
posteriormente se presentaron 
algunas más para ser curadas 
de diversos rasguños.

parte trasera del mismo, según 
informó la Delegación del 
Gobierno en Navarra.

Importantes destrozos

Una mujer embarazada entre 
los heridos

Indicaron que, entre los 
atendidos, se encontraba una 
mujer embarazada de cuatro 
meses que se sintió mal al 
sufrir el susto y una niña que 
presentaba el tímpano roto.

El atentado se registró alre
dedor de las 4,45 horas al esta
llar simultáneamente las dos 
cargas que, cada una con vein
te kilos de explosivo, habían 
sido adosadas a ambos lados 
del muro del recinto, en la

La explosión, que según 
comentaron a Efe varios veci
nos despertó a todo el pueblo, 
causó importantes destrozos 
en el cuartel, ubicado a las 
afueras de Los Arcos, en la 
carretera que conduce a Men
davia.

También resultaron afecta
das las viviendas situadas en 
las inmediaciones del cuartel 
e incluso se rompieron los 
cristales de algunos edificios 
del casco urbano de la pobla
ción, a pesar de que les sepa
raba casi un kilómetro de dis
tancia del lugar del atentado.

Emiliano Soria y Jesús 
Chasco, residentes en las 
viviendas ubicadas junto al 
cuartel, coincidieron en subra
yar que la explosión había sido 
“muy fuerte” e incluso este 
último apuntó que “yo no qui
se ni encender la luz, porque 
pensé que era la guerra y que 
mejor estábamos completa
mente a oscuras”.

Ambos señalaron también 
que, tras la explosión, habían 
escuchado ruidos “como de 
disparos”, aunque este extre
mo no ha sido confirmado ofi
cialmente.

Tras el atentado, el cuartel 
de la Guardia Civil fue desa
lojado y el lugar acordonado, 
como medida preventiva.

Entre las personas que se 
trasladaron hasta allí para 
interesarse por lo sucedido se

La explosión causó importantes destrozos en el cuartel de la Benemérita.

encontraba el consejero de 
Presidencia e Interior del 
Gobierno de Navarra, Aladino 
Colín.

Los autores del atentado 
dejaron escrita la palabra 
ETA en el asfalto de la varian
te de esta localidad navarra, 
donde se supone que aparca
ron el vehículo que utilizaron 
para desplazarse hasta allí.
informaron fuentes de 
Delegación del Gobierno 
Navarra.

Tras dejar el coche en

la 
en

la
variante, los terroristas 
recorrieron a pie los aproxi
madamente unos trescientos 
cincuenta metros que separan 
dicho punto del cuartel y ado
saron en la parte trasera del 
mismo las dos cargas, com
puestas cada una de ellas por 
alrededor de veinte kilogra
mos de un explosivo que, 
según las primeras investiga
ciones, puede tratarse de amo- 
nal o ñas.

Sistema de 
temporiza dores

Las bombas, que esta
ban reforzadas por un 
segundo explosivo, al 
parecer Goma-2, se 
encontraban en el inte
rior de dos bolsas 
deportivas y estallaron 
mediante un sistema de 
temporizadores de 
acción retardada.

La Delegación del 
Gobierno de Navarra 
precisó que tres perso
nas tuvieron que ser 
trasladadas al Hospital 
Comarcal de Estella y 
alrededor de veinte más 
fueron atendidas en el 
Centro de Salud de Los 
Arcos, la mayoría de 
ellas con dolencias en 
los oídos y rasguños.
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Críticas a las ayudas para los 
afectados por el acelerador
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MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Nacional ha confir
mado a través de un auto que 
el presidente del Gobierno, 
Felipe González, y el ministro 
del Interior, José Luis Corcue
ra, declararán por escrito en el 
juicio contra los policías José 
Amedo y Michel Domínguez, 
que comenzará el 11 de junio.

El auto de la Sección Tercera 
de la Sala de lo Penal de la 
Audiencia desestima los recur
sos de súplica interpuestos con
tra la providencia dictada por 
la misma Sala en la que se daba 
cuenta a las parte.s de que Feli
pe González y José Luis Cor- 
cuera se habían acogido a su 
derecho a declarar por escrito 
por su condición de presidente 
del Gobierno y ministro, res
pectivamente.

La resolución emplaza a las 
partes recurrentes para que for
mulen por escrito las preguntas

a ambos testigos, lo que ya 
hicieron en su día los abogados 
de la acción popular, Fernando 
Salas y José Luis Galán, por 
lo que corresponderá ahora 
hacerlo a Miguel CasteJls, letra
do de las acusaciones ejercidas 
por víctimas de atentados atri
buidos a los GAL.

El Tribunal fundamenta que 
no fue la Sala la que acordó 
la forma en que Felipe Gon
zález y José Luje Corcueran han 
de declarar en el juicio sino que 
se limitó a aplicar los artículos 
412, 702 y 703 de la Ley de 
Ejuiciamiento Criminal, por los 
que ambos tienen- el derecho 
de acogerse a declarar por escri
to por sus respectivos cargos, 
como así han hecho.

El auto añade que la Sala 
no puede arrogarse competen
cias de las Cortes y del Tribunal 
Constitucional, en cuanto a la 
alegación dé los recurrentes.

ZARAGOZA. (Efe).- La 
Unión de Consumidores de 
España (UCE) en Aragón ha 
calificado de “vejatoria” la ini
ciativa de abrir una cuenta ban
caria para recabar fondos para 
los afectados por el fallo del 
acelerador lineal del Hospital 
Clínico de Zaragoza.

Esta organización considera, 
en una nota, que los afectados 
por el fallo del acelerador “co
mo cualquier otro ciudadano, 
pueden acceder a prestaciones 
sociales normalizadas sin nece
sidad de recurrir a la caridad 
pública”.

Ayudas propuestas

Entre estas ayudas normali
zadas, la UCE cita ayudas de 
urgente necesidad, servicio a 
domicilio, pensiones no contri
butivas, apoyo psíquico y pen
siones de invalidez. >

En la misma nota, la unión 
de consumidores dice que debe 
ser el Juzgado el que decida 
las posibles responsabilidades 
del accidente, e informa de que 
para solicitar las prestaciones 
citadas es preciso contactar con 
el área de servicios sociales del 
barrio o ayuntamiento corres
pondiente.

Sobre el tratamiento médico, 
afirma que tiene constancia de 
que el INSALUD mantiene 
contactos con todas las auto
ridades médicas a nivel mun
dial, y de que el tratamiento 
que reciben los pacientes afec
tados “es el más apropiado”.

Intentar métodos sin base 
científica, como herbolarios, 
generan, según esta organiza
ción, más inseguridad y falsas 
esperanzas en los afactados, 
“producidos por un mal aseso
ramiento o informaciones erró
neas”.
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Urrumbarse 
ua nave avícola 
n Gijón

El di 
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r¡joN. (Efe).- El cadáver de 
ier que quedó atrapada 

' ¿los escombros de una 
avícola situada en Castie- 

^^•^ de Bernueces, en las cer-
áías de Gijón, que se derrum- 
¡noco después del mediodía.

’edüq
spect(

‘'^catado a las 15:15 horas, 
'’’'^ formaron a Efe fuentes poli- 
'anas 
lomía

anzó

¡bes

"Íb mismas fuentes indicaron 

. el cadáver corresponde a 
bna Jesús Cáncer García, que 
,„i'a unos 60 años, encargada 
b alimentar a las aves.¿aiii"'^‘*‘-“* -----------

f Fn el momento en que se 
‘*^ krnimbó la nave dedicada a 
“■ Ha nnllns se enenn-crianza de pollos se encon

aban trabajando en su inte-1 se . liban iiduaja**«vr 
’^^® ior, además de la mujer falle- 
°^n J Atm pmnleado aue resultó¿ Otro empleado que resultó

•rido leve y fue trasladado al
Í*! «¡tal de Cabueñes, en Gijón. 
«ii 7 '—'  Fuentes de los bomberos

)sy que el que se derrumbó

(dicaron a Efe que la nave, 
tó albergaba unos 15.000 
dios, se componía de dos 
gosy que el que se derrumbó 
leelsuperior.

y Por otra parte, los hermanos 
I^ós y Jonatan Sánchez Alva- 

j a de cuatro y dos años res- 
^^ ectivamente, permanecen en 
) en
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roa profundo, y su estado no 
u experimentado ninguna 
lariación en las últimas horas, 
jebido a las lesiones sufridas 
¡nel incendio ocurrido el lunes 
a Málaga. El mayor de los
iños presenta un estado de 

Qjg¿ Duerte cerebral prácticamente 
u " reversible, mientras su herma-

ose halla también en coma

rgéti■ ¡lofundo, aunque mantiene una 
nínima actividad mecánica.
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tuto de prisión 
contra un 
empresario por 
tl caso del 
Banco Popular
SANTANDER. (Efe).- La 

mular del Juzgado de Primera 
instancia número 9 de Santan- 
¿r, María José Arroyo, encar
ada de las diligencias seguidas 
por el supuesto desfalco pro
ducido en la agencia de Puer- 
luchico del Banco Populár, dic
tó ayer auto de prisión-provi
sional contra el empresario 
Eduardo Alvarez Alvarez. 

triii Alvarez Alvarez, que fue 
epí óeienido la pasada Semana 
eiiiej Santa también en relación con 
ree 
das 
51110

les

dep
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«le caso y posteriormente 
■Wo en libertad, pagó ayer 
I’ fianza de tres millones de 
pesetas que había decretado la 
te, según señaló su abogado, 
‘^tonio Sarabia, quien hoy pre- 
terá un recurso contra este 
Juto.

Al parecer, la orden del juz- 
^0 se produce tras la denun- 

de un cliente del Banco 
"pillar, de cuya cuenta ban- 

^f'a habían sido extraídos sin
^/conocimiento mediante dos 
Diques 50 millones de pesetas 
' 9ue posteriormente fueron 
'•’Sjesados en otra entidad ban- 
^a en una cuenta corriente 

Que era titular Alvarez.

Diputados, senadores y altos cargos podrán declarar por escrito

Aprobada la reforma de la Ley 
de Enjuiciamiento Criminal

Un error electrónico hizo que dos diputados del PP votarán a favor

El Congreso aprobó ayer, 
con una polémica fínal 
sobre el funcionamiento 
del panel de votaciones, la 
proposición de ley que 
permitirá a los diputados 
y senadores no compare
cer personalmente como 
testigos ante los tribuna
les y testifícar por escrito.

MADRID. (Efe).- Dado el 
carácter de ley orgánica de 
dicha modificación, era nece
saria la mayoría absoluta de 
la Cámara, y fueron exacta
mente 176 votos favorables lo 
que obtuvo esta futura ley, 
dándose la circunstancia que 
en el marcador electrónico 
aparecían dos votos favbora- 
bles de diputados del PP y 
tres abstenciones, cuando 
todo el Grupo había anun
ciado su intención de votar 
en contra. Rodrigo Rato, por- 
tavoz del grupo anunció que tó tomar la palabra para
se pedirán las actas corres
pondientes a la votación y se 
presentarán los recursos per
tinentes, por entender que la 
ley fue aprobada “de mala 
manera”.

Tanto los diputados del PP 
como los de Izquierda Unida 
renunciarán a este privilegio 
de declarar por escrito ante 
los jueces y Cristina Almeida 
anunció que su Grupo está 
dispuesto a llegar más allá, 
es decir, al Tribunal Consti
tucional, para lo que solici
tarán la intervención del 
Defensor del Pueblo.

Nada más producirse la 
votación Rodrigo Rato inten-

‘El Gobierno no debería sucumbir ante la presión de determinados grupos

El obispo de Málaga critica el
indulto a Sáenz de Santamaría

de
MALAGA. (Efe).- El obispo 

Málaga, Ramón Buxarrais, 
afirma en una carta pastoral 
que “un Gobierno jamás debe 
sucumbir ante la presión de 
determinados grupos de ciuda
danos y en contra de las leyes 
que el mismo Gobierno reco
noció”, en relación a las actua
ciones del ejecutivo en el caso 
del ginecólogo Germán Saenz 
de Santamaría.

“Cuando la política es inte
resada e impone a los súbditos 
los planteamientos de un par
tido determinado, saltándose y 
burlándose de las leyes estable
cidas, está herida de muerte al 
hacer peligrar el estado de dere
cho”, afirma Buxarrais.

“Derecho de convivencia

“Cuando el indulto o la 
amnistía suponen debilidad 
-agrega- lo que consiguen los 
gobernantes no es otra cosa más 
que socavar el derecho sobre 
el que se fundamenta la con
vivencia social, apoyando por 
propias conveniencias a unos y

La reforma de la ley fue aprobada por “justa” mayoría absoluta.

explicar que se había regis
trado un error en los mar
cadores electrónicos que arro
jaban el siguiente resultado; 
176 votos a favor, 64 en contra 
y 2 abstenciones, los votos a 
favor correspondían a socia
listas, CiU y CDS. Además 
sobre el color rojo que ilu
minaba los marcadores 
correspondientes a los esca
ños del PP se apreciaban cla
ramente dos de color verde 
(que corresponde al sí) y tres 
de color amarillo (absten
ción).

Con la modificación de los 
artículos 412, 415 y 702 de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri- 

Germán Sáenz de Santamaría.

humillando injustamente 
otros”.

a

Para Buxarrais la postura 
adoptada por el poder político 
en el caso de Sáenz de San
tamaría “hace sospechar con 

. fundamento que el poder judi
cial, justamente establecido y 
reconocido por el mismo 
gobierno, ha sido ridiculizado. 

minal que, en principio no 
revestía dificultad alguna, se 
produjo un amplio debate al 
introducir los socialistas, en 
base a una enmienda presen
tada con anterioridad por el 
grupo catalán un giro a lo 
que era el espíritu de la refor
ma, y ampliar el privilegio de 
poder declarar por escrito 
ante los jueces a los gober
nadores militares, diputados, 
senadores, subsecretarios y 
otros altos cargos, a la vez 
que mantiene la.exención de 
prestar declaración ante el 
juez a la familia real, miem
bros del Gobierno, presiden
tes del Congreso y del Senado 
y fiscal general del Estado. 

situándolo en el espacio de 
sospecha”.

la

Añade el obispo de Málaga 
que “una política que no res
peta las leyes establecidas crea 
una progresiva desconfianza en 
los gobernados con relación a 
los sistemas políticos por demo
cráticos que fueran”.

Medios de corrección

En la carta, Ramón Buxarrais 
ratifica su creencia de que la 
cárcel no sería una ayuda moral 
para Sáenz de Santamaiía, por 
lo que considera que “la socie
dad deberá encontrar otros 
medios de corrección que sean 
realmente medicinales, es decir, 
que consigan la salud moral del 
ciudadano que de una manera 
u otra actuó injustamente con
tra la convivencia social”.

Concluye Buxarrais que está 
convencido de que el poder 
judicial de la provincia de Mála
ga, que se mostró contrario al 
indulto del ginecólogo malague
ño, “ha actuado de manera 
coherente y justa”.

A. Gutiérrez: “El 
plan de vivienda 
del PSOE es tan 
sólo un golpe de 
efecto”

BILBAO. (Efe).- El secreta
rio general de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, calificó ayer en Bil
bao de “golpe de efecto” la pro
puesta del PSOE en materia de 
viviendas y dijo que la misma 
“se disuelve en el vaso de agua 
de los intereses electorales de 
ese partido”.

El dirigente sindical visitó la 
capital vizcaína para impartir 
tarde una conferencia en el 
Fórum Deusto sobre “Desarro
llo y competitividad en la pers
pectiva del Mercado Unico”.

Gutiérrez culpó al Gobierno 
de “los problemas que tenemos 
de especulación inmobiliaria y 
de falta de oferta de viviendas 
de alquiler” y apuntó como 
solución “una nueva política en 
este campo, que pasa por una 
ley que derogue el decreto 
Boyer”.

“Hay que discutir esta cues
tión -añadió- con más seriedad 
y menos golpes de efecto, que 
al final quedan en la triste y 
miserable reducción de un pun
to en la financiación de los cré
ditos hipotecarios y parece que 
facilita a quienes han invertido 
dinero negro en el sector inmo
biliario que puedan disponer de 
activos financieros a un cinco 
y medio por ciento y a cinco 
años”.

El reto del Mercado Unico

Ante el reto del Mercado 
Unico, el dirigente de CCOO 
rechazó la propuesta patronal 
de moderación salarial para 
facilitar la competitivad de las 
empresas españolas y recordó 
que los costes laborales en 
España “son los cuartos en la 
cola de todos los países indus
trializados”.

En su opinión, “la manera 
de competir de España basán
dose en bajos salarios y en 
empleos como los de Taiwan 
o Corea es absurda” y afirmó 
que “no se puede ser socio 
comunitario y acogerse a un sta
tus de país tercermundista para 
afrontar el reto de la compe
titividad”.

Además de la homologación 
salarial con otros países de la 
CE, Gutiérrez considera que 
“nos falta una política industrial 
y tecnológica, así como la arti
culación de políticas producti
vas”.

Por ello, indicó que “en lugar 
de fomentar una economía 
financiera, que deprime el 
desarrollo de la economía real, 
hay que invertir los términos 
y apostar más por el desarróllo 
de actividades que creen 
empleo y que tienen un mayor 
futuro”.

En referencia a la próxima 
celebración del Día de los Tra
bajadores, se congratuló de que 
“va a ser un 1 de mayo unido, 
ya que se ha vuelto a imponer 
el sentido común, dejando al 
margen cualquier diferencia 
que provenga del proceso elec
toral”. ,

“A la hora de defender los 
intereses de los trabajadores 
-dijo- debemos estar unidos” y 
abogó por continuar con la uni
dad de acción con UGT “des
pués del 1 de mayo para des
bloquear la negociación y afron
tar los retos comunes”.

M.C.D.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (281*32) (actual) 279‘22)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.780’00

yuT^

3.775'00

B. Exterior 3.475'00 3.480'00

B. Central 4.575'00 4.570'00

B. Hispano 3.100'00 3.125'00

B. Popular 10.710'00 10.770'00

B. Santander 5.560'00 5.570'00

B. Valencia 1.400'00 1.395'00

Barclays Bank 777'00 784’00

B. Zaragozano 2.950'00 2.910'00

B. Cto. Balear 3.600'00 3.600'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.100'00 3.115'00

B. Alicante 4.995'00 4.995'00

B. Vitoria 2.770'00 2.775'00

B. Andalucía 9.650'00 9.650'00

B. Castilla 30.200'00 30.150'00

B. Herrero 4.200'00 4.200'00

B. Pastor 6.750'00 6.750*00

B. Vasconia - 4.200'00 4.200'00

B. Atlántico 2.970'00 2.970'00

B. Galicia 5.500'00 5.500'00

B. Fomento 1.820'00 1.820'00

Bankinter 8.120'00 B.200‘00

B. Progreso 2.900'00 2.900'00

Aguas Barcelona 3.200’00 3.205’00

Catalana de gas 4.860'00 4.900*00

Elécl. Viesgo 2.600'00 2.590*00

Eléct. Reun. Zaragoza 865’00 875’00

F.E.C.S.A. 741'00 734'00

Hidrocantábrico 2.015'00 2.000'00

Hid. Cataluña 452’00 450’00

Hid. Española 590'00 579'00

Iberduero 723*00 705'00

Saltos del Nansa 7.060'00 6.970*00

Sevillana Eléc. 647'00 630*00

Unión Eléc. Fenosa 590'00 580*00

Emp. Nae. Eléctric. 2.465'00 2.455'00

Eléc. Ribagorzana 1.810'00 1.850*00

Gas y Eléctric. 2.900*00 2.900*00

Unión Ind. Agrogan. 2.250*00 2.265'00

El Aguila 1.590*00 1.550'00

Azucarera 5.120'00 5.100'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.710*00 2.765*00

Campofrío 11.230*00 11.190*00

Ebro Agrícolas 3.150'00 3.175'00

Tabacalera 4.780*00 4.785*00

Koipe 3.990*00 4.000*00

Finanzauto 1.800*00 1.755*00

Asland 3.420*00 3.370'00

NOMBRE VALOR APERTÍ^ ULTIMO

Agromán 2.720'00 2.710'00

Portland Valder. 18.600’00 18.800’00

Valenc. Cementos 11.690’00 11.610’00

Uralita, S.A. 2.135'00 2.075'00

Cristalera Esp. 8.140'00 8.755'00

Dragados y Const. 2.755'00 2.705'00

Obras y Const. Ind. 10.750'00 10.700'00

Vallehermoso

Bami 958'00 953'00

Prima Inmobiliaria 7.040’00 7.000’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.000'00 6.000'00

Sotogrande 709'00 667'00

Inmob. Urbis 1.675'00 1.650'00

Focsa 14.500’00 14.930’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.170'00 3.085'00

Financiera y minera 5.560'00 5.600'00

Cubiertas 17.300'00 17.300'00

Huarte 2.415'00 2.345'00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.630'00 1.625'00*

Corp. Fin. Alba 5.850'00 5.900'00

Cía. Gral. Invers. 1.265'00 1.260'00

Cofir 1.880'00 1.855'00

Corp. Fin. Hispamer 3.830'00 3.830'00

Papelera Española 358'00 353'00

Sarrió, S.A. 850'00 852'00

Eppic 335’00 333’00

Argón 4.850'00 4.800'00

Ercros 1.020'00 1.035'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.680'00 1.650'00

Carburos metálicos 5.700'00 5.780'00

Repsol 2.570'00 2.570'00

Cepsa 2.130'00 2.125'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 108’170 108’494
1 ecu......................................... 126’775 127’155
1 marco alemán.................... 61'467 61’651
1 franco francés.................... 18'254 18’308
1 libra esterlina..................... 182’558 183’106
100 liras italianas.................. . 8’334 8’360
100 francos belgas................ 298'914 299'812
1 florín holandés................... 54'559 54'723
1 corona danesa.................... 16'096 16'144
1 libra irlandesa.................... 164’439 164’933
100 escudos portugueses.... 71'475 71’689
100 dracma.s griegas............ 56'770 56'940
1 dólar canadiense............... 93’816 94’098
1 franco suizo........................ 73'360 73'580
100 yens japoneses..........^^.... 78'429 78'665
1 corona sueca................... 17'297 17'349
1 corona noruega.................. 15'826 15'874
1 marco finlandés................ 26'411 26'491
100 chelines austríacos........ 873'391 876'01.5
1 dólar australiano............... 83'929 84'181

NOMBREVALOR

Petromed 7.510'00

La Seda de Barcelona 340’00

Sniace 365'00
----

Emp. Nae. Celulosa 2.410'00
—

Fosforera 2.300’00
■—

Algodonera S. Antonio 1.125'00 l.lOü'fti

Tafisa Serie B 1.990'00
----iiüJílW

Corp. Mapfre 5.800'00

Unión y el Fénix 7.000'00

Azkoyen 3.525'00

Dimetal 3.800'00 —¿800^

Nicolás Correa 3.450’00

A. Hornos Vizcaya 240'00

Acerinox 6.700'00

Asturiana Zinc 5.500'00 5.35B 1

Esp. del Zinc 1.610'00 1.^.

Mat. y Construcción 645'00 63011(1

M. Montana Quijano 256'00 -□ !̂

Met. Duro Felguera 1.595’00 1.53QW i

Amper 1.110’00 _woo í

Tubacex 625'00 606'00

Zardoya Otis
I

Citroen Hisp. 5.800'00 5.800'00

Tudor 1.305'00 1.300'00 ’

Nissan M. Ibérica

Telefónica 989'00 990'00

Autop. M. Nostrum 1.350'00 1.350'00

Autopistas C. Esp. 1.000*00 1.005'00

Prosegur 3.600'00 3.610'00

Vidrala 3.450’00 3.340'00

Commerzbank

Volkswagen 22.900'00 22.900'00

Dominio de Ias ventas
MADRID. (Fax-Press).— Las ventas volvieron a 

marcar la pauta en la jornada de ayer por lo que 
una vez más el índice general se coloca por debajo^ 
del 280 por ciento, nivel que parece dudoso se pueda ; 
mantener. La repetición en las Letras del Tesoro a * 
un año indica que los tipos de interés no van a bajar, ¡ 
al menos de momento, lo que ha provocado ciertas ; 
duda.s entre los inversores que han optado por retirarse; 
del mercado a la espera de mejores tiempos paraj 
invertirenrentavariable. '

La ausencia de órdenes compradoras fue casi abso
luta ya que ha hecho su aparición en algún valor 
muy selectivo, pues la mayoría de las sociedades regis
traron retrocesos en algunos casos de gran cuantía. 
La Corporación Banesto fue uno de ellos ya I^^ 
perdió treinta enteros y llevó su indicador a pcfdcf 
má.s de siete puntos. También las entidades bancarias 
junto con el grupo de construcción y las eléctricas, 
protagonistas en la sesión del miércoles, perdieran 
posiciones.

M BANCO DE MADRID tí^^^rt^ LOMBARDIADonesig LACACI

.2022
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La desaceleración del crecimiento económico internacional será el principal tema a tratar 

as El FMI y el BM iniciaron ayer en 
J Washington su reunión de primavera

Los expertos del FMI prevén para 1991 un crecimiento del l^^ después del 24% del año pasado
aai 
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¡¿reunioa de primavera del 
Ldo Monetario Interna- 
áonal (F^^) y ^^^ ^^^'^^ 
^lundial (BM) se inició ayer 
^„ ¡a sesión de los suplen- 
^tsde los ministros del Gm- 
Lde los 24, que represen- 

a las naciones en 
itssirollo. La reunión abor- 
iirá la desaceleración del 
(feciniiento económico 
jateraacional.
WASHINGTON. (Efe).- La 

necesidad de recursos para 
¡nanciar el desarrollo, las 
¡epercusiones de la Guerra del 
Golfo, los problemas de las 
naciones de Europa del Este 
da recesión en Estados Unidos 
¡el Reino Unido y la coor- 
jinación macroeconómica entre 
los países industriales son otros 
de los temas que centrarán las 
jesiones.

Las Proyecciones Económi
cas Mundiales, un documento 
semestral que editan los exper
tos del FMI, prevé para 1991 
un crecimiento económico del 
12 por ciento, después del 2,1 
por ciento del año pasado.

Para las naciones latinoame
ricanas y caribeñas se- espera 
un moderado aumento en su 
crecimiento de un 1,0 por ciento 
tepués del desempeño nega
tivo de un 0,8 en 1990.

Mientras, las economías de 
Europa del Este y la URSS, 
además de las de Oriente 
Medio experimentarán un cre
cimiento negativo de un 4,1 y 
33, respectivamente, según las 
previsiones del FMI.

La cuestión de la deuda exte
rior de las naciones en desarro^ 
11o, como las latinoamericanas, 
dejó de ser un problema de aná-

EI boletín del FMI informa de las graves alteraciones en la economía mundial debidas a la Guerra del Golfo.

Iisis prioritario aunque sigue 
pesando en las economías de 
esos países.

Latinoamérica y el Caribe 
verán aumentado el servicio del 
pago de intereses y capital a 
33.000 millones de dólares este 
año.

La reunión de los suplentes 
de los ministros del Grupo de 
los 24 (G-24) será presidida por 
el colombiano Hernán Mejía, 
del Banco de la República, 
mientras que el domingo será 
encabezada por el ministro 
colombiano de Economía, 
Rudolf Hornes.

EI G-24 analiza las cuestiones, 
de interés de las naciones en 
desarrollo que serán presenta- 

daas en los Comités Interino 
y de Desarrollo que atienden 
las agendas de trabajo del FMI 
y BM.

Efectos de la crisis del Golfo

, Dentro del ciclo de reuniones 
previstas está programada una 
entre los ministros de Hacienda 
y Economía del Grupo de los 
Siete países más industrializa
dos, que tratarán los efectos de 
la crisis en el Golfo Pérsico, 
la coordinación macroeconómi
ca, la estabilidad cambiaria de 
las divisas y los desequilibrios 
en las balanzas comerciales y 
presupuestarias.

La recuperación económica 

en ese grupo de naciones, aun
que dos de ellas, EEUU y el 
Reino Unido, atraviesan por un 
periodo recesivo, figura tam
bién en la agenda.

El último boletín del FMI 
informa de que la economía 
mundial fue alterada por la cri
sis en Oriente Medio, tanto en 
lo que se refiere a las naciones 
industriales como a las que 
están en vías de desarrollo.

La subida de los precios del 
petróleo, que alcanzó los 40 
dólares por barril después de 
la invasión iraquí de Kuwait, 
es señalada como unO de los 
factores que desaceleraron el 
crecimiento de la economía 
mundial.

Sede del Banco de España.

El Tesoro 
mantiene la 
rentabilidad 
de las Letras 
a un año

El Tesoro mantuvo hoy 
la rentabilidad de las 
letras con vencimiento a 
un año en el 12,599 por 
ciento, durante la subasta 
celebrada ayer por la 
mañana, informaron a 
Efe fuentes del Banco de 
España.

El importe solicitado 
ascendió a 261.262 millo
nes de pesetas, de los que 
se adjudicaron 243.011 
millones, a un precio mar
ginal de 887.000 pesetas 
y uno medio de 887.370 
pesetas. El primer precio 
no admitido en la subasta 
fue de 886.500 pesetas, al 
que se habían solicitado 
10.151 millones.

El tipo de interés mar
ginal quedó en el 12,599 
por ciento, el mismo fija
do en la subasta anterior, 
ocasión en la que el Teso
ro realizó un leve ajuste 
técnico al alza de tres 
milésimas de punto. El 
tipo medio de ayer fue 
el 12,553 por ciento.
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POR DESHIDRATACION
LA CURA ES UN REMEDIO CASERO.
ü diarrea es la enferm<^^u<l que '” iv i ,.j-,i:c 

causa cnire niños menores de 5 anos en el mundu 

Habítualmentc, la diarrea degenera en una dohi 

dnución fatal.

Una deshidratación tan fuene que impide incluso 

b secrección de lágrimas cuando el niño llora.

Pem existe una cura.

Especialistas de todo d mundo afirman que es 

"potencialmente. el hallazgo 

médico más importante de 

este siglo’. Y no es la 

penicilina. Ni ninguna 

vacuna maravillosa.

Es algo que todos tenemos

1 j 'il',T,i. tosferina. ivunos y poliomielitis.

ilj^tj Iioy. U'> prouramas de vacunación de 

UNICEF han mmuniziuo contra estas enfermedades '•' 

a tres cuartas panes de la población infantil de los 

paises en vías de desarrollo. Han salvado asi dos 

millones de vidas cada a.ño. Además. UNICEF se ha 

planteado erradicar la polio para el año 2000. Este 

es uno de sus objetivos prioritarios.

Pero esta tarea no termina aqui.

UNICEF invierte su.s esfuerzos y fondos en edu- ^ 

cación. nutrición y en procurar agua potable tanto 

a niños como a adultos.

Una parte fundamental de los 

recursos

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE UNION FENOSA

W casa: azúcar, sal y agua. Basta combinarías 

correoamente y se obtiene la solución que puede 

salvar a millones de niños.

^c trjtamieniu, utilizado por UNICEF, se denomi- 

“ TRO, Terapia de Rehidratación Oral, y > 

^ permitido salvar un millón de niños al

^^ Un sobre de TRO, suficiente para salvar a un 

’^. cuesta tan sólo 12 peas.

Pero esto es sólo un ejemplo. Salvar la vida de un 

'”fio en los países en vías de desarrollo cuesta 

®uy poco.

^‘^ 17 pids pudcnius dispo- 

''^deh\icun3 qu •»-«;» su 

^luenc de sarampión. S pías. 

Silesia Ia vacuna contra la 

tuberculosis. Y 10 pías, es todo 

• ^sue suponen las vacunas con-

Í ♦»,

de UNICEF proviene de donaciones voluntarias. 

Por favor, contribuya en todo lo que pueda.

Porque la cura para esta.' terribles enfermedades 

está al alcance de su mano.

SER JUSTO 
ES COMPROMETERSE

Donativos.
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO ELECTRICO 
EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL, y para ello 
nos vemos obligados a interrumpir provisionalmen
te el suministro del día 28 para conexionar nuevas 
instalaciones y/o efectuar labores de mantenimiento 
en las existentes. Se verán afectadas las siguientes 
poblaciones:

De

De

De

8

8

8

Estas 
de la 
de la

í unicef
Démosle un futuro a los niños.

Para más información, por favor contacte con 
UNICEF ESPAÑA. C/ Mauricio Ugendre. 36 

28046 Madrid Tel, 733 3. 36

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo

Barquillo, 38. 2''•28004 Madrid-Tíno (911410 75 00

Información de Manos Unidas
Deseo lecibi' impieso de sooo colaboiadoi

Nombre _____________  

Dirección _---------------------  

CP ________ Provincia

a 14.- C.T. San Juan en La Solana. 
Reforma Red de B.T.

a 14.- C.T. Palayo en Pozuelo de Cva. 
Reforma Red de B.T.

a 14.- Parte de la línea 15 Kw. de Almagro. 
Reforma línea de M.T.

interrupciones cuentan con la autorización 
Delegación Provincial de Industria y Turismo 
Junta de Comunidades Castilla-La Mancha.

ROGAMOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS QUE LES 
PUEDA OCASIONAR.

Las líneas se consideran en tensión, por si los 
trabajos terminasen antes de la hora indicada, en 
cuyo caso se repondrá de inmediato el suministro.

UNION ELECTRICA FENOSA, S.A.

M.C.D.2022
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Tras el principio de acuerdo autonómico alcanzado el miércoles con el régimen de Sadam Husein

Los líderes kurdos invitan a los
refugiados a volver a sus hogares

Bessmertnij y 
Baker intentan 
desatar el nudo 
del conflicto de 
Oriente Medio

El líder de la delegación kurda dijo que sus reivindicaciones no incluyen la ciudad de Kirkuk

Los cientos de miles de 
refugiados kurdos que 
huyeron en las últimas 
semanas hacia Irán y Tur
quía fueron convocados 
por sus líderes a regresar 
a sus hogares en el Kur
distán iraquí tras el prin
cipio de acuerdo alcanzado 
con el régimen de Bagdad.

ZAJO. (Efe).- El líder kur
do Jalal Talabani informó en 
Bagdad de que los rebeldes 
han alcanzado un primer 
acuerdo con el presidente de 
Irak, Sadam Husein, para 
poner fin al levantamiento que 
comenzó al término de la 
guerra del Golfo Pérsico, 
aprovechando la derrota del 
Ejército iraquí y con la espe
ranza de que la fuerza mul
tinacional tomara partido por 
la causa kurda.

Después de reunirse por 
espacio de úna hora con 
Sadam Husein en Bagdad, 
Talabani hizo un llamamiento 
a los cientos de miles de refu
giados kurdos que huyeron de 
Irak hacia Irán y Turquía para 
que regresen a casa, al obtener 
garantías del Gobierno de que 
serán respetados.

Talabani subrayó no obstan
te que “la democracia, la liber
tad de prensa, la organización 
de nuevas elecciones legisla
tivas serán la mejor garantía 
del respeto de los derechos 
nacionales del pueblo kurdo”.

El secretario general de la 
Unión Patriótica del Kurdis
tán (UPK) se pronunció por 
la democratización del régi
men y el respeto de la inte
gridad territorial de Irak, has
ta el punto de declararse él 
mismo “un iraquí”.

Aspecto de uno de los campos de refugiados kurdos en la frontera turca.

El principio de acuerdo 
alcanzado el miércoles por los 
dirigentes kurdos está basado 
en los acuerdos del 11 de mar
zo de 1970 por los que se cons
tituía la provincia autónoma 
de Kurdistán. Talabani asegu
ró que entre sus reivindica
ciones no figura que la ciudad 
petrolera de Kirkuk, uno de 
los principales escenarios del 
levantamiento reblede, pase a 
formar parte de la provincia 
autónoma del Kurdistán.

El primer ministro iraquí, 
Sadum Hamadi, confirmó ayer 
en rueda de prensa que las 
autoridades de Bagdad y una 
delegación de líderes kurdos 
alcanzaron un principio de

acuerdo que recoge el reco
nocimiento de una autonomía 
para el Kurdistán, dentro de 
la integridad territorial de 
Irak.

EI tema del referéndum

Por otra parte, el presidente 
del Parlamento iraquí, Sadi 
Mahdi Saleh, dijo ayer “que 
“tenemos cuidado de cumplir 
con los compromiso que 
hemos contraído con nuestro 
pueblo... En el momento pro
picio se llevará a cabo un refe
réndum”, informó la agencia 
de noticias iraquí, INA.

Saleh señaló que el Gobier
no está trabajando en un

borrador para una nueva
Constitución que sea aproba
da por el pueblo y que en 
un tiempo propicio se cele
brará un referéndum para lle
var a cabo este proyecto, que 
ahora ha sido obstaculizado 
por la agresión.

El presidente del Parlamen
to dijo que espera que se 
creen partidos políticos y que 
después de la aprobación de 
la nueva Constitución, la liber
tad de expresión y de prensa 
van a estar regidas por ley.

El pasado 16 de marzo 
Sadam Husein prometió refor
mas democráticas en el país 
entre las que se incluía una 
nueva Constitución.

Los soldados británicos se enfrentan con 
policías iraquíes en las cercanías de Zajo

LONDRES. (Efe).- Soldados 
británicos se enfrentaron ayer 
por primera vez con policías ira
quíes en el Norte de Irak, al 
impedir que detuvieran a un 
kurdo involucrado en un acci
dente de carretera, informaron 
ayer en Londres fuentes mili
tares.

Los soldados británicos, 
según estas fuentes, estaban 
patrullando en la zona cercana 
a la ciudad fronteriza de Zajo, 
cuando intervinieron en ayuda 
del kurdo, quien fue herido en 
el accidente. Los policías ira
quíes llegaron después e inten
taron detener a la víctima, pero 
los británicos lo impidieron.

El teniente coronel Jonathan 
Thomson comentó después: 
“Tuve que dejarles claro que 
no se pueden comportar así”.

Los británicos acompañaron 
al kurdo herido a un hospital 
cercano y comprobaron que el 
personal médico le trató por las 
eridas que sufrió en el acci-

dente.
Estados Unidos, Gran Bre

taña y Francia instaron ayer a 
Irak a que retire a sus policías 
militares y otras fuerzas de 
seguridad de la zona de Zajo, 
en el Norte iraquí, donde los 
aliados construyen campamen
tos para refugiados kurdos.

Según funcionarios nortea
mericanos, que pidieron el ano
nimato, los tres países, que 
lucharon contra Irak en la 
Guerra del Golfo, presentaron 
un ultimátum a Bagdad en las 
Naciones unidas para que retire 
“en cuestión de días” a militares 
y policías, que, según ellos, 
están intimidando a los kurdos.

Los funcionarios señalaron 
que el mismo mensaje será 
transmitido en Irak a los mili
tares de ese país después de 
su presentación en las Naciones 
Unidas por el embajador nor
teamericano, Thomas Picke
ring, y sus colegas de Francia 
y Gran Bretaña. Un grupo de soldados británicos en la frontera turco-iraquí.

KISLOVODSK. (Efe).K 
jefes de las diplomacias 
URSS, Alexander Bessin^? 
y de EEUU, James BakeP 
reunieron ayer, en el bálnc^ 
termal de Kislovodsk, al Non 
del Cáucaso, para intentar (U 
tar el nudo del confl¡cto7„‘ 
Medio Oriente. "

Los dos cancilleres iniciaron 
las conversaciones a solas y lúe 
go las continuaron en negocia 
ciones plenarias de ambas dele , 
gaciones, que duraron unas (te- 
horas.

Baker llegó a Israel alrededor 
de las 15.00 hora local (Ujj 
gmt) para continuar con siete 
por Medio Oriente,interrumn¡. 
da para consultar con la URSS 
sobre la realización de una Con
ferencia Regional de Paz para 
esta zona.

El ministro soviético, antes 
de ¡niciarse la reunión, dijo a 
la prensa que, a comienzos de 
mayo, tiene previsto realizar 
una gira por Oriente Medio, 
que incluirá Israel, Egipto^ 
Siria, Jordania, Arabia Saudita,’ 
y algún otro país.

Bessmertnij se mostró favo
rable continuar las relaciones 
con Tel Aviv, a que se resta
blezcan relaciones diplomáticas 
entre la URSS e Israel.

Moscú y Tel Aviv rompieron 
relaciones después de la Guerra 
de los “Seis Días”, en 1967.

Bessmertnij dijo que el enfo
que soviético sobre la solución 
conflicto de Medio Oriente es 
“pluriopcional” y que una Con
ferencia Regional “podría ser 
un buen comienzo para todo 
ei proceso”.

La época en que la URSS 
y Estados Unidos tenían a 
socios que respondían a sus 
intereses en esa zona ha ter
minado, dijo, y ahora ha llegado 
el momento en que es necesario 
trabajar conjúntamente con 
todas las partes, porque, de lo 
contrario, “no se lograrán resul
tados”.

El proceso, precisó Bessmert
nij, debe desarrollarse en dos 
direcciones: la Conferencia y las 
negociaciones bilaterales. Ana
dió que tanto la URSS como 
EEUU coinciden en que es 
necesario buscar un arreglo, 
partiendo de las resoluciones 
del Consejo de Seguridad de 
la ONU.

Acuerdo sobre desarme

El ministro de Exteriores de
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la URSS anunció que los pro «b 
blemas con el tratado de desar- an

Lame convencional surgidos entre 
la URSS y Estados Unidos banjos 
sido solucionados. Según d, 
ministro, las dos partes han lle
gado a un acuerdo sobre to 
tres divisiones del Ejército 
Regular soviético adscritas ala

Of 
J§a 
ües

to.

Armada para evitar que seM iwa 
afectadas ñor el Tratado ® Cuafectadas por el Tratado ® 
desarme convencional (CFWi
que no incluye las fuerzas 
navales.

‘.Í 
sérc

Estados Unidos protestó^ línc 
esta decisión unilateral soviética jj 
y se negó a presentar el tratad 
para su ratificación en el Sena 
do norteamericano hasta 
no se llegara a un acuer ■

Besmertnij no detalló Qd 
tipo de acuerdo concluyo c 
su colega norteamericano.
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f^ sesiones incluirán cuestiones organizativas^*^ un eufemismo equivalente 3 cambios de composición
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Gorbachov ofrece su dimisión al 
pleno del Comité Central del PCUS

EI líder soviético dijo que ^^el partido es .nás importante para mí que el sillón

^j secretario general del 
fCllS y presidente sovié- 
Iic0, Mijail Gorbachov, 
ofreció ayer su dimisión al 
fileno del Comité Central 
Jf/ partido, oferta que no 
será aceptada con seguri
dad. Gorbachov dijo que 
estaba cansado de críticas 
y que “el partido es más 
is¡portante que el sillón'^

MOSCU. (Efe).- Gorba- 
diov se mostró fuerte y criticó 
(Juramente a los reaccionarios 
“que pretenden que dimita”, 
Jijo, El líder soviético añadió 
que es “vitalmente necesario 
que el jefe del PCUS y el del 
Estado sea la misma persona”.

El pleno del Comité Central 
del PCUS inició ayer su 
segunda jornada de discusio
nes con una agenda modifi
cada en la que se incluyen 
cuestiones organizativas, un 
eufemismo para denominar 
los cambios en su compo
sición.

Mijail Gorbachov logró el 
miércoles superar con éxito 
los embates de quienes le cri
tican y pretenden su dimisión 
atoda costa.

El jefe de prensa del Comi
té Central, Nikolai Zinkovich, 
informó a Efe de que la agen
da fue modificada y de qué, 
en vez de tratar la función 
de los comunistas en los 
Soviets (consejos), el pleno

El presidente soviético ocupa también la secretaría general del PCUS.

t

Respaldo del 
Politburó

h^

debatirá la composición del 
máximo organismo del partido 
entre congresos.

Zinkovich señaló que, como 
ha habido cambios en la direc
ción de los organismos del

partido en las repúblicas, es 
necesario actualizar la compo
sición del Politburó, ya que 
los primeros secretarios repu
blicanos forman parte de él 
automáticamente.

Los miembros del 
Comité central rechaza
ron ayer discutir la ofer
ta de dimisión de Gor- 
bachov de la secretaria 
general del Partido 
Comunista de la URSS 
(PCUS), informó la 
agencia independiente 
Interfax.

Tras un descanso de 
una hora y media, se 
reanudó la reunión ple
naria de la cúpula 
comunista, y el vicese
cretario general del 
PCUS, Vladimir Ivash- 
ko, en nombre del Polit
buró, propuso rechazar 
la inclusión en el orden 
del día del debate sobre 
la permanencia de Gor- 
bachov al frente del 
partido.

“Ello no serviría a los 
intereses de la causa”, 
enfatizó Ivashko en su 
intervención ante los 
dirigentes comunistas.

Los miembros del 
Politburó ya descartaron 
el miércoles la posibi
lidad de alejar al secre
tario general de la jefa
tura del PCUS.

?ara la oposición, la misión viola la Constitución

dentados en Japón por el 
envío de naves al Golfo

TORIO. (Efe).- El envío de 
atro dragaminas al Golfo Pér- 
w ha generado la oposición 
¡los mayores partidos polí- 
iosen Japón, así como cinco 
tintados con bombas a vehí- 
tós del personal de las Fuer
te Defensa, tras haberse

dones ®3do el martes la decisión
id de

le

es de

¡desplazar estas naves, se 
íormó ayer.
Cinco bombas de relojería 
üallaron ayer en vehículos 
Arcados ante dormitorios del
¡Wnal militar en Tokio y la 

¡ pro- edad vecina de Kawasaki,
lesar- 
entte

^^ín la agencia Kyodo.
U Policía atribuyó los aten-

ishaii idos a círculos extremistas que 
in el oponen al envío de cuatro 
m he- Ugaminas y dos barcos auxi- 
•e los iiesal Golfo Pérsico para lim- 
ército atlas minas colocadas en la 

la,tras la invasión iraquí de 
«ait el 2 de agosto de 1990. '
.^tro partidos destacados“’FFl | painuos ucsiacauub 

aposición protestaron por 
Improbación formal dada el 

óoof ^’ Gobierno del
ministro japonés, Tos- 

Lado envío de estos

Sena- ^^ Tueda de prensa, el líderque m “ 'J® prensa, ei naer
"*, Sesb '““““ ^'

í con
— primera salida al 

‘f*or de efectivos militares

nipones desde la Segunda 
Guerra Mundial, fijada para el 
sábado próximo, para garantizar 
el tráfico de petroleros japo
neses y otras embarcaciones en 
el Golfo Pérsico.

También despejó los temores 
en Japón y los países vecinos 
asiáticos de un resurgimiento 
del militarismo nipón y aseguró 
que la misión no está dirigida 
contra ninguna nación ni viola 
la Constitución de paz.

El ministro portavoz del 
Gobierno, Misoji Sakamoto, 
justificó la decisión del Gobier
no basándose en el artículo 99 
de las Fuerzas de Defensa nipo
nas, que no especifica la zona 
del envío, aunque la oposición 
ha alegado impedimentos cons
titucionales.

El primer ministro nipón, 
Toshiki Kaifu, explicó el miér
coles en rueda de prensa la pos
tura gubernamental. Kaifu dijo 
que hasta ahora Japón no pudo 
colaborar con las fuerzas mul
tinacionales por controversias 
legislativas, tras subrayar el 
deber que tiene su país de cons- 
tribuir a la estabilización de la 
zona, de donde importa el 70 
por ciento del petróleo que con
sume el país.

Debido al desarrollo de la “Guerra de las Galaxias

EE.UU. violará los tratados 
de armamento con la URSS

WASHINGTON. (Efe).- Los 
planes del Gobierno de Estados 
Unidos para desarrollar la Ini
ciativa de Defensa Estratégica 
(IDE) o “Guerra de las 
Galaxias” violarán hacia 1995 
los tratados de limitación de 
Misiles Antibalísticos (ABM) 
firmados con la Unión Sovié
tica, según reconoce el propio 
Pentágono.

“El desarrollo de cualquier 
defensa razonable contra misi
les balísticos estratégicos” hará 
necesario interpretar de forma 
menos estricta las limitaciones 
del tratado ABM, afirmó el 
miércoles el director de la IDE, 
Henry Cooper, ante el Comité 
de Relaciones Exteriores del 
Senado.

Cooper señaló que hasta el
momento la “Guerra de 
Galaxias” es consecuente

las 
con

la interpretación actual del
acuerdo -firmado en 1972 por
ambas superpotencias-, pero 
advirtió que algunos trabajos de 
invest' pación relacionados con 
el provecto han sido suspendi
dos por culpa de sus limita
ciones.

El Congreso estadounidense 
prohibió al Pentágono la com
pra de material destinado a 
experimentos que, de ser lle-

vados a cabo, violarían ese 
texto.

“Dentro de dos o tres años 
-anunció Cooper- tendremos 
problemas con la interpretación 
más estrecha del tratado”.

Por su parte, el secretario de 
Defensa adjunto para Política 
de Seguridad Internacional, 
Seephen Hadley, declaró que la 
“Guerra de las Galaxias” cho
cará con varios puntos del tra
tado dentro de dos o cuatro 
años.

Estados Unidos y la Unión 
Soviética negocian actualmente 
una modificación del acuerdo 
de 1972 para adecuarlo a sus 
respectivas necesidades defen
sivas.

Funcionarios estadouniden
ses consideran que la Unión 
Soviética está más dispuesta a 
modificarlo por su mayor proxi
midad a los países del Tercer 
Mundo que poseen misiles 
balísticos.

Hadley afirmó que, en su opi
nión, un sistema defensivo que 
cumpla lo pactado entre las dos 
superpotencias “no satisface las 
necesidades de seguridad (de 
EEUU) como hemos compro
bado dramáticamente en el 
Golfo Pérsico”.

Nuevos 
temblores de 
tierra se suceden 
en Costa Rica y 
Panamá

PANAMA. (Efe).- El núme
ro de muertos en Costa Rica 
y Panamá por el terremoto del 
pasado lunes supera ya las cien 
víctimas, mientras los heridos 
pasan de 1.500.

Un nuevo seísmo se produjo 
ayer a las 19.13 GMT en gran 
parte de Costa Rica y en el 
occidente panameño, lo que 
causó pánico en la población, 
y que según el Instituto de Geo
física de la Universidad de 
Panamá, alcanzó los 5,9 grados 
de magnitud en la escala Rich
ter (de diez), el lunes fue de 
7,5 grados.

En la ciudad costarricense de 
Limón, la más afectada por el 
primer terremoto, la gente 
corría desesperada por las calles 
durante el fuerte movimiento 
de ayer, que se prolongó duran
te 30 segundos. Corresponsales 
de prensa en las zonas afectadas 
han informado de decenas de 
temblores durante las últimas 
horas, mientras que el Obser
vatorio de Costa Rica ha regis
trado en sus sismógrafos más 
de 800 réplicas de diferentes 
magnitudes desde el lunes.

Técnicos del Instituto de 
Geofísica de la Universidad de 
Panamá explicaron que algunos 
de los últimos seísmos tuvieron 
el epicentro en la provincia 
panameña de Bocas del Toro, 
cerca de la población de Chan- 
guinola, y no en Costa Rica, 
como los primeros.

La Cruz Roja costarricense 
ha contabilizado en ese país, 
hasta ahora, 79 muertos, pero 
admitió que estas cifras pueden 
aumentar conforme avancen los 
trabajos de búsqueda.

Portugal festejó 
ayer el XVII 
aniversario de la 
“Revolución de 
los claveles”

LISBOA. (Efe).- Portugal 
rinidó ayer homenaje a la “Re
volución de los Claveles”, que 
hace justó 17 años terminó con 
casi medio siglo de dictadura. 
La festividad laboral de la jor
nada y un desfile militar es lo 
único que queda de aquella his
tórica fecha.

El 25 de abril de 1974 el 
teniente coronel Fernando Sal
gueiro obtuvo la rendición del 
entonces primer ministro, Mar
celo Caetano. Entonces, los 
jóvenes portugueses hacían cua
tro años de servicio militar; a 
partir de ahora el máximo será 
de cuatro meses.

Por otra parte, la presidenta 
de Nicaragua, Violeta Cha
morro, cumplió ayer su primer 
año en el poder, durante el que 
ha tratado de pacificar, desmi
litarizar y reconciliar al país, así 
como de aplicar una economía 
liberal. El único invitado extran
jero a los actos de celebración 
es el presidente de Venezuela, 
Carlos Andrés Pérez.

Pérez firmará durante su 
estancia un convenio de explo
ración de hidrocarburos en 
territorio nicaragüense.

M.C.D.
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Emotivo 
encuentro entre 
Alberti y Ernesto 
Sábato después 
de 20 años

Isabel Pantoja consiguió un gran éxito con su primera película.

El rodaje de la película “El día que nací yo'’ comenzó el lunes en Cádiz

Isabel Pantoja afronta otra 
aventura cinematográfica

La tonadillera comparte reparto con Arturo Fernández y Joaquim de Almeida

BUENOS AIRES (Efe).- El 
escritor y poeta español Rafael 
Alberti fue recibido ayer por 
su colega argentino Ernesto 
Sábato en su casa de la loca
lidad bonaerense de Santos 
Lugares, después de más de 
veinte años sin encontrarse.

Alberti afirmó que este 
“reencuentro emotivo”, que 
pudo ser presenciado por la 
prensa, figurará en las páginas 
del tercer tomo de sus memo
rias, “La arboleda perdida”, que 
se halla en pleno proceso de 
redacción.

Sábato, que instó en sus car
tas a Alberti a regresar a Argen
tina, se congratuló de que la 
visita del poeta español coincida 
“con un momento en que vivi
mos en democracia”.

Alberti vivió 23 años de su 
largo exilio en Argentina, en 
una casa en la ciudad bonae
rense de Castelar llamada “La 
arboleda perdida”, tal como 
tituló a la serie de libros con 
sus memorias.

”Hoy estuve recorriendo 
calles de la ciudad (de Buenos 
Aires), visité el gomero histó
rico, y todo implica un esfuerzo 
físico grande y una gran carga 
emotiva”, expresó Alberti.

Tras un breve encuentro con 
la prensa, en los jardines de 
la finca de Sábato, los dos escri
tores se reunieron junto a 
Matilde, la esposa del novelista 
argentino, en una reunión que 
duró más de tres horas.

Hoy se falla el 
“Principe de 
Asturias” de 
Cooperación
Internacional

OVIEDO (EFe).- El jurado 
que fallará hoy el premio Prín
cipe de Asturias de Coopera
ción Internacional inició
mediodía de ayer sus delibera
ciones en Oviedo.

A este galardón se han pre
sentado 34 candidaturas -a las 
que se sumarán las que pro
pongan los miembros del jura
do- entre las que se encuentran 
las del presidente de Rusia, 
Boris Yellsin, y el ex ministro 
de Asuntos Exteriores de la 
URSS, Eduard Shevardnadze.

Amnistía Internacional, la 
revista venezolana Interciencia, 
Radio Exterior de España y la 
Universidad por la Paz, de Esta
dos Unidos, así como el ex pre
sidente del Banco Interameri
cano de Desarrollo, Antonio 
Ortíz de Meha, son otros can
didatos destacados.

El jurado está presidido por 
el máximo representante del 
Senado, Juan José Laborda, 
está compuesto por los emba
jadores en España de Alemaniíi 
y Japón, Guido Brunner y Toru 
Ishii y el comisario de la Expo
sición Universal Sevilla‘92, 
Manuel Olivencia.

Jordi García Candau, direc
tor de RTVE, el abogado Anto
nio Garrigues Walker y Fernan- 

.do Morán .entre otros.

a

a

El pasado lunes se inició en Sanlúcar de Barrameda 
el rodaje de '‘El día que nací yo^’, que supone la 
segunda incursión en el cine de Isabel Pantoja. En 
esa primera incursión, con la película “Yo soy esa”, 
Isabel disfrutó de un papel que apenas se separaba 
de su dedicación de cantante.

MADRID (Efe).- En esta 
ocasión la tonadillera tendrá 
más campo para demostrar 
sus dotes de actriz. Isabel 
Pantoja es Juana Medina, 
vende pescado para ganarse 
la vida y canta los fines de 
semana en un tablao flamen
co.

Un día conoce a un pro
fesor desterrado de Salaman
ca por sus ideas, personaje 
interpretado por Arturo Fer
nández, y entre los dos acuer
dan un trato que les habrá 
de beneficiar a ambos. El le 
paga unas clases de baile a 
ella, con lo que su verdadera 
vocación quedaría satisfecha, 
y, como contrapartida, ella le 
ayuda a él a preparar un dic
cionario de caló-castellano. 
La colaboración inicial se va 
transformando en algo más 
que eso, hasta que irrumpe

A pesar de titularse ''Sadam ’', la figura de Husein no sale en el escenario

Primera obra teatral en EE.UU.
sobre la Guerra del golfo Pérsico
BALTIMORE (Efe).- Los 

norteamericanos lo vieron en 
televisión y ahora lo podrán ver 
en el escenario.

La guerra del Golfo Pérsico, 
o, concretamente, una obra 
sobre ella, debut irá el próximo 
17 de mayo en el Teatro Caba
ret Felis Point.

Bajo el título de “Sadam”, 
la idea se le ocurrió al pro
ductor Howrad Perloff. que 
encarad el texto al dramaturgo 
Michael Elkin.

Y por lo que ellos saben, es 
la primera obra que se escribe 

en escena un cura anarquista 
acosado por las autoridades 
que se ve obligado a escapar 
con ellos.

La película pretende retra
tar la España de la posguerra 
a través de un pueblo apacible 
del sur del país. Este pueblo 
se convierte en el reflejo de 
una nación entera en cuya 
superficie se puede sentir la 
tensión y la represión. Pero 
debajo de ella se accede a 
un mundo de sentimientos y 
pasiones, de vocaciones y 
frustraciones, todas ellas en 
torno al triángulo protagonis
ta. El cura anarquista está 
caracterizado por el actor 
portugués Joaquim de Almei
da, que trabajó con Miguel 
Littin en “Sandino”, y repre
senta a todos los que tuvieron 
que vivir huyendo en esta eta
pa histórica. Juana Medina 

sobre la guerra.
A pesar del título, 

de Sadam Husein no
“Es sobre él, de su 

pero llevarle 
vializaría la 
Elkin.

“Podría ser 

la figura 
aparece, 
impacto,

al escenario Iri- 
cueslión”, dijo

algo cómico. No
^quiero que los espectadores se 
pregunten si el actor se parece 
a él o si se mueve como él”.

En lugar de presentar una 
personalización de Husein, 
Elkin dijo que la obra es “un 
vuelo de la imaainación, un dra-

(Isabel Pantoja) no permane
ce ajena a la atracción que 
irradia el galán portugués, 
cuya aparición en la trama 
complica la historia de amor 
entre el profesor y la pesca
dera. “El día que nací yo” 
tiene detrás de la cámara al 
director Pedro Olea, y está 
producida por Víctor Manuel, 
que vuelve a confiar en el 
tirón de taquilla de Isabel 
Pantoja para sacar alguna 
rentabilidad del proyecto. 
Con “Yo soy esa”, que fue 
mal acogida por la crítica, 
consiguió ganar dinero (630 
millones de taquilla), gracias 
a la expectación que se creó 
por la primera aparición de 
la tonadillera en la gran pan
talla, que además, recibía un 
apasionado beso de su “par
tenaire”, José Coronado. Para 
intentar dotar de aliciente a 
esta nueva película, se rumo
reó que Isabel Pantoja saldría 
desnuda en una escena del 
filme. La propia Isabel se ha 
encargado de desmentir 
semejante información, aun
que ella piensa que la historia 
no se resiente por eso.

ma surrealista que implica a 
cinco personajes -uno de Esta
dos Unidos, un israelí, un ira
quí, un representante de Nacio
nes Unidas y un periodista”.

La obra empieza con un nor
teamericano viendo la televi
sión, cuando la guerra estalla 
literalmente en su sala de estar.

“El alcance de la obra es más 
amplio que la crisis del Golfo 
Pérsico, es sobre el papel de 
la guerra en el mundo”, dijo 
su autor, que terminó asegu
rando que la obra levantara una 
gran especiación.

La mujer com, 
autora y Europ 
centrarán 
“La Primavera 
Fotográfica”

BARCELONA (E^j 
Primavera Fotográfica” 
organiza cada dos añoslae 
ralitat estará dedicada r 
camente en 1992 a h'’ 
como autora y a Europa J 
indicaron fuentes del de 
mentó de Cultura.

’ prfiLa sexta edición de esh 
nal, que tendrá lugar en, 
21 de abril y el 3] de , ^^^ 
del próximo año, organizaré »®^‘ 
la primera semana un fe liiáJ 
fotográfico, la proclamación pon 
Prpmin HaI T iKrrx ,. r,Premio del Libro y (^ 
fotográfico y el desarrollo 
los talleres de trabajo ys 
posios.

El apartado temático dec 
do a la mujer fotóPnG 
tacará a través de expos¡ci( 
individuales o colectivas,!' 
históricas como contemp 

Us

lieni 
jun

!¡or.neas, el papel de la mujerec n’ 
autora dentro del panorama 
la creación a lo largo de la™ 
toria de la fotografía jor d 

atanBajo el lema genérico-
ropa” la Primavera organc 
exposiciones producidas 

;jr e

instituciones públicas euro¡ eáiE 
como museos, fundacione ¡er; 
centros culturales sobre la 1 ^n 
ropa clásica”, y muestras él 
autores cuya obra es poste futu 
a 1990 para ilustrar la ds jeba: 
minada “Europa inédita”.

Completará la Primavera 
onatí 
\ eí

1992 un tercer bloque temá apoc 
integrado por diversas esp ime 
ciones individuales o colecii iitoc

i un

Galeristas
íles, 
aeó 
blti

europeos, contri™ 
la imposición di 
tasas físcales a 
las obras de arl

La Federación Internaciij 
de Difusión de obras de 
Originales sobre el Patrirad 
(FIDOAO), que agrupa 1) 
galerías de nueve paises 
peos, se manifestó en contri 
proyecto de ley, actualmenl^ 
estudio en el Senado, que í 
templa la imposición de 1 
fiscales a las obras de arte, 
la redacción inicial del pw 
de ley sobre el Patrimo 
aprobada el pasado manoj 
el Congreso y actualmeniq 
estudio en la Cámara AltaJ 
de están siendo modifp 
algúnos artículos, se prn 
aplicar gravámenes fiscales 
propietarios de cualquier 
de arte u objeto antiguo. í

Una vez aprobado en el v 
greso el proyecto sobre la M 
normativa legal, los gaM 
anticuarios españoles resfl 
dieron contra este, el_ pq 
7 de marzo, con el cierrj 
todos sus establecimicrti^ 
pidieron a los diputadosyj 
dores socialistas la 
estas cargas. El ministro 
tura, Jordi Solé Tura. 
que el texto del proyectoJ 
el Patrimonio ha sido ya 
ficado en el Senado y 1 
exclusión de impuestos H 
obras de arte de menos 
años de antigüedad.
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*"’' ^Motociclismo en Almodóvar

Organizado por el recientemente creado Moto-club Almodóvar

era

ica", 
^Ia(){

El próximo domingo se celebra el Trofeo “Santa 
Brígida”, puntuable para el Campeonato Regional

'Pa, se, 
(lepa

”La prueba se celebrará en Almodóvar y participarán ocho corredores del club

aróximo día 28 se celebrará en Almodóvar del Campo 
¡Trofeo “Santa Brígida”, la prueba de Tramo Cro- 
fuetrada de Enduro, que será puntuable para el Cam- 
f)íiato de Castilla La Mancha de motociclismo. En ella 

«fo irán participar todos los pilotos con licencia federativa 
' p^a/ o nacional del año en curso.

esta
emn

lación 
Catái 
nollo Pilar G. MANZANARES

135 modalidades son: VE, 
^Cod ;MC y Raids, dentro de las 
^’I ¿entes categorías: hasta 80 
'®^ junior, juvenil B y sénior; 
'“^U ¡eriores a 80 cc, junior y 
‘^.^“'l* !ior.
‘jer« 
oranu

EI recientemente creado 
jto-Club Almodóvar, organi

ce la iorde esta prueba, tiene ante 
¡tan solo un mes de su crea- 

’i*®’ j. el importante reto de orga-
W 3f esta y dos pruebas más 
das ta buen seguro van a ser
ewo[ flámen de ingreso al que van 

ser sometidos por la Fede-done
ela“ jón de Motociclismo, y que
:slras 
poste

alguna manera determinará 
futuro como organizador de

¡a de sbas puntuables para cam-
la”.
lavera

Matos.
A esta prueba se enfrentan

temá «poca experiencia y con esca- 
s exp 1 medios económicos, pero 
olecli Btoda la ilusión del mundo.

¡una entrevista mantenida 
tsupresidente Basilio Molina 

i ¡bles, éste nos cuenta como 
1 ;reó el club y cuales son sus 
1 ^Mitades y proyectos.

n||<Q ¿Cómo surgió la idea de crear
|iinoto-club en Almodóvar?

Q Jg En septiembre del año pasa- 
| laraiz de una carrera pirata 

S 3| t-con motivo de las fiestas, 
1 Enizamos un grupo de ami- 

paficionados al motociclismo, 
insta, del éxito que tuvimos 
ola carrera en la que par
earon 22 pilotos, la mayoría 
ellos amigos y todos que- 

mn contentos, aunque no 
aamos mucha experiencia en 
organización pero con el ase-

macid 
de 1 

itrinii| 
ipa ij 
tes ea 
ontra 
menld liento de algunas personas 
queiJF salió bien, y tuvimos la 
de de que no ocurriera nin-
arte® occidente. Reunimos algu- 
proy «trofeos aportados por casas 
[rimo ®6rciales y después dimos 

afiesta para nosotros.
fue a raiz de aquello cuando 

dta,( ® la idea de crear un club.

R

ano 
nenie

^^que fue muy bien aceptada, 
pre ® la ayuda de algunas per- 

® reuní datos sobre los

dito

dos, esos méritos son hacer 
pruebas para ver si la organi
zación funciona. El veinte de 
enero se celebró la asamblea 
general de la Federación Cas
tellano Manchega de Motoci
clismo a la que fuimos invitados 
y en la que ya se nos había 
incluido como club, y cual fue 
nuestra sorpresa cuando nos 
enteramos de que nos habían 
concedido las tres pruebas pun
tuables para el Campeonato que 
habíamos solicitado, dos de tra
mos cromometrados y una de 
enduro, la primera de ellas se 
celebrará el próximo día 28, esto 
nos lo concedieron a tan solo 
tres meses de nuestra creación.

Para nosotros esto es un exá- 
men de la Federación, y que
remos que salga muy bien, por
que la ambición del club no son 
las pruebas puntuables para el 
Campeonato de Castilla La 
Mancha, sino las nacionales y 
hasta internacionales, como 
vereis somos ambiciosos.

¿Cuántos socios tiene el club 
en estos momentos?

Socios somos ciento y 
muchos, de Almodóvar, Puer
tollano y hasta algunos de Ciu
dad Real, pero socios socios os 
lo diré dentro de un par de 
meses, porque el verdadero 
socio se ve cuando se le necesita 
para trabajar, y ahora tenemos 
por delante una época de 
mucho trabajo, por eso no os 
lo diré hasta dentro de unos 
meses cuántos socios somos en 
realidad.

¿Contáis en el club con algún 
piloto que vaya a participar en 
las pruebas?

Sí, tenemos siete u ocho, dos 
de ellos de Almodóvar. Tene
mos fichado también a un piloto 
juvenil de Migueltura, que el 
año pasado quedó tercero en 
el Campeonato de Castilla La 
Mancha de velocidad en 50 cc, 
y estamos buscando alguna casa 
comercial que nos ayude a

Basilio Molina Robles, presidente del Moto-Club de Almodóvar. P.G.MANZANARES

patrocinarle.
Problemas económicos
Económicamente, ¿Cómo vais 

a sufragar los gastos que supon
drá fa organización de estas 
pruebas?

El dinero es nuestro mayor 
problema, nosotros hemos ini
ciado este club con unos gastos 
de más de medio millón de 
pesetas, que ha aportado en un 
noventa por ciento de su bolsillo 
la directiva, y a fondo perdido, 
porque no lo esperamos recu
perar, luego la aportación de 
los socios es pequeña porque 
tampoco se le puede pedir más 
a un socio, por lo tanto el dinero 
debe venir a través de patro
cinadores y también del Ayun
tamiento, que se debe concien
ciar y ahora parece que lo está 
haciendo, de que debe ayudar 
al deporte, de lo contrario no 
vamos a ser nunca nada. Por 
otra parte la gente también debe 
concienciarse de que el deporte 
aleja a los jóvenes de problemas 
de otra índole, porque el depor
te los mantiene unidos y siem
pre sabes como, donde y con

quién están, y no me estoy refi
riendo al motociclismo única
mente sino a cualquier deporte.

Tenemos entendido que el 
Ayuntamiento os ha concedido 
una subvención para este año 
de doscientas mil pesetas. ¿Qué 
os parece esta cantidad?.

Lo que el Ayuntamiento se 
gasta en deportes es una ínfima 
cantidad, si tenemos en cuenta 
que de un presupuesto de más 
de trescientos millones de pese
tas a nosotros nos concedan dos
cientas mil, al equipo de fútbol 
creo que doscientas setenta y 
cinco mil, y lo mismo al de 
baloncesto, pues imaginaos lo 
que supone de unos presupues
tos tan elevados, el problema 
está en que la gente en Almo
dóvar tampoco pide apoyo para 
el deporte, por eso a la hora 
de conceder subvenciones tie
nen que pensar en que dirá el 
contribuyente, porque en Almo
dóvar el deporte está menos
preciado.

¿Está colaborando con voso
tros la Concejalía de Deportes?

Antes he dicho que conce

dían poco dinero y es cierto, 
pero lo mismo que he dicho 
eso tengo que decir que la cola
boración personal que he 
encontrado en el Ayuntamiento 
no me lo esperaba, porque se 
han volcado con nosotros dentro 
de sus posibilidades. Yo solicité 
un aparcamiento para motos, 
porque creo que tenemos dere
cho a ello igual que se hacen 
para coches, y no lo pedí para 
el moto-club, sino para las 
motos en general, y el Ayun
tamiento lo hizo, cosa que pare
ce haberle molestado a alguna 
gente, aunque ha sido el 
moto-club quien ha pagado de 
su bolsillo unas barras de hierro 
que se han puesto de protec
ción.

¿Cómo lleváis los prepara
tivos de las pruebas del día 28?

------- -------ijer( Í'®itos necesarios para la
Q fación del club, tramita- 
,el( ®todos estos requisitos, bus- 

una sede y empezamos 
“uer socios.

o.

la fu 
lerisl

Circuito permanente
'^poyo de la Federaciónres[ ,_. ---------------------

1 pal ‘^oino habéis conseguido 
;¡errí *Ií Federación os conceda 
enW *^anización de pruebas pun- 
sys Ius para el Campeonato de 
icció ^8 La Mancha, siendo un
3 de'

exp

— ATAUKIV

‘an reciente?
^ partir del momento de

;tos< ''^'^constitución como club, 
ya® ‘*'>mos a la Federación a
, ciu 5 pruebas puntuables.
OS
IS de

,. r-“'.-Mao JJUIllUclUlCS, y

®os tres, pero nuestro pro- 
está en que somos un 

fiue empieza y para que 
Joncedan pruebas tenemos 

®®er unos méritos contrai-

¿Es cierto que tenéis en 
proyecto construir un circui
to permanente?

Hemos pedido al Ayunta
miento unos terrenos que tie
ne en el monte, frente al 
cerro de Santa Brígida, tienen 
más de veinte mi! metros cua
drados y son unos terrenos 
a los que no se les puede 
dar ninguna otra utilidad por
que todo es monte, queremos 
hacer un circuito permanente 
de cross, de momento el 
Ayuntamiento ha aceptado y

nos ha ayudado, pero no 
sabemos aún si podremos 
hacerlo y cuando, porque eso 
supondría una fuerte inver
sión y de momento el dinero 
es uno de nuestros principa
les problemas porque somos 
un club que empieza, y es 
difícil buscar apoyo mientras 
no nos demos a conocer.

Pero de momento con lo 
que estamos más metidos es 
con la próxima prueba que 
tenemos este domingo, esta
mos intentando que todo sal-

ga bien, pues va a ser un 
exámen de ingreso por parte 
de la Federación de Castilla 
La Mancha, y determinará si 
somos capaces de organizar 
más pruebas en un futuro. 
Aunque tenemos poca expe
riencia, vamos a intentar 
afrontarlo de la mejor mane
ra que sepamos. Sólo hay que 
esperar que no haya caídas 
de importancia y que todo 
salga según lo previsto por 
la organización de la prueba.

Estamos trabajando en ello 
y para nosotros es una gran 
prueba, hemos mandado ochen
ta y dos invitaciones a todas las 
Federaciones de toda España, 
en estos momentos lo impor
tante es que nos conozcan, espe
ramos que vengan pilotos de 
fuera de Castilla La Mancha, 
lo que sí esperamos es la cola
boración de la prensa y otros 
medios de comunicación.

¿Cuánto le costará al club 
la organización de esta prueba?

En números redondos supon
drá medio millón de pesetas en 
gastos, con un poco de suerte 
recaudaremos un veinticinco o 
treinta por ciento de pequeñas 
casas comerciales de Almódovar 
y Puertollano que está colabo
rando con nosotros en la medida 
de lo que pueden, el resto lo 
tendremos que poner la direc
tiva, de momento hemas tenido 
que pedir un crédito, también 
está colaborando con nosotros 
la Caja Rural. Esperamos que 
todo salga bien y que asistan 
bastantes pilotos, aunque yo me 
conformaría con que asistieran 
unos treinta.

M.C.D.
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Mañana sábado, en el campo ‘‘El Doncer

El Alarcos debe ganar si 
quiere aspirar al ascenso

Su oponente, el Motilla, con un punto menos que los locales

En una conferencia en Almadén

Paniagua habló del 
baloncesto en la Universíd¡

Lucilo VILLAR

Mañana sábado a las cin
co y media de la tarde, 
en el campo “El Doncel”, 
el Caja Rural Alarcos reci
be al Motilla, en un par
tido que promete ser emo
cionante, por la posición 
que ocupan ambos equi
pos en la tabla, 2^ y 3-, 
a tan solo un punto.

Esteban SANCHEZ

El partido, que será el últi
mo de esta primera ronda de 
la fase de ascenso a Primera 
División de juveniles, se pre
senta muy interesante, pues 
ambos conjuntos saldrán a 
conseguir la victoria.

El Motilla tiene un partido 
menos, pues tiene pendiente 
el que debería haber dispu
tado frente al Criptana. Lleva 
cuatro partidos ganados, y tres 
perdidos, y es el segundo equi
po más goleador de esta ligui
lla, con 18 goles. También hay 
que decir que es fácil hacerles 
goles, pues lleva quince en 
contra, por lo que los artilleros 
alarquistas pueden tener una 
oportunidad de lucirse. En las 
filas del equipo motillano figu
ran algunos jugadores de la 
selección juvenil de Castilla La 
Mancha, por lo que no será 
del todo fácil.

Por su parte el Caja Rural 
Alarcos, aunque cayó derro
tado la pasada jornada en 
Talavera, tratará por todos los 
medios de salir airoso de este 
choque, aunque Moraleda tie
ne dificultades para este par
tido, ya que le faltan cinco 
jugadores de los que vienen

Importante partido para el Alarcos.

jugando habitualmente, por lo 
que tendrá que echar mano 
de alguno del segundo equipo.

El conjunto de Ciudad Real 
sigue siendo el equipo menos 
goleado de esta liguilla, con 
tan solo cinco goles, lo que 
da buena cuenta de §u línea 
defensiva, que cuenta con 
Alvaro en la puerta, al que 
algunos llaman cariñosamente 
“Sañ Alvaro”, tras la buena 
actuación realizada en Tala- 
vera.

Para el Alarcos es impor
tante salir airoso de este par

tido pues los otros dos equipos 
que vienen detrás, con un pun
to menos, tienen unos partidos 
en teoría fáciles.

Se espera que los aficiona
dos que acudan sean muchos, 
pues los chicos de Moraleda, 
poco a poco, se van asentando 
más en esta categoría y están 
cuajando buenos partidos, que 
hacen las delicias del público 
que acude hasta el campo de 
“El Doncel”. El partido dará 
comiennzo a las 5.30 y será 
dirigido por el colegiado 
Rodríguez Torrico.

En pasadas fechas, tuvo lugar 
en el salón de actos de la Escue
la Universitaria Politécnica de 
Almadén, una conferencia 
sobre: “El baloncesto en la Uni
versidad”, por Vicente Paniagua 
Logroño, jugador del Real 
Madrid y de la Selección Espa
ñola, en la época donde se fra
guaron los grandes triunfos del 
Baloncesto Nacional, que fueron 
la base de la enorme aceptación 
que en nuestros días goza el 
deporte de la canasta.

Durante más de una hora, 
disertó sobre las Copas de Euro
pa ganadas por el Real Madrid 
legendario de su época; sobre 
la Selección Española que empe
zaba a destacar en el mundo.

sobre las bases las cuales se 
asentando el Baloncesto a 
dirige y sobre la organS 
que se requiere urgente, 
para subir el deporte uní 
sitario.

La conferencia terminó. 
una rueda de preguntas en 
prometiéndose volver aAi 
dén vestido de corto para 
en la inauguración del Pa¿i 
Polideportivo que pronto« 
construido, acompañado del 
veteranos del Real Madrid

La organización ha corrido 
cargo de “la Escuela Univer 
taria Politécnica y la Reside,,, 
Universitaria Luis J. Mateo”, 
Almadén, que están poniendo 
alumnado universitario que« 
se sus carreras en Almada 
todos los medios posibles oa 
la práctica deportiva.

El Veteranos sigue líder del 
campeonato de La Solana

F. Simón G. ABADILLO

Décima segunda jornada dis
putada en el campo anexo al 
campo municipal de “La Mohe
da”, con buen tiempo y una sor
presa a destacar, la victoria de 
los Aspirantes frente al Fama un 
conjunto que este año no había 
ganado ningún partido y es de 
los equipos que esperas para 
golear, aunque el Fama es tam
bién un conjunto que suele reci
bir goleadas. Los resultados de 
esta jornada fueron Dival 2-Pe- 
ñarroya 6; Inma Park 5-Cobete 
1; Ramo 1-T. Caramba 5; Que
brantahuesos 2-Wahikikis 0; 
Cubalibre 4-Sifosis 2; Pub Fama 
3-Aspirantes 4; U.D. Brisol 4-Ba- 
rón 1; Descansó el Veteranos.

Después de esta jornada la 
clasificación queda así:

En primer lugar está Vetera
nos con 21 puntos; Peñarroya o 
Inma Park con 20; Talleres

Caramba con 19; Quebrantaliu 
sos con 18; Ramo C.F. con I 
Cohetes y A.D. Dival con i 
Cubalibre con 9; U.D. Brisolcí 
8; Wahikikis con 6; Recauch 
tados Baron y U.D. Sifosis a 
4; Pub Fama con 2 y ccrrani 
la tabla clasificatoria Aspiran! 
(cuenta con dos puntos mem 
por sanción) con 0 puntos.

La clasificación de niáxini(| 
goleadores sigue encabezada pñ 
Antonio (Inma Park) con 31 
goles, le siguen Hilario 11 (Va 
teranos) con 28 y Víctor Carnlí 
(Ramo C.F.) con 27.

La próxima jornada csla^ 
compuesta por los siguiente 
partidos: j

Wahikikis-Cubalibre; L 
Caramba-Quebrantahuesoj 
Cohetes-Ramo C.E.: U.D. Sira 
sis-Pub Fama; Aspirantes-BriM 
Veteranos-Diva!; Peñarroyalis 
ma Park. ’

RADIO CAMPUS
UN PROGRAMA DE INFORMACION UNIVERSITARIA
HECHO POR Y PARA UNIVERSITARIOS.

T0D0SL0SLUNESALAS8DELATARDE
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL 1485 Kes

f^t tiene^^
Tb-5ANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.
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La prensa italiana lamenta la eliminación de la Juve La prensa inglesa, recelosa
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^‘El corazón no bastó para 
eliminar al Barcelona”

^'Obra maestra de Baggio ante un gran portero”, señalan

la prensa italiana de ayer 
destaca gue el corazón de 
los jugadores del Juventus 
de Turín no fue suficiente 
para eliminar de la Reco
pa de Europa a un Bar
celona que tuvo un portero 
llamado Zubizarreta ”for- 
¡aidable” y la suerte total
mente de cara.

ROMA.-Casi todos los dia
rios coinciden en señalar que 
en el primer tiempo del par
tido disputado la pasada 
noche en el estadio “Delle 
Alpi” el Barcelona fue “más 
equipo”, pero subrayan tam
bién que, tras el gol de Rober
to Baggio, el Juventus puso 
contra las cuerdas al equipo 
catalán y tuvo muchas oca
siones para eliminar al con
junto azulgrana.

El diario deportivo milanés 
“La Gazzetta dello Sport” 
titula en portada: “Lástima, 
bella Juve. Casi remonta ante 
un Barcelona con 10. Asalto 
total y desafortunado Schillaci 
que entró por Casiraghi. Obra 
maestra de Baggio en una fal
ta, después tantas ocasiones 
hasta el 90 para el bis, pero 
la clasificación se esfuma”.

Este rotativo titula su cró
nica: “Juve, el corazón no 
basta. Obra maestra de Bag
gio, después vanos asaltos al 
Barcelona. Tras un primer 
tiempo bien controlado por 
los españoles, la Juve en la 
segunda parte ha atacado, ha 
níarcado y ha rozado el 
segundo gol contra un adver
sario con diez jugadores”.

En su crónica, destaca que 
la ocasión de “remontar cla
morosamente” la eliminatoria 
les pasó “por debajo de la 
nariz" a los blanquinegros, 
“que no supieron aprovechar
ía un poco por falta de suerte, 
pero mucho por sus propios 
errores”. •

Añade que, “en el primer 
tiempo, el Barcelona, clara-

‘Lástima, bella Juve

El banquillo sufrió lo suyo.

mente más equipo, impuso su 
ley corriendo poquísimos ries
gos” y que, después del 1-0, 
“los españoles perdieron lite
ralmente la cabeza".

Zubizarreta mereció para 
los cronistas de este diario la 
puntuación más alta entre los 
jugadores del Barcelona, con 
un 7 sobre 10, mientras que 
Soler, Koeman, Bakero y 
Eusebio lograron un 6,5.

"La Stampa", de Turín, 
titula en sus páginas depor
tivas “Juve, batalla sin mila
gro. Un espléndido gol de 
Baggio llena de ilusión el 
estadio. Gran partido de los 
blanquinegros, pero el cora
zón no basta contra el for
midable portero del Barce
lona”.

En su crónica señala que 
“media hora de asalto furi
bundo durante la cual la Juve 
ha ofrecido lo mejor de toda 
la temporada mereció una 
clasificación que no llegó solo 
por las proezas de la defensa

del Barcelona, por algunos 
errores en el tiro, por el afán 
y también por el cansancio".

"Corriere della Sera”, de 
Milán, titula “Juve roza una 
obra de arte" y destaca en 
su crónica que el Juventus 
salió de la Recopa con “la 
cabeza alta" y que fue una 
noche “rara y de tremenda 
belleza, premiada con una vic
toria inútil y avarísima".

"La Repubblica", de 
Roma, destaca en titulares 
“La Juve más hermosa en la 
noche más triste", y en su 
crónica afirma que el equipo 
turinés mereció pasar la eli
minatoria “teniendo en cuen
ta los visto en 180 minutos, 
ya que tres tiempos sobre cua
tro los ha firmado la Juve; 
pero en el único a favor del 
Barcelona ha encajado tres 
goles. La sustancia es ésta".

Lo cierto es que el Bar^a 
ha contado con mucha suerte 
en esta eliminatoria, amén de 
la calidad de sus hombres.

“El Barga, un rival muy 
duro para el Manchester”

LONDRES.-La prensa londi
nense dedica amplios espacios 
a comentar los resultados de 
las semifinales de la Recopa, 
que depararon el enfrentamien
to' por el título el próximo 15 
de mayo en Rotterdam (Ho
landa) entre el Manchester Uni
ted y el Barcelona, y coinciden 
en afirmar que los españoles 
serán un rival de gran dureza 
para los ingleses.

"The Independent”, al ana
lizar los encuentros del miér
coles, asegura que el Barcelona 
“dará una batalla mucho mayor 
que el Legia de Varsovia” -rival 
del Manchester en semifinales-, 
y que el equipo británico “no 
lo tendrá nada fácil”.

El mismo rotativo se congra
tula también del éxito que supo
ne el que en su primera com
parecencia en las competiciones 
europeas desde la catástrofe de 
Heysel, en 1985, un club inglés 
haya podido llegar a una final.

En su comentario, “The 
Guardian” celebra igualmente 
la presencia del Manchester en 
la final de la Recopa tras la 
proscripción, “a pesar de que 
el partido frente al Legia de 
Varsovia no fuese de los que 
hacen historia”, refiriéndose a 
la baja calidad del encuentro.

El matutino “The Times” 
señala que el héroe del partido 
frente al Legia, Lee Sharpe, 
autor del gol de United en el

encuentro de anoche, “no había 
nacido todavía la ultima vez que 
su equipo disputó una final 
europea”.

”The Times”, al igual que el 
resto de la prensa, pronostica 
una final difícil para el United 
frente a un Barcelona ansioso 
de conseguir el título de carn- 
peón de la Recopa.

Prensa portuguesa

Por otro lado, el Sporting fue 
“un león digno”, pero sin brillo, 
afirma el popular matutino lis
boeta “Correio da Manha” al 
comentar el partido de anoche 
en Milán en el que el Inter 
derrotó al Sporting por 2-0 y 
se clasificó para las final de la 
Copa de la UEFA.

El deportivo “A Bola” dice 
en un titular, también en pri
mera página, que “el miedo 
deshizo el sueño” del equipo 
lisboeta, pues no “mostró sufi
ciente personalidad y competi
tividad para discutir realmente 
el acceso a la final.

Por su parte, el “Diario de 
Noticias" estima que el conjun
to portugués dio facilidades al 
equipo italiano en el partido 
disputado en el estadio milanés 
Giuseppe Meazza. '

Este matutino señala que no 
se puede considerar al Inter un 
finalista de la copa de la UEFA 
por razones de suerte".

Se “calienta” el próximo 
combate Tyson-Holyfíeld

NUEVA YORK.-Los pro
motores de los boxeadores 
Michael Tyson y Evander Holy- 
field, campeón del mundo de' 
peso pesado, se lanzaron acu
saciones e insultos al comentar 
sus diferencias sobre la distri
bución de los beneficios de la
próxima 
púgiles.

En un 
distas, el

pelea entre los dos

encuentro con peño- 
promotor de Tyson,

Don King, calificó a los asesores 
de Holyfield (Dan Duva, su her
mano' el entrenador Lou Duva 
y el representante Shelly Finkel) 
de "mentirosos”.

King acusó a la otra parte 
de presionar a.Tyson para que 
acepte una pelea “en la que

el ganador se lo lleva todo y 
el perdedor no obtiene nada”.

"Combatiremos contra Holy
field en cualquier momento, en 
cualquier lugar”, dijo King 
sobre la pelea que, aunque aún 
no se ha fijado la fecha, se esti
ma que será en septiembre.

Tyson y sus asociados pro
ponen que los beneficios de la 
pelea se repartan al 50 por cien
to. La respuesta de los asocia- . 
dos de Holyfield no se hizo 
esperar y su promotor, Dan 
Duva, calificó a Tyson y a King 
de “ridículos”. ”E1 público espe- 
ra esta pelea, yo quiero esta 
pelea y también Mike Tyson, 
pero Holyfield y su gente inten
tan evitaría”, declaró King.

Mañano Tiene Una Cita Con Su Tafjela,

/¿"a
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Gerald Wilkins reaparece después de tres semanas lesionado

La NBA entra en su fase fínal, con 
el duelo Jordan-Ewing como aperitivo

Rally: Sainz 
acude a Córcega 
para consolidar 
su liderato en «i Mundial "

E

E

Divac, el mejor europeo en la primera fase y Petrovic mejoró su porcentaje con los Nets

Buils, Bucks, Warriors, 
Lakers y Jazz partirán 
como favoritos esta 
madrugada en sus parti
dos de la primera elimi
natoria final ante Knicks, 
76ers, Spurs, Rockets y 
Suns, respectivamente. 
Esta ronda se completa 
hoy viernes.

NUEVA YORK.-Esta ron
da inicial se completará maña
na, viernes, con la visita de 
Indiana a Boston, la de Atlan
ta a Detroit y la de Seattle 
a Portland, en todos los casos 
con los anfitriones como favo
ritos a superar esta ronda ini
cial por el título, que se dis
puta al mejor de cinco par
tidos.

Los más interesante del 
Bulls-Knicks será el duelo 
encestador entre Michael Jor
dan (31.5 puntos de promedio 
en la fase anterior) y Pat 
Ewing (26.6). Otros protago
nistas que podrían decidir el 
choque en uno u otro sentido' 
serán Charles Oakley y Gerald 
Wilkins (que reaparecerá tras 
tres semanas lesionado) por 
los neoyorquinos y Scottie 
Pippen por los de Illinois.

Otros dos hombres que 
actuarán, como Wilkins, a un 
nivel inferior al habitual son 
Charles Barkley, la pieza clave 
de Philadelphia 76ers, y Larry 
Bird, el alero de Boston cuya 
madurez y experiencia .será 
muy necesaria para que los 
de Massachusetts consigan 
salir adelante en esta fase ante 
Indiana, en cuyas filas el ale
mán Detleff Schrempf se ha 
consagrado como el europeo 
con mejor actuación en la his
toria de la NBA.

Loredana Berté recibió la visita de su
marido, el tenista sueco Bjorn Borg

MILAN (Efe).-Loredana 
Berté, cantante italiana que el 
miércoles intentó suicidarse al 
ingerir una gran cantidad de 
barbitúricos, fue visitada ayer 
por su marido, el tenista sueco 
Bjorn Borg, en el hospital mila
nés donde se encuentra ingre
sada.

Borg, que llegó acompañado 
de su secretaria y de la cama
rera filipina de la cantante, 
entró en la zona de urgencias 
del hospital sin realizar decla
ración alguna a los numerosos 
informadores y fotógrafos.

Los médicos que atienden a 
Loredana Berté mostraron su 
satisfacción por la recuperación 
de la paciente, “pues los resul
tados de las pruebas han 
demostrado que no ha sufrido 
daños”. La cantante, no obs
tante, no podrá abandonar el 
hospital hasta el próximo sába
do como pronto.

El hospital milanés "Fatebtí- 
nefratelli” donde se encuentra

La NBA entra en la lucha final por el título.

El “gordo” Barkley se per
dió siete de los últimos diez 
partidos de su equipo y lo de 
Bird fue aún más grave, pues 
no estuvo en 22 partidos de 
los Celtics por una lesión en 
la espalda.

Por otro lado, el yugoslavo 
Vlado Divac, pivot de Los 
Angeles Lakers, fue durante 
la recién terminada primera 
fase de la NBA el mejor de 
cuantos europeos juegan en la 
liga profesional, y el único que 
disputó todos los encuentros.

Drazen Petrovic mejoró 
notablemente sus estadísticas 
desde su traspaso de Portland 
Trail Blazers a New Jersey 
Nets, y el lituano Sharunas 

la cantante está, prácticamente, 
“asediado” por informadores y 
curiosos desde el mismo 
momento en que se conoció el 
intento de suicidio de Loredana 
Berté. Esto ha conllevado diver
sos momentos de tensión entre 
los informadores y miembros 
del personal sanitario. .

Borg estuvo durante una hora 
junto a su mujer. Después, elu
dió a los fotógrafos e informa
dores que rodeaban el hospital, 
al salir acompañado de un 
médico amigo por un monta
cargas que daba acceso a uno 
de los patios interiores del cen
tro sanitario, donde le esperaba 
un vehículo.

El tenista sueco reapareció 
ocho años después de haber 
dejado el circuito internacional, 
en el Abierto de Montecarlo, 
donde fue derrotado en el pri
mer partido por el español Jordi 
Arrese, quien no tuvo dema- 
siado.s problemas para desha
cerse del otrora número uno.

Marchulenis también realizó 
una más que notable tempo
rada en Golden State 
Warriors.

Por contra, a Stojan Vran- 
kovic (Boston Celtics) y Milos 
Babic (Cleveland Cavaliers) 
les dieron pocos minutos, aun
que más que al ucraniano 
Alexander Volkov, que no se 
estrenó con Atlanta Hawks a 
causa de una lesión.

Divac terminó la primera 
fase con el mejor porcentaje 
de acierto en tiro de campo 
de todo su equipo; un 56,5 
por ciento, 360 canastas de 
637 intentos. Encestó además 
196 de 279 tiros libres, y 5 
de 14 triples, y es líder des-

Borg, durante su partido de Montecarlo.

tacado en 
Sus 921

rebotes, con 666. 
puntos le propor

cionan una media de 11,2 pun
tos por partido, también el 
mejor promedio de entre lo 
europeos no formados en uni
versidades estadounidenses.

Por partidos jugados y pro
medio de tantos, Petrovic 
sigue a Divac en la relación 
de europeos. El ex madridista 
ha disputado 61 partidos y 
logrado 623 puntos, es decir 
10,2 por encuentro. Es el 
mejor triplista, con 23 de 65 
intentos. Sharunas Marchule
nis ha marcado una media de 
10,9 puntos en cada uno de 
los 50 partidos que ha dis
putado.

CORCEGA.-E1 español 
los Sainz (Toyota Célica GtI 
actual campeón del mundo ü 
rallys, acudirá a la próxima 
mundialista, el Rally de 
cega, con el objetivo de 
solidar su liderato en la« i 
sente edición del mundial^ 
la especialidad, amenazado ¿ 
su abandono en el Safan ? 
Kenia. ” *

Las victorias consecutivas eni 
Montecarlo y Portugal pe„¿ 
tían al madrileño contar co« 
una sustancial ventaja sobre su¡ 
más directos rivales, pero lo 
problemas mecánicos en |j 
penúltima etapa del rally kenia 
no sirvieron para que el fine- 
Juha Kankkunen (Lancia Del 
HF Integrale 16v) se situara 
tan sólo dos puntos de Sai 
en la clasificación general.

El español, que en Keni 
rompió una racha de once rail 
finalizados y un cuarto puesí 
como peor resultado, se d 
plazó a la isla francesa el pasad 
día 10 para iniciar los entre 
namientos y ultimar las prueb 
de neumáticos y suspensione 
fundamentales para afroni 
con garantías la dureza del ral 
corso.

te

tit

Ausencia de Kankkunen
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La ausencia de Kankkune 
en el Rally de Córcega, qu 
se disputará entre el 28 de abr 
y el 1 de mayo, debe ser apr 
vechada por Carlos Sainz, qu 
volverá a tener como uno d 
sus máximos rivales al francés 
de Lancia Didier Auriol, ven 
cedor en las últimas tres edi 
ciones de la prueba corsa.

Auriol, que afrontará su vigé
simo octava aparición en un 
rally mundialista, suma 17 pun
tos en la clasificación general 
tras su noveno puesto en Sueci 
y el segundo en Portugal, 
necesita conseguir el mayo 
número de puntos posible para 
no descolgarse definitivament 
de los primeros puestos y poder 
optar a su primer triunfo munj 
dial. j

Tampoco estarán presentes! 
en Córcega ni el italiano Mad 
simo Biasion (Lancia Delta HFj 
Integrale) ni el finés Markbl 
Alen (Subaru Legacy) ni elsue-i 
co Kenneth Eriksson (MitsubisJ 
hi Galant VR4), tercer, cuartol 
y quinto clasificado, respecii-l 
vamente. J

El francés Francois Delecouij 
(Ford Sierra Cosworth 
máximo animador del Rally ®j 
Montecarlo, volverá a enconi 
trarse en ”su” terreno y 
junto a los pilotos “locales,! 
otro de los candidatos a unaj 
victoria final que acarició hasiaj 
los tramos finales de la carrera! 
monegasca, primera prueba 1 
la temporada. El segundo p«^| 
español en liza será 1 
Capdevila, con un Ford Sie 1 
Cosworth del Grupo N. I 
canario, patrocinado por M 
conjunto de empresas de I 
comunidad autónoma, vivió 1 
primera experiencia en P^^^Ú 
donde logrósumarcineopai’ l 
en la clasificación 
de serie. A partir 
Capdevila afronta un comp 1 
calendario. 1
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Farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DOÑA JULIA M. DE LA TORRE Y DON 
puRiQUE FDEZ. M. DE LA TORRE, Ciruela, 1.

PARA MAÑANA: DOÑA M® ENCARNACION SANCHEZ, 
pjperanza, 19.

ALCAZAR DE SAN JUAN
PARA HOY: DONA MERCEDES CASTELLANOS, Plaza de 

Palacio, 6.
PARA MANANA: DONA CRISTINA MAZARRON, E. Cas-

lelaG 59-
ALMADEN

HOY Y MAÑANA: DON MIGUEL LOPEZ OLLERO, E.
Cavanillas, 12.

DAIMIEL
PARA HOY: DON RAMON VILLALON, Estación, 7.
PARA MAÑANA: DOÑA CARMEN SIMAL, ALFONSO XII,

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DONA JUANA BENEYTEZ, Monjas, 14.

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA M® TERESA FISAC, Aduana, 16.
PARA MAÑANA: DOÑA GLORIA PEREIRAS, Juan Bravo,

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DONA ISABEL BARBA, Plaza Cons

titución, 1.
LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: DONA AMPARO OCAÑA, Emilio Nieto, 
34.

TOMELLOSO
PARA HOY: DON LUIS MENCHEN, Socuéllamos, 6.
PARA MAÑANA: DON FERNANDO CAÑAS, Alfonso XII,

4.
VALDEPEÑAS

PARA HOY: DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28.
PARA MAÑANA: DON ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián 

Bermejo, 22.

Teléfonos de urgencia
Protección Civil 
Bomberos 
Cruz Roja Española C. Real 

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
iValdepeñas 091

Cines
CIUDAD REAL 

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua 

Pases: 5,45, 8,20 y 10,55 
“CYRANO DE BERGERAC”

PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA 

(Programación Pasaje Roma)

VALDEPEÑAS 
CINE PARQUE 

Hoy, no hay función

El tiempo
EI tiempo en la capital

El tiempo en la capital
Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 

las veinte horas:
Presión: 706,7 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: noroeste y flojo.
Máxima: 18,8 grados.
Mínima: 4,8 grados.
Humedad: 35 por ciento.
Evaporación: 3,9 mm.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 1.5 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 61 10 80 Puertollano 42 11 00

Radio
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................................
Albaladejo...........................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno..

Horcajo. 
Malagón

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.... . 13,30
9,30

55

55
Socuéllamos...........................
Tomelloso..............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” ......... 14,00 55 55 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena .................. ....... 11,00 55 55 17,00 ”
13,30 ” 55 ......... 13,00 55 Torrenueva............................. 14,00 ”
19,00 ” 55 ......... 15,30 55 Saceruela ................................ 18,15 ”
7,00 ” 55 ......... 18,15 55 55 17,00 ”
9,30 ” 55 19,15 55 55 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 ?5 Villarta................................... 14,00 ”
14,00 ” 55 15,30 55 55 18,30 ”
17,00 ” 55 19,15 55 Valdepeñas............................ 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 55 55 13,00 ”
19,30 ” 55 ......... 11,00 55 Villarrubia............................. 9,30 ”
12,00 ” 55 13,30 55 55 11,00 ”
11,00 ” 55 ......... 16,45 55 55 14,00 ”
14,00 ” 55 ......... 19,30 55 55 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........ 7,30 55 Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” 55 ......... 14,00 55 Navalpino............................... 15,30 ”
15,30 ” Vald.-PIlano................... ........ 8,30 55 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 55 ......... 16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horario de misas de abril a octubre
Días laborables 09,00 Catedral.

Mañanas
11700 Hospital.
®.00 Catedral.-Sta. Ma.’ del Prado.- Corcy- 
Siervas de María.

1)8,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 
inccs,

®.OO Catedral.- Asilo.- S. José.
10,30 Catedral.
11.00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
0,30 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
y septiembre).

I 12)30 Santiago.- S. Ignacio.

furdes

Tardes sábados y vísperas de fíestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
.09,00 Catedral.

Domingos y festivos

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Stó. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

| ni’^ l^esidencia Sanitaria.Cementerio. 
%w MM. Concepcionistas.Hospital.

1 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
j^ S. Pablo.- S. Juan de Avila.- 

los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
lom' ^^^' ^^”^ ^^^ Prado.S. Pedro.- Sto.

Ntra.

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas, Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.

'07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.

» 23,00: Informativo un día en 
España-La linterna.

24,30: La otra cara de España.
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

AntenaJ
06,00.- El primero de 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de

(Edición local)
09,00.- El primero de

la

la

la

mañana

mañana

mañana
(Resumen edición nacional)

09,30.- El primero de la mañana 
(Especial reportajes)

11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete

.08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos
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^B Horóscopo

ARIES
SALUD.- Bastante buena

¿f J TRABAJO.- Sea responsable y no
deje ningún cabo sin atar bien 
AMOR.- Controle sus pasiones

LIBRA
SALUD.- Excelente

A 4 A TRABAJO.- Situación embarazosa.
/|\ que le hará sentirsc incómodo todo

\ m eldía
AMOR.- Hora.s felices junto al ser 

' ■ . amado

TAURO
SALUD.- Cuidado con los cnfria- 

r mientos
TRABAJO.- Demuestre su entereza
y afronte la situación con valentía

* * AMOR.- Bueno

ESCORPION
SALUD.- Muy buena

- ^ TRABAJO.- Si no controla su genio,
tendrá un serio disgusto
AMOR.- La visita de alguien a quien 
había olvidado le hará revjvir el .

. pasado

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Se sentirá contento por 
el cambio de actitud de esa persona 

j) AMOR.- Trate de actuar de forma
más equilibrada

. SAGITARIO
SALUD.-Buena ,

y TRABAJO.- Ponga ea práctica cuan- 
to antes esa idea
AMOR.- Relaciones tirantes

CANCER
1 SALUD.- No se obsesione con esos Í síntomas que no obedecen a nada

serio
TRABAJO.- No se enfrente abierta- 
mente con esc enemigo 
AMOR.- Bueno

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena

’yi TRABAJO.- Manténgase fiel a sus
^ principios y no se deje sobornar por

nadie
. AMOR.- Dé gusto a la persona ama

da; sacrifíquese por esta vez

LEO
1 /*^*S SALUD.- Excelente
r TRABAJO.- No se arriesgue de esc

triodo ni ponga en peligro su scgu- 
ridad económica
AMOR.- Aventura amorosa

ACUARIO
’SALUD.- Trastornos de tipo digestivo 

TRABAJO.- Las posturas forzadas 
nunca son aconsejables; es mejor que 
actúe de forma natural
AMOR.- Es probable que se sienta 
indeciso sobre sus sentimientos

VIRGO
SALUD.- Dolor de oídos
TRABAJO.- Sea consciente de sus

';'\^—^-' actos y no derroche el dinero
^^.y ■ AMOR.- Tenga paciencia con los

cambios de humor de la peleona 
amada

^ PISCIS
SALUD.-Buena
TRABAJO.- No actúe en la sombra; 
dé la cara sin temer nada
AMOR.- Exito entre personas del 
sexo opuesto

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán audaces, impetuosos y de carácter un lanto aventurero. Su amor al peligro 
les colocará en situaciones francamente difíciles a lo largo de su vida.

Crucigrama

10

11

HORIZONTALES: 1: Díce- 
se de quien tiene el ingenio 
agudo (Pl). 2: Marchamos. 3: 
Al revés, suena mucho. 4: 
Brujos. Pago. 5: Plantígrado. 
Apócope de tanto. 6: Grasa 
de la leche. Canción de cuna. 
7: Al revés, adverbio de 
modo. Gorro militar. 8; Subs
tancia que segregan las abejas 
(Pl). Allane. 9: Acción de ir 
de un lado para otro sin 
parar, trabajando. 10: Cada 
una de las membranas con 
las que los peces se ayudan 
para nadar. 11: El que pre
sume de cuidar de su adorno 
y compostura en exceso, o 
se siente enamorado de sí

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Colabare con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llú.na, 15 08010 Barcelona / /:^)J/íAjh

mismo (Pl).
VERTICALES: 1;- Aviso 

anticipado, síntoma que pre 
viene de algo malo. 2: Guf 
sase en el horno. 3: Consu 
miera. 4: Destino. Al revés 
pieza hueca^-^que sirve para 
guardar en ella cosas. 5: Cau 
tivo. Al revés, que no ha 
sufrido lesión. 6: Al revés, 
enlacé. Plural de consonante, 
7: Objeto (Pl). Dividí. 8: A 
revés, roza con los labios 
Recorras con la vista lo escrii 
to. 9: Individuo pertenecientí 
a ciertas asociaciones secre 
tas. 10: Enanos. 11: Añadie 
semos sal, pimienta, etc, a 
un manjar.

ANTERIOR: HORIZONTALES:
Donatello. 2: Veneraríase. 3: Iba. SoI. 4: Ge. Fa. Id. Se. 5: Er. Ui 
6: Ataurique. 7: As. uS. 8: Ra. En. Re. Lo. 9: Eta. Par. 10: AA 
Sisar. Do. 11: Destinado.

VERTICALES: 1: Vigo. Crea. 2: Debe. Atad. 3: onA. Ela. 4: nE 
Frase. SS. 5: Ar. iT. 6: Tal. Aro. Así. 7: Er.. An. 8: Li. Duque 
Ra. 9: Las. ruS. 10: Osos. Lado. 11: Eles. Toro. .

Guía cultural ^
CIUDAD REAL

MUSEO ELISA CENDRERO:
Exposición de pintura de P. Arlucea, hasta el día 29.
GALERIA DE ARTE DE CAJA MADRID: Oleos de Dolore 

Márquez Vázquez hasta el día 30.
GALERIA ARJANA: Exposición de Francisco Vela Síller, Iiast 

el 12 de mayo.
PUB LA PLATA; Exposición de fotografías artísticas de Inglaieni 

de Paul White, hasta el 14 de mayo.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES; Exposición de pintura de José M‘ Guijarro

MA NZA NARES

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pintura* 

Pury Rubio, hasta el día 30.

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES AtíRICULTORES

ASAJA
.2022
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| /pandos por palabras ^^^bi 

fíg^Wlí^ l^ Hasta laño de 
garantía en toda r ' íí^^J ®*^ Renault. 

| ;—-—~=^ Financiados hasta 48 meses.

> ZAPA
Lp surtido en 
Síes y «>“ 

ecocina 
¡Jiídel Torreón 

f 25 39 31______

RESTAURANTE 
LA TERTULIA

Especialidades 
Manchegas 
Reyes, 29.
22 14 65 
Ciudad Real

JFETERIA CERVECERIA

.DON LANZA-
^ENADO: PLANCHA-PISTO-SALSA
TASAJO
OTRAS VARIEDADES

c/ LANZA n^ 9

Tlef:

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono: 
22 76 58

ORACION 
AL ESPIRITU 

SANTO
C.N.

MERFINSA
GEStlO\ FI\í\CIERA

LEASING

Cale Ciniela, 4 -1* B. 13001 Ciudad Real 
Tefe: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 •

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que Ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la Ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro do tres dias será alcanzada 
la gracia por más dificil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alean- 
zadas. D.M.P.

CAFETERIA-CERVECERIA

QÍOTTBR3KaS
NUEVA DIRECCION

'^a//e '~^(i/f</fl h" tí 

^./55íli/

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“Nuevo domicilio” 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú. que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. Tú. que 
me das él don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corto diá
logo. agradecerte. por todo y confir
mar. una vez más. que nunca quiero

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa. C/. Real, 19.

Tel. 25 40 24
la ilusió-'i material. Deseo estar contigo 
y lodos n, -ns n ipndos en la gracia 
perpetua. Gu .«^ misericordia 
para conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar esta oración tres dias 
seguidos, sin decir el pedido: dentro 
de tres dias será alcanzada la gracia 
por más dificil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). Espíritu 
Santo. Gracias por el gran favor 
recibido

D.G.G.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.F.H.

CREDITOS
Para pisos, locales, 
etc...Interés banca
rio.
Rapidez. Tlfn: 
22-40-92,25-10-79

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

Aviso 
10 pre- 
!: Gui. 
Consu.

revés 
2 para 
i: Cao 
no ha 
revés 

inante,

labios 
) escri' 
:cientf
secre' 

jiadié 
eic„ a

IES: 1 
Er. Lr
10; AA

-RENAULT 21 GTD AÑO 88
1.250.000 Pts. FULL
-PEUGEOT 505 GTI AÑO 87
725.000 Pts.FULL

-ALFA ROMEO 90 D AÑO 86
700.000 Pts.FULL

-ALFA ROMEO 90 I AÑO 87
725.000 Pts.FULL

-PEUGEOT 505 GTD Automático AÑO 87
800.000 Pts.

-RENAULT 18 GTS FAMILIAR CR-F
500.000 Pts.

TODOS CON GARANTIA or cm KTDni

LANCIA PRISMA, TURBO DIESEL, AÑO 88, POCOS 
KMS.
LANCIA DELTA, BUEN PRECIO, PERFECTO ESTADO 
ROVER VITESSE, 3 AÑOS, TODOS LOS EXTRAS 
PEUGEOT 205 DIESEL, 2 AÑOS, POCOS KMS.
FORD ESCORT, DIESEL, 3 AÑOS, 49.000 KMS., BUEN 
PRECIO
CITROEN BX16, EN PERFECTAS CONDICIONES
RENAULT 9 DIESEL, 60.000 KMS.
RENAULT 11 GTL, 4 AÑOS, POCOS KMS., PERFECTO 
ESTADO.

4: nE 
Duque

MercetJes Benz

Vehículos de Ocasiiín 

Garantizados por Mercedes-Benz PODRA VERLOS EN SU
t

Dolorí

r, hast

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión. Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

glatem

uijano

tura * SI SI OUEDA SIN MUilíi, 
ANUNUESE tON EUAS.

La Tribuna 
de Ciudad Real 

DIARIO INDEKENDIEM E

M.C.D.
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Programación
PRIMERACADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

- 08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE

“La Panchita”
U,30.- LA ULTIMA 

FRONTERA
12,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
12,05.- SANTA BAR

BARA
12,55.- AVANCE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA:
“Yo compro esa mujer”

14,00.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1430.- NO TE RIAS, 
. QUE ES PEOR

5# * **J> <

Concha Velasco conduce el programa “Viva el espectáculo”.

15,00.
15,35.- 

ROSA
16,25.- 

CASA

TELEDIARIO 1 
LA DAMA DE

ESTA ES SU

17,30.- AVANCE 
TELEDIARIO

17,35.- SEGURIDAD 
EN MARCHA

18,05.- EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,25.- FESTIVAL 
HANNA BARBERA

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO

07,59.- APERTURA
08,00.-DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
U,55.- NOTICIAS
12,00.- HOCKEY 

SOBRE HIERBA
13,30.- DIBUJA 2: “Los 

Picapiedra”
14,00.- WEBSTER
14,30.- ESTADIO 2
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA

SESION
Ciclo: María Félix
“Vértigo” 
Dirección:

Momplet 
Intérpretes:

Antonio

María
Félix, Emilio Tuero, Lilia 
Michel

Pocos meses antes de 
morir, el dueño de la fin
ca “Rinconada” obliga a

2 
21,00.- NOCHE

HUMOR 
Nido vacío 
Las chicas de oro 
22,00.- VIVA

ESPECTACULO

DE

EL

22,30.- SERIE ROSA
“Ella y él”
24,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- ALUCINE
“Link” (1986 - 99)
Director: Richard 

Franklin
Intérpretes: Elizabeth 

Shue, Terence Stamp, 
Steven Pinner

Jane, alumna de cien
cias biológicas, se ofrece 
como ayudante al Dr. 
Philips. Cuando llega a 
la casa. Jane conoce a 
Link, un chimpancé muy 
domesticado. Pero la 
joven despierta los instin
tos del animal, quien 
desencadenará con furia ’ 
salvaje unos ataques 
terroríficos.

02,00.- DEPORTE 
NOCHE

Hockey sobre hielo
Checoslovaquia URSS 
Desde Turku
Golf. Open de Madrid

SEGUP^A CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

su hija Mercedes a 
se con Miguel, el 
nistrador capaz de 
su hacienda de la

casar- 
admi- 
satvar 
ruina.

17,50.- NOTICIAS «
17,55.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
18,30.- N.B.A.
19,15.- DIBUJA 2: “Mi 

pequeño monstruo”
20,00.- BALONCESTO
Liga ACB. Primera 

semifinal.
20,40.- NOTICIAS
21,35.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,35.- EL ESPEJO

Largometraje:
“El árabe” (1976 - 104^
Director: Richard C. 

Sarafian
Intérpretes: Sean Con- 

nery, Cornelia Sharpe, 
Adolfo Celi '

Las relaciones entre 
una sofisticadísima asesi
na profesional y un jeque 
árabe del petróleo.

01,35.- JAZZZ ENTRE 
AMIGOS

02,30.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Triángulo” (1972 100) 
Director: Rafael More

no Alba
Intérpretes: Nuria 

Espert, Américo Coim
bra

Una mujer abarrida de 
su marido -un importante 
empresario dedicado a su 
trabajo y nada más cono
ce en un aeropuerto a un 
hombre muy atractivo y 
mucho más joven que 
ella.

04,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

Telenovela: Pasionaria
14,00.- EMBRUJADA
1430.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELE CINE
“Escuela de genios”
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA
19,00.- NOTICIAS
19,03.- LOS INVASO

RES
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.-
00,00.-
02,30.- 

ÑOL

LA CLAVE I 
LA CLAVE II 
CINE ESPA-

“Las marginadas”
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

1530.- SERIES FUE
RA DE SERIE: “Mujer- 
citas”

16,30.- TARDE CORA
ZON: “Hotel”

17,30.- SUPER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
20,30.- CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV: “Masacre”
23,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,15.- EROTISIMO
02,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +
TELE 5

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
0930.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA
Incluye:
Telenovela: Pasarela

08,00.- VIP GUAY
08,30.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELERRO-

MANCE: “María, María”
U,00.- CINE CORA

ZON: “Angel encadena
do”

12,45.- TELERRO-
MANCE: “La revancha”

13,30.- TAO - TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO-

MANCE: “Señora”

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- EL GRAN 
MUSICAL

09,30,- TELECOME
DIA: FM

10,00.- CINE: 
pasó anoche?”

U,49.- CINE:

¿Qué

Cómo
eliminar a su jefe”

1333.- LOS 40 PRIN
CIPALES

14,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

14,25.- REDACCION. 
NOTICIAS

14,30.- CINE: “Nacido
al este de Los Angeles"

“Nido vacío”, dentro del espacio “Noche de humor”. Cristina García Ramos modera “El espejo”.

15,50.- SESION Espp 
CIAL V.O.: “La 
del santo bebedor” ^^'''*’*

17,52.- CINE; “h 
sabuesos despistado,»^*

W34.. DlBUjOS u,

20,00.- AVANrp
REDACCION

20,05.- DIBUJOS ANI 
MADOS: “Sharky,' 
Georges”

2030.- LOS 40 pciv 
CIPALES

21,00.- TELECOM
DIA: “Padres

213».- REDACCION 
NOTICIAS

22,00.. ESTRENO 
CANAL + : “Acorralé 
en Las Vegas”

23,32.- SEGUNDa 
SESION: “Arma letal”

01,30.- CINE: “Lo,« 
y yo

02,59.- DOCUMEN. 
TAL

03,51.- CINE: “Contra 
toda ley”

05,26.- CINE: “El cuer. 
po del delito”

06,56.- CINE: “Bajoel 
peso de la ley”.

CANAL CIUDAD RE\i

13:30.- Dibujos anima- 
dos

14:30.- Cine en hi 
sobremesa

“Largometraje”
16:30.- Telenovela 
“Madres egoístas”
17:45.- Dibujos anima-' 

dos
19:00.- Cine para todos 
“Qué bello es vivir"* 
20:30.- Vídeos musica-! 

les
21:00.- Telesemana 
Flash deportivo
21:45.- Garapullos
22:30.- Cine de noche 
“Fuerza canina”
00:15.- Ultima sesión 
“Infierno en el Artico" 
Al término de la pro

gramación conectaremos 
vía satélite

CANAL SUR

12:00.- El Diario ,
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- El Diario
13:05.- Mediodía
14:05.- Dibujos anim 

dos
14:30.- El Diario !
15:00.- El tiempo
15:05.- La jugada
15:25.- El Diario
15:30.- Andalucía núes 

tra
16:00.- Cine de tank 
“El diablo y yo” 
17:35.- Tanairí
18:35.- La isla de Flort
19:05.- Vamos a juga’
19:35.- Top Sur
20:05.- El Diario
20:10.- La receta
20:15.- Tal como somos
21:00.- El Diario-2
21:30.- El tiempo
21:35.- Cine de oro
“Impacto”
23:30.- Huerta del cao-

00:30.- El Diario s
00:45.- Aula de 0
“El harén”
02:15.- Despedida- 

cierre

.2022
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ESPE.¡ 
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E^ presidente de Eusksdilío EzkerrQ, Jusn Sísns Bsnclrcs, será uno de los tGsti^os

‘'Dos 
as" !

ŵ
nce

El espacio “Tribunal popular” juzga 
el papel de los sindicatos en España

5 ANI.
Los invitados de ‘^EI espejo^' aborda esta noebe la realidad y el tópico del mundo árabe

hiK

OMt

CION,

tENo 
«lado-

JNDa 

lar
•0 mío

men.

Contra

1 cuer-

>ajo el

mj
inima-^

:n

mima*

todos 
vivir" 

lusica*

13

IS 
noche

^/ moviniiento sindicalista 
di España / el papel de 
¡as centrales obreras, abo
cadas, según los analistas, 
¡i replanteamiento de sus 
objetivos, juzgada en ^Hri- 
banal popular” en el que 
intervendrá el presidente 
¿o Euskadiko Ezkerra, 
Juan María Bandrés.

MADRID (Efe).- Para los 
dirigentes obreros, el cambio 
de estrategias y tácticas se 
hace necesario y las centrales 
coinciden en que las organi
zaciones tienen que ir hacia 
nuevos caminos para obtener 
un mayor asentamiento y cre
dibilidad entre la masa asa
lariada.

España, exceptuando el 
caso francés, se encuentra a 
la cola de los países occiden
tales en nivel de afiliación, con 
unas tasas que oscilan entre 
el 17 y el 20 por ciento de 
la población activa, según las 
fuentes que se consulten.

Las actuales políticas sindi
cales hacen hincapié en la 
necesidad de conseguir más 
afiliados, promover soluciones 
en relación con la entrada de 
tecnología y observar el mun
do de los parados.

De fondo, prevalece la idea 
de proyectar el sindicalismo 
hacia una nueva perspectiva, 
en la que el sindicato se enten
derá también como un servi
cio, es decir, incluir en las 
tareas propias del ente obrero

* ♦

Un juicio más de “Tribunal popular”.

otras como la ayuda para bus
car una vivienda o facilitar 
información sobre el coope
rativismo.

En tanto se acomete esta 
renovación hacia el exterior de 
las organizaciones se habla 
igualmente de una modifica
ción de carácter interno.

Reivindicaciones de los 
afíliados

Más democratización, inde
pendencia y representatividad 
constituyen las reivindicacio-

nes primordiales de los afi
liados, que contemplan cómo 
sus centrales se han conver
tido en buena parte en apén
dices de los partidos políticos.

Al problema de la baja afi
liación y del paro, que afecta 
a unos 2,4 millones de per
sonas, se suma la fragmenta
ción política de la ciase obrera 
como consecuencia de la 
diversidad de situaciones 
sociales e ideológicas en que 
se hallan cada vez más los asa
lariados.

A grandes rasgos, el reparto

sesión
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^OV) día 26, cumplen años: 
*^siguentes personas.
;^1ARUJITA DIAZ, antante,

®SE MARIA LLANOS, 
^^erdote, 65.

’^^A COBO, actriz, 24.
■SALVADOR MEJIAS, fut- 

28.
^<ANüEL ZARZO, actor, 

'CAROL BURNETT, actriz,

da y ¿JOHN DUNFRIES, 
'''Ormula-1, 30.

piloto

político de los trabajadores se 
contempla directamente en la
relevancia de dos 
UGT y CCOO, 
demás.

UGT y CCOO,

sindicatos, 
sobre los

además de
recoger el mayor volumen de 
afiliación, unos dos millones 
de personas, son los más vota
dos.

Los resultados de las últi
mas elecciones sindicales, 
celebradas el último trimestre 
de 1990, aún no se conocen, 
aunque UGT se atribuye una 
ventaja de unos 20.000 dele
gados sobre CCOO.

Esta circunstancia ha lleva
do a pensar en la existencia 
de un bisindicalismo, aunque 
en el panorama español tam
bién pesan otras centrales, 
como la Intersindical Galega, 
en Galicia, o ELA-STV, en 
el País Vasco.

La guerra del Golfo ha 
puesto de manifiesto, entre 
otras muchas cosas, el desco
nocimiento que en occidente 
se tiene acerca del mundo ára
be y la gran cantidad de cli
chés y tópicos que se manejan 
en torno a él, algo sobre lo 
que debatirán hoy los invita
dos del espacio “El Espejo”.

Por la “parte occidental” 
intervendrán los españoles 
Juan Goytisolo, escritor; Ber
nabé López-García, profesor 
de Historia del Islam en la 
universidad Autónoma, y 
Serafín Fanjul, catedrático de 
Literatura Árabe en la misma 
universidad.

^H Citas

Mijail Gorbachov.

MIJAIL GORBACHOV, líder 
de la URSS: “Ya no sólo en 
las palabras, sino también en 
los hechos se intenta desviar al 
país del camino de las refor
mas”.

-CUAUTHEMOC CARDE
NAS, líder de la oposición meji
cana: “El principio que está 
guiando la política internacional 
de Méjico es no contradecir a 
EEUU”. ♦

-JAMES BAKER, secretario 
de Estado norteamericano: “Es 
más fácil obstruir la paz que 
promovería”.

-ANTONIO FERNANDEZ 
TEIXIDO, portavoz del CDS: 
“En lugar de tantos sermones 
a la patronal, Borrell debería 
garantizar la transparencia en 
la contratación de obras públi
cas”.

-CARLOS SOLCHAGA, “El 
récord que tiene Isabel Tocino 
en materia de conflictividad en 
su grupo ya quisiera yo osten
tarlo en el mío”.

-EMILIO SANCHEZ VICA
RIO, tenista: “Bruguera tiene 
más talento que yo”.

Radiotelevisión Española se ha comprometido a realizar cincuenta y cinco coproducciones

Concha García Campoy muestra una 
clara indiferencia en sus entrevistas
Antonio NOMBELA

No lo hace mal Concha Gar
cía Campoy, tiene, además, más 
oficio del que parece. Pero no 
sé yo si habrá sido ese exceso 
de oficio el que la ha vuelto 
indiferente. Y un entrevistador 
a quien el entrevistado le 
importa un pito -o lo parecees 
un entrevistador frustrado

Tendría gracia que fuese Por
tugal quien instalase la cadena 
de TV por satélite que anda 
tanteando la CNN para toda 
Europa.

El próximo 4 de mayo, 
retransmisión de gala, desde 
Roma, de una solemnidad siem
pre interesante: el XXXVI Fes
tival de la Canción de Euro- 
visión. Por parte de España va 
un chico guapo, aunque apenas 
conocido, que se Hama Sergio 
DAlma. Como parece italiano, 
no me extrañaría que fuese otro 
asunto de Berlusconi. -

Cincuenta y cinco coproduc
ciones, ya en parte, realizadas, 
se comprometió a hacer Radio
televisión Española.

Destaca una serie de seis de 
ellas bajo el título “Amores difí

ciles”, que, si les parce anticipo, 
enseguida. Se llaman: “Cartas 
del parque”; “Un domingo 
feliz”; “Fábula de la bella palo
mera”; “Milagro en Roma”; “El 
verano de la señora Forbes” y 
“Yo soy el que tú buscas”.

Esta última, dirigida por un 
español, Jaime Chávarri. Las 
otras proceden de otros tantos 
países de habla hispana. Res
pectivamente Cuba, Venezuela, 
Brasil, Colombia y Méjico.

Aciertos comerciales

De acuerdo: esa idea de “Las 
Tortugas Ninja” es, comercial
mente, un acierto. A mí, los 
bichejos me parecen repugnan
tes y odiosos. Pero a la cha- 
valería les va. Y ¿saben quiénes, 
de rebote, han salido benefi
ciados con la idea? Los gim
nasios y academias con instruc
tores de artes marciales.

Espero me lea algún colega, 
guionista de cine ( o de TV, 
claro) para que apoye mi idea 
de que, si en la serie “Twin 
Peaks” existe algo de extraor
dinario son los guiones que la 
nutren, ante cuyos autores mq

Concha García Campoy.

quito el chapó.
Muy tarde terminó la otra 

noche la proyección de “Ciu
dadano Kane”. Era la tercera 
vez que la veía. Y siguió pare
ciéndome una de las mejores 
diez películas que uno ha visto 
en el mundo. Que ha visto unas 
dos mil. Pero un genio de la 
talla de Orson Welles no conoz

co más que otro, que se llamó 
Carlitos. Como existen otros 
pareceres, de los que forman 
parte “El acorazado Potemkin”, 
“Ladrón de bicicletas” y “La 
regla del juego” (y ésta no la 
conozco) no estaría mal que los 
señores programadores de TVE 
nos sacasen de dudas, volvicn- 
dolas a pasar, please.

M.C.D.2022
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CIUDAD REAL

UGT convoca la 
manifestación 
del 1- de Mayo 
en Almadén sin 
CC.OO.

El sindicato UGT ha convo
cado una manifestación en 
Almadén a las seis de la tarde, 
para conmemorar el Primero de 
Mayo, Día del trabajador. A 
diferencia de otros años, 
CC.OO no se ha sumado a esta 
convocatoria, que ha decidido 
realizar independientemente 
UGT.

Los manifestantes partirán de 
la Plaza de Waldo Ferrer, con
tinuarán por las calles Angel 
Muñoz y calle Mayor. El acto 
finalizará en la plaza de la Cons
titución, donde se leerá un 
manifiesto en el que se hará 
referencia al significado de este 
día para todos los trabajadores 
y especialmente para los de la 
comarca de Almadén.

El acto de los trabajadores 
estará representado por la eje
cutiva provincial de Ciudad 
Real y la ejecutiva comarcal de 
Puertollano.

Por su parte, CC.OO aún no 
ha dado a conocer que actos 
realizará este día.

L

La Hermandad 
de Pandorgos 
busca candidato 
para Pandorgo 
de este año

La Hermandad de Pandorgos 
de Ciudad Real convoca a todas 
la.s asociaciones de vecinos, 
peñas, colectivos culturales, 
organismos, entidades profesio
nales, particulares y cofradías a 
la presentación de su candidato 
para Pandorgo 91, cuya procla
mación se efectuará en un acto 
multitudinario el Día de la Pan
dorga, el próximo 31 de julio.

La elección de Pandorgos se 
efectuará mediante el siguiente 
proceso: las asociaciones, peñas, 
particulares etc. que deseen 
presentar un candidato a Pan
dorgo, deberán hacerlo en el 
Ayuntamiento, y su propuesta 
deberá incluir los motivos por 
los que desea que su candidato 
sea elegido Pandorgo, así como 
una breve biografía del candi
dato. En la misma se debe hacer 
constar que es de Ciudad Real, 
o que en su larga permanencia 
aqui se haya distinguido por su 
acendrado ciudarrealeñismo y 
que es un hombre popular y 
querido entre el vecindario. 
Una vez presentado el candi
dato, la comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento elegirá una 
terna entre los aspirantes, terna 
que el Ayuntamiento ofrecerá 
a la Hermandad de Pandorgos, 
cuyos miembros serán los que 
elegirán al que será Pandorgo 
91.

El plazo de presentación de 
candidatos terminará el próxi
mo día 7 de mayo.

inaugura

«»».■!»<

Ciudad Real, casi un siglo de historia . Con este sugerente título se
hoy una exposición sobre el pasado inmediato de nuestra ciudad. Fotografías añejas, planos, 
documentos, etc., integran esta muestra que pretende mostramos como era nuestra capital 
hace cincuenta, ochenta y más años, con todo lo que de evocador tiene todo ello. En 
la Plaza Mayor se ha montado una estructura metálica para colgar de ella, al parecer, 
tres grandes fotos de otras tantas épocas de la misma. ’ paúl white.

• La astilla

■ Como era de esperar, la 
novillada que estaba anuncia
da en Almagro para el 
domingo ha sido suspendida. 
Las numerosas irregularida
des que se detectaban en el 
festejo al final han hecho que 
la sensatez y el buen sentido 
hayan prevalecido.

:*: * *

■ Los tejemanejes preelec
torales no se limitan a las 
grandes ciudades. Las zanca
dillas, los navajazos por la 
espalda, las medias verdades 
invaden por estas fechas algu
nos de nuestros pueblos, 
como por ejemplo Malagón, 
donde, al parecer, ha habido 
de todo.

■ Para empezar hubo una 
primera lista socialista de la 
que estaba excluido el alcal
de, Saturnino Palomares, 
quien no se dejó pisar el 
terreno y, al final, y con el 
apoyo, dicen, de un alto car
go de la Administración pro
vincial, consiguió “trepar” de 
nuevo hasta lo más alto de 
la candidatura.

■ Pero en el PP también 
cuecen habas. La candidatura 
presentada está encabezada 
por Alberto Martín, que 
intentará rentabilizar politi
camente su enfrentamiento 
con el alcalde, desde la Aso
ciación de Vecinos, por el 
tema del catastro. No ha 
habido problem i.s para la for
mación de la lista, salvo el 
caso de un concejal que se 
resistió a no ser incluido, 
aunque al final tuvo que ren-

Pedro Aránguez.

dirse .
* ^ ^

■ Y hablando del PP, acia-
rar que la frase que adju
dicábamos en nuestro núme
ro de ayer al presidente pro
vincial de este partido y que 
aludía a unos presuntos seño
ritos que encabezarían las lis
tas del PSOE, fue pronun
ciada en realidad por el pre
sidente local, Eduardo Pedra
jas.

■ Pedro Aránguez, a la 
sazón director general de 
Industria de la Junta, dejó 
plantados ayer a todos los 
asistentes a la clausura del 
curso sobre gases combusti
bles. Ignoramos las razone.s 
pero nadie dio explicaciones - 
que justificasen esta ausencia.

L
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La reproducción de una 
conversación entre Bencga.s y 
un periodista de la SER incita 
a realizar un análisis de forma 
y otro de fondo. Por el pri
mero, aparece claramente el 
desenfado de cualquier cel
tibérico cuando habla por 
teléfono. En todo caso, resul
ta orientativo que a Felipe 
González le llamen “Dios”. 
Ya sabíamos que aspiraba a 
gobernar como un “César“; 
que no siempre había sido 
sabio y que nunca ordeñó 
vacas. El rctablillo de perso
najes se completa alccciona- 
doramente; Serra “el cata-, 
lán“; Solchaga, “el cnano“; 
“el bastón” c.s Miguel Durán; 
Berlusconi, “el italiano”.

Estos apclativo.s envuelven, 
en inocentes apodos, el cada 
vez más fuerte enfrentamien
to entre el sector más impor
tante del PSOE, con un grupo 
de ministros de evidente peso 
específico.

Sin pretender ejercer de 
adivino, escribíamos aquí, 
hace unas semanas, que a 
partir de la salida de Guerra

28.222
(Premiados con 2.500.000 Plas.)

Julio Anguita, 
secretario 
nacional de ID 
irá el sábado a 
Socuéllamos

------------------------------^^

Mañana sábado, día 27 
abril, a la.s ocho y media deb 
tarde, se celebrará en los toU “ del Parque 6-B de SoeSí 

un acto público para la 
tación de la candidatura y eh 
grama de Izquierda Unida Sí 
las eleccione,s municipales del 26 
de mayo, en la que panicin¿ 
el coordinador nacional de lu 
Julio Anguita.

En el acto intervendrán tam. 
bién el coordinador local de lU 
David Gento, el alcalde di 
Socuéllamos, Ramón Parra, el 
candidato a la alcaldía, José 
Antonio Sáez y el candidio por 
esta coalición política a la pre. 
sidencia de la Junta de Comu
nidades de Castilla La Mancha, 
Pedro Pablo Novillo. Con este 
acto se da el pistoletazo de salida 
de la campaña electoral, aunque 
oficialmente la campaña no 
comenzará hasta el 10 de mayo.
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del Ejecutivo, ya nada sería 
igual. Las últimas jornadas 
avalan nuestra mode.sta pre
dicción. Hay mar gruesa en 
varia.s capas de la grey socia
lista, a pesar de que son gente 
que saben como nadie tapar 
heridas. Gucrríi debe estar 
diciendo: “no se os puede 
dejar sólos”.
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